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Canetera del Guruoú 
El tiempo pasa, las corporacio

nes se suceden, se suceden inclu
so los partidos titulares de los go
biernos y los problemas fáciles de 
solucionar se eternizan, con lo 
que se vuelven difíciles y deterio
ran la vida de los ciudadanos que 
pagan a esos gobiernos. El caso 
de la carretera del Gurugú es un 
problema que tiene soluciones y 
no tienen por qué ser soluciones 
muy complicadas. Mientras los 
políticos en sus diversos avatares, 
desde los propios gobiernos y 
parlamentos hasta sus grupos de 
apoyo más o menos incardinados 
en la sociedad, discurren cómo 
arreglar -o no arreglar- una ca
rretera muy peligrosa y pródiga 
en accidentes, algunos de ellos 
mortales, además de insuficiente 
para comunicar a Alcalá con el 
sur de su comarca, un sur que em
pieza a plagarse de viviendas, la 
carretera sigue sin arreglar y 
sigue e incrementa su peligro y su 
congestión. Algunos neocríticos 
ahora "muy enterados" se rasgan 
las vestiduras denunciando que 
las mejoras para esa carretera son 
necesarias para atender a las ne
cesidades derivadas de la especu
lación inmobiliaria que ha sufrido 
la zona. Por supuesto, eso es evi
dente: el crecimiento de la pobla
ción en los pueblos situados al sur 
de Alcalá y sus demandas de co
municaciones es precisamente lo 
que hace urgentísimo solucionar 
el problema de congestión y de 
peligro consiguiente. Es lástima 
que, cuando se sabía -y se publi
caba con todas sus letras- que 
los ayuntamientos de la zona que
óan crecer a marchas forzadas 
para obtener beneficios de las re
calificaciones de terrenos, ciertos 
cólicos que ahora denuncian "la 
operación carretera" que es im
prescindible no denunciaran en su 
momento los planes urbanísticos 
que iban a hacer imprescindible 
reforzar las comunicaciones exis
tentes y crear otras nuevas por 
más que perjudiquen a la fauna. 
Claro que no toda la fauna será 
perjudicada: hay otra fauna, ver
daderamente salvaje, que ya se ha 
beneficiado y medrará gracias a 
unos planes urbanísticos que 
constituyen su hábitat natural. 

Editoriales 

El nnal de una carrera de tondo electoral 
Los electores alcalaínos llegan 

al final de toda una carrera de 
fondo electoral. Nada menos que 
cinco veces han sido llamados a 
las urnas y no puede decirse que 
en cada una de las ocasiones ante
riores haya faltado la emoción, 
Primero fue la cita, doble cita, 
con las urnas para elegir conceja
les y diputados regionales. Des
pués, como el acoplamiento de la 
pareja PSOE-IU resultó interrum
pido cuando más empezaban a 
disfrutar de su ligue y sin que fue
ran capaces de engendrar un go
bierno regional, lo resolvieron 
llamando otra vez a los electores 
madrileños para que votaran, lo 
que ocurrió en octubre, por cierto, 
con gran satisfacción del PP, que 
se alzó con el santo y la limosna 
de la mayoóa y del poder. 

Luego llegaron las elecciones 
generales, en los idus de marzo 
que fueron nefastos para el azna
rismo, aplastado por la lápida fu
neraria del crimen terrorista del 
11 de marzo. Tres meses después, 
los españoles son requeridos para 
que determinen en qué propor
ción se reparten los partidos las 
canonjías europeas que en esta 
función corresponden a España. 

La aparente falta de utilidad de 
estos parlamentarios hace que 
siempre se tema una abstención 
altísima porque algunos ciudada
nos se dicen: "Miren, repártanse 
nuestros dineros y las prebendas 
como gusten, que es lo que en de
finitiva van a hacer, y no nos mo
lesten encima obligándonos a 
proporcionarles coartadas". 

Sin embargo, aunque en ciertas 
partes de la UE se temen absten
ciones cercanas al 60 por ciento, 
en España la cosa está mucho más 

animada porque el PSOE sabe 
que el viento sopla a su favor des
pués de su victoria del día 14 de 
marzo, que no por producirse en 
luctuosas circunstancias deja de 
ser victoria, y el PP trata de movi
lizar a sus huestes populares para 
que no lo abandonen en el trance 
de atravesar el desierto. 

El Partido Popular corre un 
riesgo altísimo empeñándose en 
creer que puede dar la vuelta el 
día 13 de junio a los resultados 
del 14 de marzo porque los elec
tores ya no estarán bajo el trauma 
del martillazo terrorista. Eso es 
historia-ficción. El atentado ocu
rrió, las muertes se produjeron y 
la historia no da marcha atrás. El 
resultado político del 11 de marzo 
fue un cambio drástico en la per
cepción partidaria de los electores 
y en ésas estamos. 

Los populares también han 
dicho una de esas cosas que sue
nan muy mal en los oídos de los 
ciudadanos. Han dicho que, sea 
cual sea el resultado del PP en las 
europeas, su fidelidad a su nuevo 
pontífice máximo está asegurada. 
Esas afirmaciones tienen dos sig
nificados: el primero, bien evi
dente, es que los capataces del PP 
se temen un descalabro muy fuer
te y se ponen la venda antes de 
sufrir el golpe; el segundo signifi
cado es que nadie en el PP está 
dispuesto a dimitir cuando no al
canza los objetivos propuestos. 

Mariano Rajoy parece un políti
co muy válido, pero hasta ahora 
la valía para alcanzar la victoria 
sólo se le supone, y hoy se le su
pone menos que hace tres meses. 
Si él y cien de los suyos no la 
acreditan pronto, más vale que 
cedan sus puestos. 
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El tutoro, otra historia 
Los españoles vivimos un mo

mento político apasionante por
que tenemos un gobierno que por 
ahora deja tamañito a cualquier 
otro anterior en punto a la exten
sión y profundidad de su majade
ría y, pese a ello -o por ello- la 
sociedad española en su mayoría 
está más contenta que nunca. Las 
afirmaciones anteriores son sólo 
eso, afirmaciones consistentes 
con la realidad y no llevan implí
cita la menor carga cótica para el 
seráfico presidente del gobierno 
ni, por supuesto, para la sociedad. 
Todo lo contrario: en cuanto a 
José Luis Rodóguez Zapatero, 
gobernante formalmente demo
crático, está muy claro que cum
ple muy satisfactoriamente con su 
obligación porque ésta no consis
te en hacer las cosas bien -¿Quién 
sabe qué es hacer las cosas bien 
cuando, por ejemplo, una carrete
ra buena que el automovilista ne
cesita disgusta al ecologista?-, 
sino en interpretar la voluntad del 
pueblo y darle gusto. Y no hace 
falta leer encuestas para percibir 
que la gente está contenta. Más 
contenta, hasta ahora, que con 
cualquier otro presidente de go
bierno. Y eso se va a verificar con 
los resultados de las elecciones de 
pasado mañana, cuando el muy 
amortizado Borrell dará sopas 
con onda en las urnas a Mayor 
Oreja. ¡Tira mucho este ZP! 

Sólo por pura fórmula, es posi
ble ya señalar que el papelón que 
Rodóguez Zapatero ha adjudica
do y obligado a interpretar a Es
paña en el gran teatro del mundo 
es de ectoplasma figurante. El 
panfilismo de oficio presidencial 
ha metido a España en un limbo 
que estrecha sus dimensiones a 
cada semana que pasa y, a fuerza 
de pretender ser amigos de todo el 
mundo -amigo no de fiar-, con
seguiremos que nadie sea amigo 
nuestro, ni americanos ni europe
os ni musulmanes. ¿Tiene eso im
portancia alguna? Seguramente la 
tiene y cuantificar esa importan
cia, que ya empieza a manifestar
se en los palmetazos recibidos 
por lo español en la UE, en Euro
pa en general y en la propia Espa
ña muy especialmente, pertenece 
al futuro. Pero ésa es otra historia. 
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Obtuvo el premio por su invesdgación sobre la 
poeusa gaditana del siglo m11 María Genrudis Hore 

la hispanista francesa Fréderiaue Morand 
recibió el 111 Premio de Investigación 
María Isidra de Guzmán 
El pasado miércoles 9, en el Salón de Plenos del Ayuntamiento tuvo lugar la entrega del Premio 
de Investigación Maria Isidra de Guzmán, que en su duodécima edición fue otorgado a la hispa
nista francesa Fréderique Morand por su excelente trabajo sobre la vida y la obra de la poetisa 
gaditana Maria Gertrudis Hore, conocida por sus contemporáneos como la 'Hija del Sol'. Este 
acto estuvo presidido por la concejala de Mujer, Amparo Moriche, quien estuvo acompañada por 
el alcalde, Bartolomé González, y por el consejero de Empleo y Mujer, Juan José Güemes. 

El 'Maria Isidra de Guz
mán' premia cada año un 
trabajo de investigación iné
dito sobre cualquier aspecto 
relacionado con la mujer 
desde la perspectiva de géne
ro, dentro de las diséiplinas 
académicas de las Ciencias 
Sociales y las Humanidades. 
Este año, en su XII edición, 
el jurado, compuesto por 
Maria Luisa Pérez Quirós, 
del Instituto Cervantes; 
Dolores Cabafias, vicerrecto
ra de extensión cultural de la 
UA; Alicia Plaza, de la Conse
j eria de Empleo y Mujer; 
Rosario Segura, jefa del ser
vicio de estudios del Institu
to de la Mujer; y Clara Abe
llán García, directora general 
de la Mujer de Valencia, deci
dieron otorgar el premio al 
trabajo "Doña Maria Gertru
dis Hore. Vivencia de una 
poetisa gaditana entre el 
siglo y la clausura", de la his
panista francesa Fréderique 
Morand quien consigue con 

t t de junio de 2004 

Isabel Ruiz Maldonado, 
directora del Centro Asesor 

de la Mujer 

esta obra dar a conocer a 
una de las mejores poetisas 
españolas, llamada por sus 
contemporáneos del siglo 
XVIII la 'Hija del Sol'. 

En esta investigación, en la 
que Morand se adentra tanto 
en la obra como en la vida de 
esta autora, se refleja con 
gran valía la vida de las 
mujeres en España durante 
una Ilustración que nunca 
acabó de penetrar del todQ 
en España y que mucho 
menos aún llegó a la mujer. 
Maria Gertrudis Hore pasó 
los últimos años de su vida 
enclaustrada en un convento 
como castigo de una supues
ta infidelidad; toda una 
muestra de lo dificil que era 
la vida de las mujeres espa
ñolas siglos atrás. 

En su discurso, Fréderique 
Morand habló de sus viven
cias con las monjas de clau
sura mientras realizaba su 
investigación y destacó que 
"hay que seguir trabajando 
para acabar con la invisibili
dad de las mujeres en la his
toria", pauta que también 
recogieron en sus interven
ciones Bartolomé González y 
Juan José Güemes. 

Además de a esta investi
gadora, el jurado decidió pre
miar a Mercedes de Grado 
con la publicación de su tra
bajo "Sirenas náufragas a la 
deriva: identidad y debate 
feminista en la narrativa de 
Adelaida García Morales". 
Ambos libros fueron reparti
dos gratuitamente por el 
ayuntamiento una vez finali
zado el acto a las numerosas 
personas que abarrotaron el 
Salón de Plenos a pesar del 
agobiante calor que hacía en 
esa instancia. 

PUERTA de Madrid 



Después de la tempestad del agua ha llegado la calma 

El alcalde firmó con los sindicatos el 
convenio colectivo del avuntamiento 
El alcalde complutense, Bartolomé González, el comité de empresa del ayuntamiento y 
representantes de los sindicatos UGT, CCOO y CPPM firmaron el jueves 10 de junio un 
acuerdo que garantiza la estabilidad de las condiciones laborales y sociales de los tra
bajadores municipales. El fin último de dicho compromiso es fijar las bases de una 
mejora en la calidad de la atención y las prestaciones que reciben los alcalainos por 
parte de los distintos servicios municipales. "Para ello -explicó González- se introducen 
novedades importantes, como la implantación de un t urno de tarde en el Parque de Ser
vicios, la concejalia de Hacienda y el Centro Asesor de la Mujer''. Después de la tem
pestad de la privatización del agua ha llegado la calma del convenio colectivo. 

Tras la firma, Bartolomé Gon- rias durante la legislatura. Colegio del Rey y Ciudad Depor
zález se felicitó "por el triunfo Igualmente, el documento tiva). 
del diálogo y el consenso, que se garantiza la Oferta Pública de 
materializa en un documento Empleo. 
que garantiza la paz social en el El texto del acuerdo -que se 
ayuntamiento durante los pró- debatirá en el pleno municipal 
ximos cuatro años. Se_ tr:ita de del martes 15 de junio- compro
uno de los acuerdos mas un~o.r- mete aproximadamente a 2.000 
tantes qu: P_~demos suscn~rr, personas, entre funcionarios y 
ya q':1e -anadio- el b~e1?' fun~15>- personal laboral, tanto del 
namiento de la adlllllllstracion ayuntamiento como de los orga
depende de sus trabajadores, .Y nismos autónomos (OADE, 
todo ello redunda en el benefic10 

Apuesta por el diálogo 

Según Bartolomé González 
"este espíritu de diálogo del 
actual equipo de gobierno ya 
quedó patente el pasado mes de 
marzo con la firma del Pacto 
Local para el Desarrollo Econó
mico y el Empleo de Alcalá de 

del ciudadano. Necesitamos tra
bajadores municipales cons
cientes de que su labor es 
importante para todos y recono
cidos en su capacidad profesio
nal. Es una condición funda
mental para lograr un ayunta
miento ágil, eficaz, rápido en la 
tramitación de gestiones y ama
ble con el vecino". 

El funeral será el día 18 de junio 

La edil de Personal, Marta 
Viñuelas, señaló que "ese turno 
vespertino permitirá, además, 
reducir el número de horas 
extraordinarias que se factura 
anualmente". El equipo de 
gobierno se comprometió el 
pasado mes de enero a implan
tar un sistema de control para 
reducir en un 30 por ciento el 
número de horas extraordina-

PUERTA de Madrid 

Falleció el practicante Benito González Heras 
El dia 31 de mayo falleció en 

Alcalá el conocido practicante 
Benito González Heras, a los 81 
años de edad. Muy conocido por 
su actividad profesional en la 
ciudad complutense, Benito 
González Heras trató a lo largo 
de su carrera profesional a miles 
de alcalaínos, lo que le hizo ser 
muy conocido y apreciado. 

Benito González desempeñó 
su labor en la Cruz Roja y tam
bién trabajó en la Compañía 
Roca Radiadores. Casado con 

Francisca y padre de dos hijas, 
Susana y Beatriz, su familia 
llora su fallecimiento mientras 
que entre todos los demás fami
liares y entre decenas de conoci
dos prima el sentimiento Ge 
dolor por la triste pérdida de un 
hombre muy apreciado en Alca
lá. 

El funeral por su eterno des
canso será el viernes 18 de junio 
en la Magistral Catedral a partir 
de las 20'30 horas. Su familia 
aprovechó para agradecer a tra-

"Fruto del consenso 
v el diálogo este 

acuerdo garantiza la 
estabilidad laboral" 

• El Parque de 
Servicios, Hacienda 
v el Centro Asesor de 

la Mujer tendrán turno 
de tarde para mejorar 
la atención al vecino 

Henares, en el que está repre
sentado el ayuntamiento, los 
sindicatos UGT y CCOO y la 
Asociación de Empresarios del 
Henares (AEDHE)". 

Ya entonces, el alcalde com
plutense señaló que "el consen
so, la participación y la concer
tación social son la base de toda 
la planificación de las políticas 
destinadas a la creación de 
empleo estable, riqueza y mejo
res condiciones de vida para los 
alcalainos". 

En el acuerdo al que el equipo 
de gobierno y los sindicatos han 
llegado, se establece la necesi
dad de cumplir una serie de 
objetivos generales como son la 
mejora en la calidad de todos 

• los servicios municipales, la 
prestación de servicios en 'turno 
de tarde', con el fin de atender 
las demandas de los ciudadanos 
alcalainos, el incremento de la 
prestación de servicios a los ciu
dadanos; se contemplan, de 
este modo, las nuevas necesida
des derivadas -entre otras cau
sas- de la implantación de cinco 
Juntas de Distrito, en las que se 
podrán realizar distintás gestio
nes (certificados de empadrona
miento, pago de tributos, etc.), 
la reducción de las horas extra
ordinarias y la consolidación de 
las condiciones de trabajo. 

vés de PUERTA DE MADRID su 
gratitud a todas las personas 
que los han acompañado en su 
dolor durante estos dias. 

11 de ¡unio de 2004 



la situación de algunos trabaiadores es muv delicada, 
va que no pueden incorporarse a otras empresas 

los trabaiadores de Antibióticos Farma se encierran 
en la fábrica hasta que la empresa cumpla lo pactado 
La situación laboral de algunos trabajadores de la empresa Antibióticos Farma es delicada, según noes 
cuentan: La empresa firmó con los trabajadores en el año 2001 un expediente por el que se compro
metía a incorporar a cerca de 60 trabajadores en otra empresa e indemnizar con 44 días por año tra
bajado a los empleados. Sin embargo, actualmente les ofrece 30, lo cual consideran insuficiente, ya que 
hay trabajadores que, debido a las transformaciones del sector, nq podrían ir a otras empresas y las 
indemnizaciones no son suficientes para mantener a sus familias. Este es el motivo por el que los 155 
trabaja~ores de la empresa se han encerrado desde el lunes 7 de junio tras finalizar su turno laboral. 

Desde el lunes 7 de junio, los 
trabajadores de Antibióticos 
Farma permanecen encerrados, 
desde que finaliza el turno labo
ral, en las dependencias de la em
presa en protesta por lo que con
sideran incumplimiento por parte 
de la empresa del ERE que firmó 
en 1991. Paco Sancho, delegado 
sindical de UGT de Antibióticos 
Farma, explicó, junto a Paco 
Baeza, presidente del comité de 
Antibióticos Farma, las circuns
tancias concretas que los han lle
vado a tomar esta decisión: "La 
empresa está formada por 155 
trabajadores. El comité de em
presa empezó a encerrarse el 
lunes por la tarde, después del 
horario de trabajo. En estos mo
mentos estamos encerrados por
que lo que plantea la compañía es 
una disolución de compañías. 
Aquí están ubicadas Antibióticos 
Farma y Antibióticos Alcalá y lo 
que pretenden es una disolución 

SE AlQUllA NAVE 
244 m 2 de planta 

y 49 m2 de entreplanta 
- En La Garena -

1.325 € 
Telf .: 620 72 82 92 
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de las compañías por dos fórmu
las diferentes; una sería en una 
venta de activos en cuanto a pro
ductos y un número determinado 
de personas, en torno a unas 55-
60 personas, entre comerciales y 
gente de fábrica que irían a traba
jar a esa empresa, que no está 
ubicada en la provincia de Ma
drid, sino en Toledo. El tema que 
tenemos encima de la mesa, 
como es una disolución de com
pañías es el problema de las in
demnizaciones. Nosotros, en di
ciembre de 2001, firmamos un 
expediente de regulación en el 
cual trabajadores y empresas fir
mamos unas garantías, en las que 
al mínimo, durante cinco años 
habría unas garantías iguales a 
las que se firmaron en el expe
diente, que eran 44 días por año, 
y eso en el momento actual no lo 
tenemos, la compañía nos está 
ofreciendo 30 días por año. Por lo 
tanto creemos que es totalmente 
inaceptable e inadecuado. Ante 
esta decisión hemos decidido 
tomar estas acciones, aparte de 
otras acciones que se puedan ir 
tomando a nivel legal, sindical y 
colectivo". 

La situación para algunos tra
bajadores es bastante seria, como 
describió Paco Sancho: "Si la si
tuación no cambia, va a haber 
gente que va a tener que irse a su 

casa sin ninguna posibilidad de 
trabajar en otros sitios, ya que es 
un sector que ha cambiado 
mucho y no saben hacer otra cosa 
y por lo tanto están condenados a 
terminar su vida laboral. Ante 
esto, no son suficientes los 44 
días que tenemos firmado; pero 
es que, encima, con lo que ahora 
nos ofrece la empresa no llega
mos ni a eso, que son 30 días. Por 
eso esta situación nos parece in
aceptable y hemos organizado 
este encierro y las acciones que 
estamos tomando a nivel sindi
cal, a nivel colectivo y judicial, 
ya que hace unos meses plantea
mos una inscripción por el artícu
lo 50 de contratos por los incum
plimientos que se firmaron en ese 
ERE, ya que no se ha cumplido 
ninguno, como era una inversión 
de seis millones de euros en una 
fábrica nueva dentro de estas ins
talaciones, así como otra de tres 
millones de euros en la compra 
de nuevos productos y nada de 
eso se ha llevado a cabo, por lo 
que estamos en una situación lí
mite. Lo que nos queda es la ne
gociación, que con la otra fábrica 
de Toledo está prácticamente ce
rrada, pero claro, aún faltan deta
lles que van relacionados y que a 
día de hoy no se han solucionado, 
como es el tema de las indemni
zaciones". 

laCONFAPA 
apovala 
propuesta 
de calendario 
escolar de 
la Comunidad 
de Madrid 

Según nota remitida por 
la Junta Directiva la Con
federación de Federacio
nes y APAS de la Comuni
dad de Madrid, CONFAPA, 
en sucesivos años ha ma
nifestado la necesidad de 
actualizar el calendario es
colar para una mejor ra
cionalización de los perio
dos vacacionales a lo largo 
de todo el curso. La expe
riencia nos dice que cada 
cierto tiempo los alumnos 
y profesores necesitan 
desconectar de la activi
dad del centro y la expe
riencia también nos ense
ña que las vacaciones de 
verano son extremada
mente largas, tanto para 
alumnos como para los 
propios padres de los 
alumnos. 

La problemática actual 
del Sistema Educativo en 
la Comunidad de Madrid_ 
es muy compleja, tanto 
que en muchos casos hay 
que intentar compaginar 
lo estrictamente educativo 
con las necesidades que 
una sociedad moderna, 
activa y cambiante, origi
na. Todas las medidas que 
vengan encaminadas a dar 
soluciones actuales a pro
blemas actuales son bien 
recibidas por parte de 
nuestra organización. 

Por las razones anterior
mente expuestas, la CON
FAPA apoya la propuesta 
de Calendario Escolar 
para el curso 2004-05 por 
parte de la Consejeria de 
Educación de la Comuni
dad de Madrid. Aunque no 
resuelve todas las situa
ciones, avanza en las me
didas. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

P.M.M. 
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Con un amplio programa cunural v la tradicional cena anual 

1 Aniversario de la Asociación Cultural 
Hiios v Amigos de Alcalá 
Hace ya diez años que un pequeño grupo de alcalaínos , de nacimiento o adopción, pero todos de 
corazón, sintieron la necesidad de reunirse con un objetivo común: defender y difundir el patri
monio cultural de nuestra ciudad. Pero no quisieron que el grupo que formaron fuese cerrado, si 
no que todo lo que desde allí se hiciese estuviera abierto a la ciudad, a todos sus habitantes. 

Y con ese mismo sentimien
to continuamos hoy día, en 
esa tarea de amar nuestra 
ciudad y tratar de que todos 
los que vivimos aquí sintamos 
lo mismo: un gran cariño por 
nuestra ciudad, por su histo
ria, por sus tradiciones, por 
su futuro ... 

Ni que decir tiene que en ese 
camino recorrido hemos teni
do buenos y malos momen
tos, tiempos de grandeza y 
otros dificiles, pero el objetivo 
que nos reunió sigue vigente, 
y nuestra ilusión fortalecida y 
renovada. 

Es este un buen momento 
para agradecer el apoyo reci
bido por quienes han formado 
parte de nuestra Asociación, y 
de los que aun siguen en el 
empeño, que han sido y son 
pilares fundamentales de 
nuestro quehacer y nuestra 
historia. 

Agradecer también a todas 
las entidades culturales de la 
ciudad que colaboran con 
nosotros siempre que se lo 
pedimos, a todos los que nos 
acompañan y animan, y a un 
buen número de personas 
particulares que, con su cari
ño y aliento, nos empujan a 
seguir trabajando en esta her
mosa tarea de conocer y que
rer la ciudad que nos acoge. 

En estos días hemos cele
brado una serie de actos, gra -
tuitos y de entrada libre, para 
conmemorar y compartir 
nuestra alegría por estos diez 
años de vida. 

El miércoles día 2, en el 
salón de actos de la Universi
dad, D. Juan Ignacio Pulido 
nos ofreció una conferencia 
que bajo el título "España en 
tiempos de Cervantes", trató 
de acercarnos a la realidad 
del país que nuestro paisano 
conociera, visión que nos 
ayudó también a entender 
mejor su obra literaria. 

El jueves día 3, en la sala 
"Margarita Xirgu", asistimos a 
un recital de música pop a 
cargo de "De Diego", joven 
alcalaino que se abre paso en 
el mundo de la música 
moderna; nos ofreció un buen 
numero -de temas conocidos, 
combinado con otros de los 
que ha compuesto música y 
letra. Desde aquí le agradece
mos su colaboración desinte
resada y le ofrecemos nuestro 
apoyo en esa incipiente carre-
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Momento de la inauguración de la exposición 

ra musical. 
El día 4, viernes, fue la 

orquesta 'Tablatura" de reco
nocido prestigio nacional e 
internacional, quien nos 
deleitó con una selección de 
piezas clásicas y versiones 
adaptadas que el público 
asistente disfrutó y aplaudió 
largamente. Juntos tocamos y 
cantamos el pasacalles "Alca
lá de Henares" como fin de 
fiesta . Agradecemos sincera -
mente su magnifico trabajo , 
ofrecido de manera generosa 
y altruista. 

El sábado día 5 fue intenso 
en acontecimientos. Empeza
mos deportivamente, jugando 
un partido de fútbol contra el 
equipo ONCE-Alcalá, y aun
que perdimos por goleada no 
hizo que los ánimos decaye
sen. Mil gracias a la ONCE 
por su participación y buen 
juego, pero que no se confien, 
el año próximo ganaremos. 

A las 12'30 inauguramos la 
exposición fotográfica de 
nuestros diez años de histo
ria, con la asistencia de 
numerosos amigos, que no 

SEAT 

TALLERES 
HNOS. ATIENZA, S.A. 

"Seguiremos en el 
camino iniciado hace 
va diez años tratando 

de estar atentos a 
todo lo que acontece 

en Alcalá" 

podemos nombrar uno por 
uno por ser tantos, pero que 
saben que cuentan con nues
tro cariño y nuestra gratitud. 
Destacar la presencia del 
Alcalde, Bartolomé González, 
siempre atento a nuestra soli
citud, y de los concejales de 
cultura, Elisa de Francisco, y 
de participación ciudadana, 
Ramón Alonso. 

Gracias de nuevo a todos 
los que nos acompañasteis 
ese día, porque vuestra pre
sencia aníma nuestro camino. 

Para acabar bien el día tuvi
mos la cena anual, con rega
los, sorteos y baile. Estuvimos 
acompañados por Marcelo 
Isoldi, concejal del distrito 
centro, y por un montón de 
socios y simpatizantes que 
hicieron de nuestra velada un 
buen rato de convivencia. 

Y ahora a trabajar. Seguire
mos en el camino iniciado 
hace ya diez años, tratando 
de estar atentos a todo lo que 
acontece en Alcalá, partici
pando en aquellas actividades 
que promuevan el cariño y 
conocimiento de nuestra ciu
dad, y proponiendo otras que 
persigan estos mismos objeti
vos, porque Alcalá es nuestra 
razón de ser. 

Fdo. Julia García García 
Presidenta 

Vía Complutense, 98 
Tlfs.: 91 887 09 71 -91 887 09 72 

Fax: 91 888 05 05 -ALCALA DE HENARES 
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Me he referido, en otras pá
ginas, a algunas esculturas 
de este convento, especial
mente relacionadas con el 
culto a la Virgen Maria. Pero 
el monasterio dispuso, en 
otro tiempo, de una notable 
colección de pinturas y escul
turas de devoción, notables, 
aunque fueran de autor des
conocido y de carácter popu
lar. Recogemos aquí algunas, 
tal como las va desgranando 
Miguel de la Portilla, en el 
tomo que dedica exclusiva
mente a esta fundación. La 
obra de la Iglesia la debió de 
hacer Juan Montero, padre 
de la religiosa Juana de San 
Cristóbal, que aportaba en 
dote 500 ducados, pagados 
por su padre en hacer la 
obra. Pero fue necesaria la 
generosidad de don Andrés 
de Alcalá para que la fábrica 
y la comunidad pudieran se
guir adelante: labró la capilla 
mayor, con su bóveda, y el al
tar del Martirio de San An
drés Apóstol. Dice Portilla a 
este respecto: "anduvo muy 
valiente el pincel que retrató el 
martirio de este primer cristia
no". San Juan evangelista, 
era de medio bulto y acompa
ñaba, en sus andas, a la ima
gen de las Angustias cuando 
salia en procesión. 

Retrato de la fundadora, 
Maria de Jesús , se hizo en 
tiempos de la Madre Priora 
Petronila de San Onofre; pin
tura de cuerpo entero. "Y lo 
encargaron a un dorador que 
lo es de oficio y pintor a falta 
de otros, el cual acertó (y lo 
confiesa él sin saber cómo), a 
favor de una únagen cuyo as
pecto da devoción, y más de 
esto se ajusta a las señas y 
rostro del original, según los 

Ya era hora que alguien tu
viera la firmeza de actuar con 
sentido, de ser congruente, de 
tener valor para afrontar re
formas frente a los que siem
pre se oponen por sistema o 
por interés personal. 

Me refiero a la gestión de las 
infraestructuras del agua. 

Los representantes de los 
diversos colectivos tienen que 
buscar siempre el bien de 
quienes representan, pero por 
encima de todo el bien gene
ral. Ya está bien de ir siempre 
a la contra de lo que hacen los 
de ideología política diferente. 

Los que en otro tiempo t u
vieron responsabilidad en el 
gobierno municipal nunca re
conocerán que, entonces, 
desde su Partido de signo po
lítico distinto, se proyectó la 
misma actuación. La diferen
cia es que ellos no tuvieron el 

11 de iunio de 2004 

Páginas de nuestra historia 

El convento de la Imagen 
que dieron al pintor las Ma
dres y sabían ellas por tradi
ción. de suerte que cuanto ven 
el cuadro presumen sea de 
pincel muy ejercitado y dies
tro". Las Religiosas lo poseen 
desde el 15 de marzo del año 
1715 y han conservado hasta 
el presente, colocado dentro 
del convento. 

Imagen de Nª Sª del Car
men: La Cautiva. Llegó al 
convento en 1688. Es una 
imagen, pintura de pincel, 
del tamaño de una cuarta, 
sumamente perfecta. su his
toria puede resumirse en es
tos términos. El Capitán don 
Isidoro Valderrama y Peralta 
se embarcó para Nápoles el 
año 1683 y le cautivaron los 
moros de Tunez, pero llevaba 
en el pecho esta imagen 
como devotisimo de Nª Seño
ra, de la cual le despojaron y 
vino a poder de un judío que 
no sólo se la devolvió, sino 
que le prestó dinero sobre su 
palabra, y le pagó puntual
mente con un socorro de dos 
mil pesos, que se le envió con 
un mercader desde la ciudad 
de Cádíz, donde tenía su pa
trimonío, habiendo sido Visi
tador General de los Puertos 
de Andalucía. Pero no le con
cedió la libertad, por la que 
pedía un cuantioso rescate. 
El Capitán logró escapar y 
llegar a Nápoles, y después 
de entregar la pintura al con
vento, volvió a Orán a seguir 
luchando contra los moros. 

Un Crucifijo fue un regalo 

de don Manuel de Arauja al 
convento, y perteneció al rey 
Felipe IV. Hecho de ámbar y 
filigrana de plata y al pie de 
la cruz Nª Señora y San 
Juan evangelista de la mis
ma materia, todo dentro de 
un relicario costoso. Adornó 
mucho la iglesia este bienhe
chor con cuatro pinturas 
grandes y primorosas, y aña
dió un nuevo altar de San Ni
colás de Bari, y a un lado del 
retablo una pintura de sus 
cuatro hijas monjas que ha
bían entrado en el convento. 

Niño Jesús y Juan Bautis
ta. Regalo de don Juan de 
Velasco y su mujer doña Ma
nuela Gardin. 

Niños Jesús de Pasión y 
San Juan. Donación del Ca
pellán Mayor Sr. Doctor Don 
Diego Bárcenas, y que las Re
ligiosas llaman "El Hermo
so". Por otra parte este cape
llán concurrió mucho al cos
te del tabernáculo del altar 
principal. 

Ecce Homo. Del año 1692. 
Estuvo en manos de un ju
dío , y los desperfectos que se 
ven en su garganta y cejas se 
atribuyen al trato sacrilego 
que dieron al cuadro. Costó 
rescatarle 30 reales y perte
neció al ya citado capitán Isi
doro Valderrama. 

Pintura grande de Cristo 
con la Cruz, cuya mirada 
convirtió a un cabalero, li
brándole de los sentimientos 
de rencor que albergaba con
tra su enemigo. Se hizo pin-

El agua que mancha 
valor de realízar la privatiza
ción del servicio por no en
frentarse con algunos privile
giados. 

Muchos movimientos de 
protesta y de oposición lo 
son, no contra las actuacio
nes que se acometen, sino 
por el malestar que produce a 
tanto incompetente no tener 
la fuerza y la determinación 
de los que son capaces de sa
car adelante sus proyectos. 

Gracias en nombre de mu
chos a Jesús Domínguez por 
la entereza, la sinceridad, la 
honradez y la responsabili
dad que ha demostrado 
afrontando un problema que, 
de no atajarse a tiempo, hu
biera tenido peores canse-

cuencias. Gracias por sopor
tar con valentía las amena
zas anónimas y los insultos 
de algunos cobardes. 

Alguno de los que más pro
testan seguro que trata de 
"enchufarse" en las empresas 
concesionarias del servicio. 

Más les valdría dejar de de
cir estupideces como "el agua 
es de todos", "no a la privati
zación del agua" y otras por el 
estilo. 

Deben pensar que los ciu
dadanos somos tontos. Ya sa
bemos que el agua es de to
dos y que no se la va a beber 
el alcalde para él solo, ni se la 
van a dar a una empresa 
para que nos la venda en ga
rrafas. 

tar en el cuadro de forma 
muy piadosa. 

Dice Portilla: encima del 
cual (Tabernáculo del altar 
mayor) ajustado al arco y te
cho de la iglesia hay una pin
tura de valiente mano y con 
marco de gran coste, en que 
se ve a nuestra Madre Santa 
Teresa de Jesús desposán
dose con Cristo Nuestro Se
ñor y a los lados del taberná
culo se continúa este retablo 
con dos cuadros, el de la 
mano derecha del gran profe
ta San Ellas, y a la ízquierda 
el primer carmelita San Juan 
de la Cruz, en 1691, siendo 
priora la Madre Antonia de 
Santo Domingo. 

Altar de Santa Teresa de 
Jesús. Situado en la capilla 
mayor, enfrente del de San 
Andrés, con el cual se com
ponían los cinco altares, con
tando el mayor. 

El Santísimo Cristo del 
Desamparo. Hechura muy 
devota, cuya fiesta costeó 
muchos años la M. Maria de 
Santa Teresa, que entró en 
1621 y murió en 1663. La 
imagen fue propiedad de un 
caballero genovés, y de tama
ño como de una vara. Se po
nía el Viernes de Dolores en 
el altar principal y por la tar
de había sermón y Miserere. 
El sagrado bulto cautivaba 
los corazones por lo que re
presentaba tan al vivo. Si a 
este repertorio de pinturas y 
tallas, añadimos la maravillo
sa arquitectura de la escalera 
principal, comprenderemos 
con cuánta razón concluía 
Portilla instando a una visita 
cultural-histórico-religiosa a 
esta iglesia. 

Ángel ALBA 

Esas tácticas, tan al uso en 
los últimos tiempos entre 
cierta ízquierda "demócrata", 
ya las utilízaba un tal Goeb
bels que también desinfor
maba desde el Ministerio nazi 
de Propaganda que presidía. 

"La gestión del agua tam
bién es de todos" y a los ciu
dadanos de Alcalá no nos ha 
gustado que los que la han 
llevado tantos años hayan de
mostrado su escasa compe
tencia. Tiempo tuvieron de 
enmendar. Si hubieran dedi
cado tanto tiempo entonces a 
gestionar como ahora a pro
testar, no habría hecho falta 
confiar la gestión a una em
presa privada. 

Algunos con el agua se es
tán manchando. 

J osé Maria GARCÍA 

PUERTA de Madrid 



En 1967 participé en un con
greso en Sevilla. Era un con
greso sobre cuestiones hispáni
cas (o hispanoamericanas, 
pero no iberoamericanas y me
nos latinas; que tanto se usa 
mal y por inducción). Fue allí, 
por aquello del esplendor que 
vio Hispalis en los siglos XVI 
y XVII por el control de todo 
lo que iba y venía a y de Amé
rica, bajo la batuta de la Casa 
de Contratación. El siglo XVI 
XVIII ya fue gaditano, pero la 
grandeza de los dos primeros 
siglos dio a la ciudad del Betis 
la capitalidad del comercio, la 
navegación, el arte y, no poco, 
las letras. 

Aquella ocasión me permitió 
conocer, no la banal y superfi
cial que siempre se dice y aun 
se busca, sino la Sevilla honda 
de sus esencias culturales. Eso 
no fue obstáculo para que hu
biera tiempo para echar un 
cuarto a espadas porque, como 
allí mismo escribiera nuestro 
paisano Cervantes "tripas lle
van pies y no piensa tripas 
XXXIV-ll". Y es que no están 
reñidos· unos ratos de intelecto 
con otros de vinos finos y ex
quisitas tapas que en ambas 
cosas hay honda maestría por 
aquellos lugares. 

En aquella ocasión tuve 
oportunidad de encontrarme 
con tres alcalaínos de entre 
1540 y 1550 que habían estado 
en el virreinato de Nueva Es
paña: eran Gonzalo de Salazar, 
Alonso de Toro y Pedro de Al
calá. Me hablaron de sus pa
dres, de sus penalidades, de los 
caballos y armas que habían 
aportado a las expediciones del 
Marqués del Valle de Oajaca, o 
sea Cortés, y de lo pobres que 
andaban. 

Pude ver los enormes legajos 
de los juicios de residencia a 
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Claros v oscuros 

Donde menos se piensa ... 
que se sometía a los virreyes al 
acabar su mandato. La pila de 
documentos, positivos o nega
tivos, acerca de su actuación 
no mide casi nunca menos de 
50 centímetros. Y allí encontré 
varios de ellos que habían es
tudiado en Alcalá: Antonio de 
Mendoza, de la casa de Tendi
lla; Lorenzo Suárez de Men
doza o Gaspar de Zúñiga, sin 
dar de lado de Pedro Moya de 
Contreras, arzobispo de Méji
co, que fue virrey interino en 
1587, como ocurría al vacar la 
sede del titular o, también, la 
Audiencia en cuanto tal o el 
Presidente de la misma. 

Es claro que no podía faltar 
en semejante ocasión y en tal 
congreso la visita al monaste
rio de la Rábida y a Palos de la 
Frontera de donde, conviene 
aclarar, partió la expedición de 
Cristóbal Colón, precisamente 
desde la barra de Saltés que les 
sirvió de atraque a las dos ca
rabelas y la nao que descubrie
ron América. A la vuelta Mo
guer y Juan Ramón Jiménez y 
visita a su casa y conferencia y 
poesía. Nos desquitamos con 
chuletas a la brasa y manzani
lla. 

Yo no sé si habrá saltado ya 
alguna liebre. Para nosotros lo 
hizo al visitar el monasterio de 
religiosas en Palos de la Fron
tera y, con especial deteni
miento, el coro de las monjas. 
Y ello por dos razones: la pri
mera, la belleza, su belleza de 
Renacimiento y arte árabe; la 
segunda, porque en el sitial de 
cada una de las monjas, justa-

mente en la bola del remate se 
podía leer: Alá es misericor
dioso. No, Dios es misericor
dioso, sino Alá. Estaba escrito 
con caracteres arábigos, no en 
la letra cursiva que usan habi
tualmente para escribir, sino la 
cúfica que utilizan siempre 
para decorar y que los lectores 
habrán visto en todos los mo
numentos árabes que hayan vi
sitado en nuestro país u otro. Y 
habitualmente ponen alaban
zas a Alá, pasajes del Corán y 
semejantes. 

Este es el motivo fundamen
tal de mi artículo de hoy. Los 
españoles hemos visto durante 
meses a nuestros soldados en 
la ciudad de Kufa, sin darnos 
cuenta quizás de que allí, pre
cisamente allí, se creó este 
tipo de escritura que ha inmor
talizado a la ciudad en el mun
do de la cultura. Son trazos 
verticales y se suele colocar en 
los trasdoses de los arcos, en 
la confluencia del muro con la 
cubierta o en las franjas entre 
dos alturas. Todo ello en yese
ría esculpida y decorada pro
fusamente. 

Así pues, ya hay otro motivo 
y ahora secular, milenario me
jor, para recordar aquella ciu
dad iraquí. Sus trazos decora
tivos están entre nosotros. 

Pero hay aún más motivos 
de recuerdo, aparte del califato 
de Bagdad, cuyo único rival 
fue Córdoba en esplendor y 
poderío. Aquella en Oriente; 
ésta en Occidente definido por 
los árabes con el grupo conso
nante GRB y de ahí Magreb y 

Algarve. 
El otro motivo es la ciudad 

de Diwaniya donde también ha 
estado el Ejército Español 
(permítanme las mayúsculas 
en señal del afecto y el respeto 
que le suele faltar). Y es que 
nosotros usamos un mueble de 
"asiento alargado y mullido, 
por lo común sin respaldo y 
con almohadones sueltos". La 
palabra que le designa en árabe 
clásico es dfwéi.n y se empezó a 
usar en aquella ciudad que 
ahora nos es tan familiar. Del 
mismo modo allí se empezaron 
a publicar colecciones de poe
sías de varios autores. Ambas 
cosas en nuestra lengua se lla
man diván. 

Es curiosa la mente humana. 
Del congreso de Sevilla al mo
nasterio de Palos con la leyen
da islámica, ahora sí porque 
ésa es la religión, escrita en le
tra arábiga cúfica y colada 
como un gol por la escuadra en 
cada uno de lo sitiales de las 
monjas, cuyo oficio es alabar a 
Dios y pedir por nosotros: pero 
a Dios Uno y Trino. Sin duda 
no supieron lo que les puso 
aquel artista en el sillón. 

Ahora que lo saben y lo ven 
cada día, siguen alabando a 
Dios y rezando, incluso por los 
que las tienen muy asustadas. 

El final de aquel ajetreado 
día, con el buen fin que cité de 
las chuletas con vino fino y 
media perdiz, que es como los 
andaluces llaman con sorna 
media lechuga cortada a lo lar
go, se nos fue en éstas y otras 
disquisiciones. 

Pero al acabar no pensába
mos como hoy en Kufa y Di
wani ya. 

]<'ranciscQ Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Cronista oficial de Alcalá 
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cartas 

Para esto no se les votó 
Las elecciones del 14 de 

marzo produjeron el cambio 
político que muchos españoles 
deseaban y en el que tantos 
españoles pusieron sus espe
ranzas. Tras varios meses de 
gestión del Partido Socialista 
todas esas esperanzas se des
vanecen cada vez más. El nue
vo gobierno no ha traído las 
soluciones que prometió, asis
timos a continuas rectificacio
nes de su programa de gobier
no y sus ministros se contra
dicen con asiduidad. 

Con Zapatero en el gobierno 
se nos dijo que llegaria la rege
neración democrática con el 
buen talante y el diálogo entre 
los demócratas, pero no ha 
sido así. Televisión Española 
sigue usándose para favorecer 
al partido en el gobierno y su 
presidenta fue elegida sin con
senso previo; además se supri
mieron las tertulias de Radio 
Nacional. La promesa que en 
un principio se dio a los espa
ñoles para solucionar el pro
blema de la vivienda se ha 
quedado en unas cuantas ac
tuaciones y no se sabe qué se 
va a hacer en realidad al res
pecto. También se nos dijo que 
la estabilidad presupuestaria 
debía mantenerse y ya han 
anunciado que habrá déficit, y 
así con todo lo que se prome
tió, que a la postre ha queda
do en papel mojado. Incluso el 
cambio de gobierno ha afecta
do directamente a nuestra ciu
dad, el gobierno socialista 
quiere llevarse la sede del Ins
tituto Cervantes. Con indigna
ción digo que esto no es, esto 
no es lo prometido y esto no es 

por lo que muchos les votaron. 
El gobierno de Zapatero in

cluso está demostrando una 
gran incompetencia en las 
gestiones internacionales y 
europeas, no se fue al acuerdo 
antiterrorista que firmaron va
rios países europeos y se per
dieron millones de euros para 
el sector del algodón en una 
negociación a la que la minis
tra de agricultura "fue a 
aprender". Por si fuera poco, 
cada vez salen más a flote las 
hipotecas nacionalistas del go
bierno, prometieron gobernar 
para todos, pero al final será 
más para satisfacer a sus so
cios nacionalistas. 

Se ha demostrado con toda 
la serie de errores y desacier
tos del Partido Socialista que 
su programa no estaba hecho 
para gobernar ni Zapatero ni 
su equipo preparados para 
ello, no esperaban gobernar. 
Los españoles votamos el 14 
de marzo sobrecogidos por la 
tragedia, más se votó con el 
corazón que con la cabeza, de 
esta manera nos dejamos en
gañar. El lapsus sentimental 
ha mostrado lo poco que toma 
en serio a los ciudadanos el 
gobierno socialista, no lo vota
ron sólo para traer a las tropas 
de Irak, que era lo más senci
llo de cumplir y éste no era un 
problema de necesidad para la 
vida digna de los españoles, en 
los verdaderos problemas el 
gobierno del Partido Socialista 
nos ha dado de lado, han su
bido al poder y se han olvida
do de todo. 

Carlos SÁNCHEZ OLIVER 

Gracias a Diego v Emi 
El presente escrito es para 

dar las gracias públicamente a 
los empleados Diego y Emi de 
la delegación de Hacienda de 
Alcalá, que el pasado martes 
estuvieron atendiéndome du
rante más de una hora y sacri
ficaron parte de su horario de 
descanso en ayudarme a con
feccionar mi complicada decla-

ración de renta. A lo mejor el 
tópico del funcionario vago y 
gandul vamos a tener que ir 
desterrándolo de la realidad, 
por lo menos en este caso. 

A estos dos "merecidos" fun
cionarios, muchas gracias. 

Victoria C. MARTÍN 
Miguel RECIO MARTÍN 

SE NECESITAN TESTIGOS 
\ 

Ruego contacto de testigos presenciales accidente 
de tráfico ocurrido en fecha 26 de Marzo de 2003 
sobre 9 '30 horas en el km. 34' 1 O de la Carretera 
N-11 término municipal de Alcalá de Henares (Vía de 
Servicio) entre vehículo Peugeot 206 matricula 
5841 BPY y vehículo BMW matricula M-4367-VM 
con el 'teléfono 626 41 61 61. Juan Miguel. 
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Un talante negativo para Alcalá de Henares 
Cuando escuchamos el dis

curso de investidura de José 
Luis Rodriguez Zapatero, pla
gado de referencias a El Quijo
te, algunos ilusos alcalaínos 
hicimos una "ecuación" equi
vocada, el Quijote = Cervantes 
= Alcalá de Henares, imagi
nando además la usada frase 
"esta puede ser la legislatura 
de Alcalá", que siempre es más 
un deseo que una efectiva rea
lidad. En cuestión de un día 
nuestro pretendiente pasó a 
presidente, y con las semanas 
hizo su equipo de ministros y 
prometieron el cargo, y no tar
dó en pingunearnos a los alca
laínos con su desplante en la 
entrega del Premio Cervantes, 
evento al que no faltó el ante
rior jefe del poder ejecutivo, 
del Reino de España, en sus 
ocho entregas anteriores. No 
voy a entrar en la importancia 
del Premio más valorado de la 
lengua española, que sin duda 
nuestros lectores conocen, 
pero quizá el nuevo talante no 
quería ofender a sus socios 
nacionalistas asistiendo a esa 
entrega, sin embargo nuestro 
Presidente esgrimió no poder 
ir al acto por tener un admi
nistrativo consejo de Minis
tros. Es cierto que esto es una 
causa importante, pero fácil
mente aplazable. Sin embargo, 
ni sus asesores ni su ministra 
de Cultura, Carmen Calvo, su
pieron o quisieron sugerirle la 
importancia del Premio Cer
vantes. ¿Incompetencia o des
precio por el premio? No losa
bemos, pero nos lo imagina
mos, como nos imaginamos en 
qué Villa serán las futuras en
tregas de esto seguir así. . 

Demostrado que el primer 
premio Cervantes al que podía 
asistir Zapatero no tiene la im
portancia suficiente para 
nuestro "talantoso" presiden
te, pasamos al segundo des
precio a nuestra ciudad. Los 
ministros socialistas de Cultu
ra, Carmen Calvo, y Exterio
res, Miguel Ángel Moratinos, 
de los que depende el Instituto 
Cervantes, han nombrado 
como nuevo director a César 
Antonio Malina, el cual ha eje
cutado el segundo desplante a 
la ciudad de Alcalá de Henares 
con el traslado de la sede cen
tral de esta institución, cómo 
no, a la Villa de Madrid. Allí 
me imagino que este señor es
tará cerca de los que ostenta el 
poder, evitando así que su 
nombramiento se convirtiera, 
de alguna manera, en un exi
lio político. 

No nos podíamos esperar 
menos del nuevo gobierno so
cialista, beneficiado para su 
nacimiento de un golpe civil , 

entre los días 11 y 14 de mar
zo, donde determinados secto
res de izquierdas y medios de 
comunicación afines aprove
charon el estado de shock que 
padecía el gobierno y el pueblo 
en general, tras sufrir y no po
der evitar el mayor atentado 
de la historia de Europa. Hubo 
quien aprovechó la muerte de 
doscientas personas para ha
cer política frente a las sedes 
del PP. con el todos contra el 
PP de lema, el día de la jorna
da de reflexión, apoyados por 
Zapatero, que cobardemente 
llamó mentiroso al gobierno a 
través de su portavoz Alfredo 
Pérez Rubalcaba. Ellos decían 
que eran manifestaciones es
pontáneas y que buscaban la 
verdad y así lo habríamos cre
ído de no ser por un matiz, las 
manifestaciones fueron frente 
a la sede de un partido políti
co que al dia siguiente partici
paba en las elecciones en vez 
de frente al Ministerio de Inte
rior o Delegaciones y Subdele
gaciones del Gobierno, únicos 
y auténticos lugares donde se 
podía exigir la verdad. Se 
aprovechó una jornada de re
flexión para variar el voto y 
hacer creer que el gobierno 
mentía, pero ¿cómo iba a 
mentir si antes de acostar.nos 
sabíamos en boca del ministro 
que habían sido detenidos va
rios musulmanes relacionados 
con los atentados? En fin, ha
brá tiempo para discutir este 
tema con la Comisión de in
vestigación que se prepara 
para el verano. 

Este cambio de talante, tan 
negativo para nuestra ciudad, 
sería merecedor de un voto de 
castigo. ¿No utilizó la izquier
da complutense, en las muni
cipales del 2003, la Guerra de 
Irak como baza electoral, o en 
las últimas nacionales en Al
calá no pidieron un referén
dum por la externalización del 
servicio del agua? Quizá debe
riamos hacer un correctivo 
ejemplar en las elecciones Eu
ropeas al partido del gobierno 
por lo que nos empiezan a ha
cer en Alcalá, .pero me imagino 
que nos quedaremos tranqui
los viendo cómo se llevan el 
Instituto Cervantes y cómo en 
un futuro nos quitan el Premio 
Cervantes. No es la primera 
vez que nos ocurre, ni será la 
última si no hacemos entre to
dos un verdadero cambio de 
talante. 

Diego J. GARCÍA 
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¡Madre!, ¿a quién voto? 
Yo quería votar el día 13 de ju

nio, porque creo que lo aconseja
ble es que todo ciudadano haga 
uso de los mecanismos que el 
Sistema pone a su disposición 
con vistas a la participación en 
la vida pública. He tratado de 
leer y oír lo que los principales 
partidos proponen, pero no lle
gan a convencerme del todo. 

Uno de esos partidos, que se 
adorna con el apellido "Obrero", 
de modo particular pone a prue
ba mi hasta ahora sano sistema 
nervioso. Me aconseja caritativa
mente: "Nos conviene estar en 
Europa", y yo me remito a aque
lla vieja enciclopedia de nuestra 
infancia en la que ya nos habla
ban de nuestra presencia en el 
Viejo Continente durante un par 
de siglos, aunque admito que esa 
presencia complicó más bien 
nuestro desarrollo más de lo ne
cesario. El panfleto, un tanto 
contradictorio, nos dice que 
"queremos recuperar el protago
nismo de España en Europa". 
Como me imagino que no quie
ren referirse al periodo histórico 
que acabo de mencionar, parece 
claro que reconocen que un cier
to protagonismo de España tuvo 
lugar durante los dos últimos 
mandatos del Partido Popular, 
aunque, personalmente, yo no 
fui consciente de ello. 

"Necesitamos que nuestros re
presentantes en Europa avancen 
en la misma dirección que nues
tro gobierno". ¿Es esto un axio
ma? En democracia caben todas 
las posibilidades y todas las 
combinaciones. Pensamientos 
como éste ¿contribuyen a esa 
"regeneración de la Democracia" 
de la que vienen alardeando? 

"En Europa se toman muchas 
decisiones que afectan a nues
tras vidas y a nuestros intere
ses". Esta frase la podría haber 
firmado el mismísimo Pero Gru
llo, cuyo equivalente francés es 
Monsieur de La Palisse (ahora 

que nuestro gobierno se ha abra
zado en tierna cópula con la dul
ce Francia). 

En el programa del partido que 
me ocupa figura también lacre
ación del empleo estable. Esto, 
que es un objetivo plausible, ten
go entendido que en buena me
dida lo lograron los dos gobier
nos anteriores. ¿Continuaremos 
por esa via? Sospecho que todo 
se vaya a quedar en agua de ce
rrajas. 

Para impulsar un supuesto 
cambio, palabra mágica, quere
mos que "España vuelva con 
fuerza a Europa". No tengo noti
cias de que hubiera salido de 
ella. Una mentira repetida mil 
veces se convierte en verdad, so
lía afirmar Goebbels, ministro de 
Propaganda nazi. 

Tal como van las cosas, gracias 
a nuestros nacionalistas periféri
cos nos van a quitar hasta el 
"furbo" en la tele de los sábados 
por la tarde. Porque no seré yo 
quien se quede en casa para ver 
las semifinales de la Copa del 
Presidente Federal Asimétrico 
entre las selecciones del Ampur
dán contra la Alcarria y Las Al
pujarras contra la Tierra de 
Campos. 

Ante tantas mentiras, tantas 
falsas promesas y tanta estoli
dez, los ciudadanos debemos re
accionar. En mi opinión, la otra 
gran opción que tenemos para 
votar, sin que sea para tirar co
hetes, presenta al menos una 
mayor solidez y me parece bas
tante más solvente. 

Estas lucubraciones me hacía 
yo la otra noche cuando me diri
gía de regreso hacia mi solución 
habitacional en la Calle Flores, 
junto a los jardines de Sagasta 
(este sí fue un Presidente del 
Consejo progresista de verdad). 

Fernando 
GARCIA-PELAYO 

Carta de 
Pablo Armenteros 
En relación a su publicación de fecha 22 

de mayo de 2004, en la que se hacía refe
rencia a una supuesta denuncia presentada 
contra mi persona por el profesor de Karate 
Sergio Martinez Trillo, por unos hechos su
puestamente ocurridos el 13 de mayo de los 
corrientes, en el apartado de deportes, quie
ro dejar constancia por escrito de las si
guientes cuestiones: 

- En primer lugar niego rotundamente 
ninguna participación en los mismos, ni ha
ber tenido ningún enfrentamiento fisico con 
dicha persona de la forma en que se narra 
ni de ninguna otra. 

- En segundo lugar no he tenido conoci
miento de la supuesta denuncia que se 
menciona en dicho artículo, sino por uste
des y su publicación, considerando que la 
información transmitida en el mismo lleva 
implícito un ataque innecesario hacia mi 
persona, considerando que dicha noticia ha 
sobrepasado el fin informativo que única
mente se ha de pretender, dándole un matiz 
desproporcionado, que implica una intromi
sión ilegítima en el derecho al honor, ha -
biéndome ocasionado importantes perjui
cios. 

Considerando esto así, y que en dicha no
ticia se dan por hechas una serie de cues
tiones respecto a las cuales la única perso
na competente para valorarlas es un Juez, 
me pregunto ¿Cuáles son las intenciones de 
Sergio Martinez Trillo, al acudir a un perió
dico local a difundir esta noticia, sino por el 
simple hecho de perjudicarme tanto a mí 
como al establecimiento que regento? 

Entendiendo que es tarea fácil el transmi
tir una información, que descalifica como 
persona y profesional, es por lo que les re
mito la presente con la intención de que se 
conozca mi "versión", aunque desde luego 
no tan "llamativa" como la de Sergio Martí
nez Trillo, y se publique en su periódico, en 
el próximo número en un artículo de simila
res características al referido, poniendo en 
su conocimiento que me reservo cualquier 
acción legal en defensa de mis intereses, 
tanto contra Sergio Martinez, Trillo, como 
contra su periódico. 

Atentamente, 

Pablo ARMENTEROS HERRANZ 
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Cuando los que en los 
años 60 y 70 peleamos por 
que esta ciudad dejase de 
oler a naftalina posmovi
miento nacional, para que 
otros aires y aromas llenos 
de esperanza, progreso y 
libertad llenasen nuestras 
calles, volvemos a percibir 
aquel olor penetrante y 
asfixiante, y aquellos colo
res azulones subidos de 
tono. nos entran unos 
retortijones que crean en 
nuestro ánimo bastante 
malestar. 

Comentarios sobre esto v aquello. del aeropuerto de Ciudad 
Real y reforzamiento de la 
Ruta del Quijote para 
potenciar aún mas el turis
mo interior de esta Comu
nidad Autónoma. Eso por 
no citar la construcción de 
la nueva autovía de los 
Viñedos y la conversión de 
tramos importantes de las 
carreteras nacionales que 
atraviesan dicha comuni
dad en autovías. 

Olor a naftalina en la 
patria chica de Cervantes 

No es casual que Bartolo y su equipo se hayan alineado con el ala 
más conservadora del PP, es decir, con Esperanza Aguirre, Alvarez 
del Manzano, Martín Villa, Ana Botella, Fraga Iribarne, Romero 
de Tejada, Mayor Oreja, las hermanas Palacio, y otros/as guarda
dores de los valores patrios. En esa línea y en lo que Alcalá se refie
re, la coincidencia con Monseñor Catalá y su equipo, así como con 
los sectores más garrapiñados de la ciudad, es más que evidente. 

En Alcalá el grupo de 
concejales de l.U. planteó 
en el pleno Municipal una 
idea en ese sentido, que era 
el aprovechar este aconte
cimiento para dotar a 
nuestra ciudad de un 
recinto ferial permanente. 
El recinto propuesto para 
tal fin es el cuartel que 
actualmente ocupa la BRI
PAC en la carretera de 
Meco, frente a la Hípica. 

La Derechona Alcalaína. 
con sus gestos y acciones, 
se empeña una y otra vez 
en retrotraernos a tiempos 
de triste recuerdo que en 
nuestra mente y retina 
jamas se olvidarán. 

La trilogía Boda Real , 
Jura de Bandera y home
naje a la familia tradicio
nal, celebradas hace tan 
solo unos días, con amplia 
y extensa difusión en 
PUERTA DE MADRID, a 
algunos nos traen a la 
mente y retina de nuestros 
ojos aquellos actos de exal
tación a los valores Patrios 
que tantos dolores de cabe
za y otras cosas peores 
ocurrieron a los que antes 
que nosotros lucharon por 
la igualdad, la justicia y la 
libertad. 

No tengo nada personal 
contra Bartola y su equipo, 
sino respeto, aunque no 
comparta su forma de 
hacer y sobre todo su idea
rio. Queda claro que la idea 
de cómo debería ser el 
mundo y la manera de 
cómo estar en él nos sepa
ra, pero no tanto como 
para llevar la cosa a sus 
extremos. Es decir no 
entender que entre los con
ceptos de una España car
petovetonica o marxista
republicana, queda el sufi
ciente espacio para des
arrollar una sociedad más 
justa y solidaria-, acorde 
con un Estado Social y de 
Derecho, donde la igualdad 
y la solidaridad sean objeti
vos alcanzables para todos 
sin exclusiones. 

Me preocupa, quizás en 

exceso, no lo dudo, que cuan
do vamos a celebrar el cuarto 
centenario de la publicación 
de la obra cumbre de Miguel 
de Cervantes y Saavedra. el 
Inmortal D. Quijote de la 
Mancha, me temo que con 
más boato que contenido, el 
espíritu y lo que en dicha 
obra nos enseña, se deje de 
lado, para convertir nuestra 
Ciudad Patrimonio de la 
Humanidad en una Ínsula 
Barataria cualquiera, donde 
importen más el oropel y las 
apariencias que lo que real
mente queremos que sea 
Alcalá en un futuro, cimenta
do, ¡cómo no! , en su pasado 
antiguo, es decir la Universi
dad de Cisneros, lo que supu
so entonces y lo que debe 
seguir suponiendo, así como 
en el pasado reciente, donde 
la industrialización de nues
tro término municipal en los 
años 60 y 70 volvió a poner a 
la Ciudad entre los cincuenta 
municipios más importantes 
de España, y que debe seguir 
siendo una (no la única) de 
las señas de identidad más 
importantes de Alcalá. 

¡Ese debería ser el reto para 
cualquier gobernante que de 
verdad se preocupe por esta 
dudad y por los que en ella 
vivimos! Y, desde luego, con 
espíritu quijotesco-cervanti
no y no español-carpetovetó
nico. 

Lo visto en los últimos 
tiempos no va precisamente 
por esos derroteros, por lo 
que quienes tenemos un espí
ritu más quijotesco de la vida 
hemos de tomar iniciativas 
que saquen a Alcalá del sopor 
y del olor a naftalina del que 
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están impregnando a la ciu -
dad las huestes del P.P.. y 
otros sectores aún más reac
cionarios de Alcalá. 

¡Que nadie se llame a enga
ño! Si el alcalde, su equipo y 
el P.P. caminan en esa direc
ción en nuestra ciudad, es 
porque en la sociedad alcalaí
na hay condiciones objetivas 
para elevar a lo más alto lo 
intranscendente Oa política 
del beso y la mano por enci
ma), sin más compromiso, y 
sin embargo obviar siempre 
que sea posible las demandas 
más transcendentes de la 
ciudadanía por las dificulta -
des de llevarlas a buen puer
to. Ejemplo: infraestructuras 
sanitarias más que necesa
rias por casi todos demanda
das. 

Quiero terminar este artí
culo, poniendo otro ejemplo 
en linea con lo manifestado 
anteriormente y también en 
relación a la celebración del 
cuarto centenario de la publi
cación del Quijote. 

Todo el mundo sabe lo bien 
que las ciudades de Barcelo
na y Sevilla, y sobre todo sus 
gobernantes, aprovecharon 
eventos tan importantes 
como fueron las Olimpiadas y 
la Exposición Universal, para 
dotar a estas ciudades de 
unas instalaciones inmejora
bles que las hacen mucho 
más importantes de lo que ya 
eran. También conocemos 
cómo está preparando el 
Gobierno de Castilla la Man
cha el Cuarto Centenario del 
Quijote, donde, por citar un 
par de iniciativas. ya vemos 
cómo van aprovechar este 
magno evento: Construcción 

Este recinto cuenta con 
la ventaja de que es un 
espacio urbano ya consoli
dado en viales, aparca
mientos, talleres, pistas de 
aterrizaje, zonas verdes , 
infraestructuras de aguas, 
alcantarillado, alumbrado 
público exterior, y pabello
nes que en muchos casos 
sólo necesitan rehabilitar
los para los fines que se 
pretendan. 

Esta importantísima ini
ciativa proponía en primer 
término entablar negocia
ciones con el Ministerio de 
Defensa. Esta propuesta 
fue rechazada con una 
ceguera política sin prece
dentes por el P.P. y con la 
inexplicable abstención del 
PSOE. 

Esto nos da una ligera 
idea de por dónde se pro
yecta el futuro de Alcalá, 
que se limitará a celebrar 
acontecimientos culturales 
de altísimo coste que llena
rán los bolsillos de los de 
siempre, y que en la 
inmensa mayoría de los 
casos no dejará ni redes 
culturales ni infraestructu
ras para tales fines en los 
deferentes distritos alcalaí-
nos. 

Joaquín ARIAS 
ABENGÓZAR 
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El modelo territorial que de
fiende el PSOE por boca de 
Maragall persigue la sobe

ranía de la nación catalana y la 
soberanía de la nación vasca y la 
soberanía de la nación gallega y 
sabe Dios cuántas soberanías 
más, con idéntico derecho a la 
catalano-vasca. Aunque al señor 
Maragall sólo le interese su sobe
ranía particular, claro . .. ¿Al
guien puede imaginar en qué 
consistirá la soberanía española, 
piedra angular de la Constitu
ción? Bien, pues si estas tesis de
fendidas con argucias, mucho 
menos evidentes, no se aceptan, 
te llaman facha, derechona, inte
grista, antidemócrata . .. Si te nie
gas a contribuir a la quiebra del 
estado constitucional que nos di
mos para la convivencia demo
crática en 1978 y que ha supues
to uno de los períodos de mayor 
estabilidad en España, oímos de
cir que no entendemos la demo
cracia. Los nacionalismos perifé
ricos hablan ya sin pelos en la 
lengua de cada cual, de "Repú
blica Federal y Plurinacional". 
¿Cómo casa esto con la Monar
quía Constitucional Española? El 
PSOE en su locura partidista ha 
perdido la razón. Por conseguir 
apoltronarse en la batuta del 

Cuando el lenguaje es mentira 
de apariencia salvadora 

mando no ha dudado en aliarse 
con el diablo para llegar al cielo. 
Y a todo esto le llaman diálogo, 
talante, visión de futuro, moder
nización, estado laico, aire nue
vo ... 

Maragall marca la pauta con 
pulso firme: "Habrá reforma 
estatutaria", "Habrá nueva finan
ciación autonómica", "Habrá 
Agencia Tributaria propia", "Ha
brá Tribunales Superiores de Jus
ticia propios'', "Habrá una nación 
diferenciada del resto de las re
giones del Estado Español", "Ha
brá: España y Cataluña serán es
tados independientes", "Habrá 
grupo parlamentario propio en el 
Congreso" (ya ni su propio parti
do encaja en sus esquemas). Y si 
esto no es aceptado con talante y 
diálogo democrático, el señor 
Maragall convocará un referen
dum para obtener su legitimidad 
propia. Francamente, dudo mu
cho que la ciudadanía actual ten-

ga idea del fuego con el que se 
está jugando, porque el señor Za
patero y su gobierno no tienen 
fuerza para hacer frente a esta 
marea negra nutrida de Prestiges, 
de Guerra de Irak, de pacifismos 
de salón, de medalas al mérito de 
la cobardía, de huelgas estudian
tiles sin sentido alguno, de len
guajes rosas que ocultan bombas 
de destrucción masiva. Y al mis
mo tiempo todo esto se nos ven
de envuelto en el celofán brillan
te de la conquista de la concordia, 
la solidaridad, la justicia, la paz, 
la honradez, la ¡que no falte la de
mocracia!, y hasta el heroísmo. 
Por su parte el PP camina de pun
tillas sobre sus zapatitos de raso 

parco y soso, asustado de sí mis
mo, no vayan a salpicarle su ves
tidito Iraquí de canesú americano 
y polisión democrático. ¡Qué les 
voy a contar! A mí todo esto sí 
me resulta rancio; más viejo que 
Ja tos. Cualquier abuelo nos lo 
narraría con pelos y señales ¿fí
jense si es antiguo! Bastaría sacar 
la conversación de la 11 Repúbli
ca y de la Guerra Civil; nombrar 
a Gil-Robles, José Antonio, por 
un lado y a los Macías, Com
panys, Aguirres, Negrines, Sabi
nos Arana, por otros lados y tan
tos otros padres nuestros que no 
tiene objeto seguir mencionando. 
Deseo ardientemente que surjan 
voces serias y contundentes que 
tiren a la basura las máscaras con 
las que pretenden emponzoñar
nos y nos dejen ver lo que escon
den en los pliegues de sus escasos 
e tas Señorías de lenguajes para
lelos, cuyos papelones son indig
nos hasta de ellos mismos. 

Norberto MORENO 

Entrar y salir 

TRATAMIENTO DEL 
ENVEJECIMIENTO 

.CUTÁNEO , 
SIN CIRUGIA 

Esto de ser de derechas o ser 
de izquierdas es algo que no 
tiene chicha ni substancia que 
lo diferencie netamente. No se 
advierten mentalidades tan dis
pares. ni una lucha de clases, ni 
un sistema de opresión que lo 
justifique. Y sin embargo, la 
oposición izquierda/derecha 
existe, está ahí a la orden del 
día, a la greña, como dos equi
pos de fútbol eternamente riva
les. No se advierten ideologías 
enfrentadas, irreductibles, pero 
se nota un tic contestatario en 
la izquierda, una especie de 
hipo natural que queda y forma 
naturaleza, un respingo espon
táneo e indomeñable. 

Todo esto pensaba yo cuan
do el Sr. Rodríguez Zapatero 
asistió la semana pasada a la 
Feria del Libro y espontánea
mente hizo unas declaraciones 
de este tenor: "Un libro es la 
conquista de la libertad. La li
bertad sobre el sometimiento, 
la opresión y la explotación". 
Nadie puede decir que yerra 
ahora al hablar. Pero, ¿por qué 
hasta para pasearse por una fe
ria del libro hay que ser de iz
quierdas? Cabrían muchas de
finiciones de lo que es un libro 
para las distintas personas, 
pero el Sr. Zapatero prefiere 
para las izquierdas esta defini
ción escapista. Aplica inexora
blemente el a priori que lleva 
calado en su magín como pi-
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ñón fijo para cualquier movi
miento. 

Un libro, hasta formalmente, 
reproduce el dintel de una 
puerta, la puerta misma. Pero 
la diferencia estriba en que 
mientras para los zapateros esa 
puerta sirve para la escapada, 
la huida y la liberación, para el 
resto de los mortales esa puer
ta sirve de acceso al conoci
miento y a la formación inte
lectual. La diferencia está en 
que la misma puerta es para 
unos de entrada y para otros de 
salida. La diferencia entre los 
unos y los otros es simplemen
te de orientación espacial. Es la 
diferencia que existe entre los 
prefijos in y ex. Las derechas y 
las izquierdas: los in, los ex. 

Puede que esta actitud esca
pista del Sr. Zapatero explique 
algunas de sus decisiones polí
ticas más sonadas. 

A la hora de definir un libro, 
yo prefiero, sin embargo, algo 
más antiguo. Sí. pero no tan 
demagógico. Por ejemplo, la 
inscripción que un rey egipcio 
hizo figurar, según refiere Sí
culo, sobre el frontispicio de la 
Biblioteca pública: Medicina 
animi, medicina del espíritu, 
alimento interior. Y tras él , su
bir después la empinada escali
nata. 

José César ÁLVAREZ 

•AUMENTO DE LABIOS, 
MENTÓN Y PÓMULOS. 

• ELIMINACIÓN DE 
MANCHAS, BOLSAS, 
SURCOS Y ARRUGAS. 

• BOTOX, 
MESOTERAPIA FACIAL, 
PEELING SUPERFICIAL, 
MEDIO Y PROFUNDO. 

• MATERIALES 
DIVERSOS 
DE RELLENO 
TEMPORALES 
Y DEFINITIVOS. 
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Bueno, la leyenda griega es 
vulgar y conocida, para quienes 
hayan cursado un elemental 
bachillerato, aunque sea por 
correspondencia. Nada digo 
para quienes cursamos el exa
gerado bachillerato de siete 
años, allá en los cincuenta, 
que terminaba con aquella 
reválida para el acceso a la uni
versidad que era el Examen de 
Estado. Pero es que entre el 
negro y el blanco, está el gris. 
Por lo menos el gris. Como tras 
un mal plan escolar debe ir un 
siguiente que lo mejore. Y el 
plan que regía en estos últimos 
años, o sea el que se implantó 
en la llamaba LOGSE - a la 
que yo califico de infame
nunca podría ir a peor, peor no 
podría ser. Precisaba al menos 
de elementales parches y com
ponendas. Mejor si se hacía 
bien. Que lo realmente impre
sentable es que prácticamente 
todo valiera y el superar cursos 
fuera simple cuestión de tiem
po, no de estudio, disciplina y 
esfuerzo. Cuando todos sabe
mos que a la hora de la verdad, 
para conseguir la más elemen
tal plaza laboral, salvo que la 
tengas en casa -que es la 
excepción- todo tipo de pruebas 
y exigencias son pocas. La 
LOGSE era impresentable, lo 
sabe quien con una minima 
honestidad se dedique a la 
enseñanza. Y precisaba restau
ración. 

Aunque sólo sea por la exi
gencia constitucional de que 
todos tienen el derecho a la 
educación. Que es algo que 
tampoco se cumple. Y para que 
no nos confundamos, sin que 
se aproveche la necesidad de 
poner la educación al día con el 
hecho partidista e interesado 
de convertir una asignatura 
que fue siempre una maria en 
asignatura importante. Que 
también dice la Constitución 
que se tiene el derecho a la for
mación religiosa y moral, sin 
que en lugar alguno afirme que 
se deba impartir la asignatura 
de Religión Católica. En todo 

las conlidencias de Don Miguel 

La Ley Orgánica de 
Calidad de la Educación 
El revisionismo. Hubo un tipo de política 
que sólo consistía en revisar lo anterior para darle la vuel
ta. Es lo que podríamos llamar la política penelopista. Me 
explico. Como una persona cualquiera, eso sí con una 
mínima, mínima, cultura debe saber, cuando Ulises par
tió para la guerra de Troya y pasaron los años sin nada 
saber de él, su mujer, Penélope, tras la que bullían los 
pretendientes en busca de que eligiera de entre ellos al 
sucesor del desaparecido Ulises, urdió la trama de que 
tomaría una resolución cuando acabara de tejer un manto 
- manto que secretamente volvía a destejer por la nocheª la espera de la vuelta de Ulises. Lo que unos tejen 
durante su mandato, los siguientes destejen al llegar al 
poder. Ni diálogo, ni talante nuevo. Penelopismo. 
caso Religión y Gimnasia 
-como en su dia lo fue la For
mación Política- son asignatu
ras respetables pero nunca asi
milables a las viejas ciencias y 
letras formadoras de la cultura 
a desarrollar en una nación 
simplemente sensata en lo refe
rente a cultura y educación. 
Vamos, volvemos a eso de las 
churras y las merinas y lo del 
ascua a la sardina. Pero sólo 
eso. Se ha de pensar, siempre, 
en mejorar, nunca en simples 
demagogias ni en devolución de 
pelotas. Por ese camino nunca 
se llegará a parte alguna. 

Y si en la política del diálogo 
y el nuevo talante cabe el que 
ahora nos vayamos a la cama 
con Chirac en lugar de con 
Bush o que ahora a eso del 
Plan Hidrológico se le va dar 
una vuelta de tuerca procuran
do no perder los fondos europe
os, pues vale. Incluso eso de 
que van a poner en el mercado 
miles y miles de pisos a precio 
de orillo, en propiedad o en 
alquiler; pero como el NODO: 
al alcance de todos los españo
les. Pero eso de que la fraca
sada LOGSE, fracasada y bien 
fracasada, sin paliativos, por 

eso de que era de la casa, pase 
al posible retomo por decreto, 
es algo que clama al cielo de los 
demócratas, si queremos 
hablar de democracia, siempre 
que el demócrata tenga un 
mínimo de dedicación o de 
conocimiento de la enseñanza a 
todos los niveles. Bueno salvo 
que queramos rizar el rizo y 
pretender conseguir aquí, en 
España, y ahora, lo nunca 
visto: el universitario analfa
beto . La tozuda realidad, que 
será siempre tozuda y siempre 
realidad, dejarla claro que aún 
en tal caso, los estudiantes tra
bajadores y sacrificados ten
drían más fácil el conseguir sus 
metas. Que lo que importa no 
es sólo llegar, sino una vez lle
gado, saber continuar. Aún 
recuerdo aquella imbecilidad, 
he escrito imbecilidad y lo reite
ro, de aquel político que dijo lo 
de no le dejan entrar en la 
universidad porque es hijo de 
un obrero. En la Universidad 
no debe entrar ni el hijo del 
obrero ni el hijo del titulado 
que no lo merezca. Y menos 
aún tener preferencia nadie 
para acceder. A la Universidad 
deben llegar los que tengan lo 

que deben tener entre pelo y 
cejas. Lo demás, farfollar y 
demagogias. Que yo creo que 
no debe ser tan complicado de 
entender. Pero el penelopismo, 
debe ser desterrado de una 
vez, para hacer de una puñe
tera vez una política que sea 
para el pais y para el ciudada
no, no para el partido y para 
los partidarios, sean quienes 
sean partido y partidarios. 
Que estamos en el año 2.004. 

De momento la LOCE, que 
sustituyó a la claramente fraca
sada LOGSE, implantada por el 
PSOE en su dia y aplicada por 
el PP desde 1.996, según había 
anunciado la Ministra Sanse
gundo, ha sido paralizada, en 
su desarrollo, por Decreto. 
Colegios, alumnos y padres, 
entre otros -por ejemplo las 
editoriales, adictas o no- que
dan a la espera. De ahora a 
Septiembre. Se acabó aquello 
de que vascos y catalanes digan 
que no aplicarán la vigente Ley, 
mientras Aguirre dice que sí. 
Se suspende eso de los itinera
rios, que se producirían, cosa 
extraña, a la vista del rendi
miento académico del alum
no. También eso de que el que 
suspenda debe repetir, otra 
rareza. Y, cómo no, esa reválida 
que daria cuatro opciones al 
estudiante para demostrar que 
tiene un mínimo de conoci
mientos para acceder a la 
actual Universidad mediocre y 
masificada. Es exigible, si no 
queremos ser la risión de la 
Europa de los veinticinco, que 
los dialogantes del PSOE con
sensuen con los soberbios del 
PP la nueva Ley de Educa
ción. En otro caso que se lar
guen los unos y los otros por 
ineptos en la materia. Es lo 
menos, que lo inconsentible 
seria que cada vez que uno de 
los dos ganen las elecciones, lo 
primero sea darle la vuelta al 
calcetín. Pobre pais, que diría 
Miquelarena. 

Manuel GALVÁN FRADEJAS 

¡¡Lléveselas al huerto!! Disfrute trabajando con lo último en maquinaria 
para su mejor cosecha 

~ Francisco Núñez, S.A. 
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(Antigua N-11, Km. 29) 
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Sólo los estúpidos -orgullosos 
de serlo-- confunden a Bush con 
los Estados Unidos hasta llegar a 
convertirse en esa clase de hom
bres-anuncio antinorteamericanos 
para todo. USA es muchas cosas: 
el algodonero esclavista de Lui
siana en el siglo XIX y el presi
dente Abraham Lincoln; los emi
grantes irlandeses que buscaban 
trabajar una tierra donde los co
manches enterraban a sus muer
tos y Thomas A. Edison inventan
do el gramófono y la lámpara 
eléctrica; el gángster Marcos 
Trafficante con sus negocios de 
metralleta y el escritor William 
Faulkner con sus novelas inmor
tales; el estrangulador de Boston 
violando viejecitas solitarias y el 
director John Ford y su cine ge
nial e irrepetible; el primer lanza
miento de la bomba atómica con
tra una ciudad habitada y los pa
sos pioneros en el espacio sobre 
la superficie lunar; la invasión 
empalagosa de la Coca Cola y el 
automóvil al alcance de los traba
jadores. Todo eso es Estados Uni
dos de América. Exclusivamente, 
ya digo, aquellos que tienen una 
concepción binaria del mundo 
-uno/cero, sí/no, buenos/malos, 
blanco/negro, nosotros/ellos- se 
quedan siempre con la parte que 
les conviene de esta larga y com
pleja acumulación de valores a la 
hora de entender lo que significa 
esa nación para las demás. Mejor, 
dicho, significaba. Lentamente, 
como una metástasis casposa y 
ensimismada, se ha ido exten
diendo la idea de que el imperio 
americano es el peor amigo posi
ble que puede tener cualquier país 
y no se si dentro de poco llegará 
la moda hasta los peces. Yo no lo 
veré pero me temo que ha de ve
nir el día en que unas cuantas sar
dinas declaren a todos los tiburo
nes-tigre "personas non gratas" 
en el agua salada. No hay nada 
que se transmita más cómoda
mente que una idea necia. La in
teligencia siempre tendrá perdida 
esa batalla de antemano. Las ide
as tontas ruedan cuesta abajo, con 
la ley de la gravedad a su favor. 
En cambio, la lucidez tiene que 
subir pendientes que nunca están 
por debajo del diez por ciento. 

Solos de saxo 

La noche más corta 
Por eso va el mundo como va. 

Esta enfermedad antiamericana 
se ha incrementado por dos razo
nes: el desafortunado mandato 
del señor Bush y la colaboración 
de todos esos moralistas que lle
vaban demasiado tiempo con los 
rifles de la ética guardados en el 
cajón. Nunca apuntaron contra 
Gadafi ni hacia los talibanes af
ganos; no se levantaron frente al 
inquisidor Jomeini, el monstruo
so Poi Pot o los ogros de las dic
taduras africanas, pero ahora han 
recobrado las ganas de golpe y se 
han puesto a disparar todos jun
tos contra este pésimo pianista de 
la Casa Blanca al que una noche 
le contaron un cuento de armas 
de destrucción masiva para que 
se durmiera y resulta que se des
pertó con ganas de guerra. Nunca 
pensé que la mayoría de la gente 
confundiría la gimnasia con la 
magnesia. Esto es especialmente 
grave en España donde creo que 
hasta es ya pecado mortal inten
tar cualquier homenaje a los hijos 
de esa Norteamérica que dio su 
vida en primavera, hace sesenta 
años, sobre las playas de Nor
mandía para que la mayoría de 
los europeos recuperaran un re
suello tan escasamente valeroso 
como aplastado por la bota hitle
riana. 

Aquel día famoso del que ya no 
quiere acordarse nadie -seis de 
junio de mil novecientos cuaren
ta y cuatro-- el sargento O'Malley 
estuvo en la playa de Ornaba. Le 
habían puesto al mando de dos 
docenas de muchachos que aca
baban de cambiar la armónica de 
tocar "When the saints are mar
ching in" por el fusil Garand M 1 
semiautomático. El MI era el 
principal utillaje para matar ale
manes de uno en uno. Primero les 
abría unos ojales grandes y ne
gros como la pezuña de un buey 
a lo largo de la raya del esternón 
y luego les pintaba unos chalecos 
color rojo-sangre sobre el pecho. 

Problemas de Lenguaje 
Fracaso Escolar 

Hiperactividad 

Depresión 

Ansiedad 

INFORMES PERICIALES 
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O'Malley -un tipo que no tenía 
chimenea en su casa de Seattle 
porque era de sangre tan caliente 
que en invierno le bastaba con 
respirar un poco más deprisa para 
entrar en calor- intentaba tirar de 
aquellos críos vestidos con el 
uniforme de camuflaje hacia 
unos arbustos que había cerca de 
la playa igual que la gallina arras
tra sus polluelos. Aquel día el 
mar se tiñó de sangre y de ese co
lor marrón flojo que tiene el te
rror interno cuando se hace líqui
do y abandona los intestinos de la 
gente acojonada. El sargento mi
raba a aquellos militares post
adolescentes que estaban a sus 
órdenes -y que, hasta cuatro se
manas antes, sólo habían tenido 
ojos para mirar los sueters ajusta
dos de sus compañeras de clase
y pensó que lo peor que le puede 
pasar a un hombre es que el ejér
cito le confíe esa maldita misión 
que consiste en hacer de niñera 
de muchachos disfrazados de sol
dados en medio de una operación 
de guerra de cuyo éxito depende 
la libertad de medio mundo. 

-"Lo natural es la cobardía" 
- Le dijo el sargento O' Malley al 
más asustado de todos, que suda
ba lágrimas por las axilas- "Mu
chacho, no te avergüences de esa 
mancha trasera que llevas en el 
pantalón. No hay héroe que no la 
haya notado encima alguna vez. 
Sólo hay una forma de librarse de 
ella: no bajar jamás de uno de 
esos coches blindados oficiales, 
desde los que se puede presumir 
de valor sin mayores problemas. 
Apréndete esto para siempre, 
hijo: no se puede ser valiente si 
en la vida sólo te han sucedido 
cosas maravillosas." 

Me desconcierta que hayamos 
llegado a un punto en que nos es
torba incluso la memoria para 
mantener un poco de ese respeto 
que seguimos debiendo a aque
llos viejos héroes anónimos y al 
día en el que empezó a perder Hi-

tler y ganaron la democracia y 
Stalin, cada cual por su lado. Se 
trataba de personas iguales a nos
otros, a las que la Historia -con su 
mezcla de ideales y mala suerte
eligió para que trabajaran duro. 
Tan duro que muchas de ellas no 
salieron vivas de la tarea al acabar 
la larga jornada. Está visto que 
hoy ni los viejos guerreros de la li
bertad tienen buena prensa. 

- "Corren malos tiempos para 
el periodismo, chico" -Me dijo 
una noche Eddie Lafarge, el fa
mosos periodjsta del lnquirer de 
Philadelfia- Este es el último tra
mo de una larga cuesta abajo. 
Mira mi caso, soy hijo y nieto de 
periodistas. Para conseguir el Pu
litzer mi abuelo tuvo que colarse 
en Auschwitz, disfrazado de des
hollinador, y grabar en su memo
ria las despedidas que se daban 
aquellas mujeres judías mientras 
caminaban en fila india hacia los 
hornos crematorios para conver
tirse en humo y escapar de aquel 
infierno por la chimenea. Mi pa
dre también ganó ese premio pero 
para hacerse con él le bastó aco
darse en la barra del bar del mejor 
hotel de Saigón, mientras nues
tros marines quemaban la selva 
vietnamita con napalm y su vida 
con la heroína. Yo también he 
conseguido el Pulitzer este año, 
amigo, y ¿sabes una cosa? sólo he 
necesitado el convencimiento de 
que la gente prefiere el morbo a la 
información. Eso y disponer de 
esta magnífica cámara digital 
igual de rápida que la mano de 
ese arzobispo anglicano que, cre
yendo que no le veía nadie, se 
atrevió a darle un pellizco en el 
culo a una muñeca Barbie Monja 
que había en el escaparate de 
Toys' r us." 

Cada día que pasa estoy más 
convencido de saber qué es, exac
tamente, lo que nos sucede: ya 
casi todos pensamos igual que un 
párroco que conocí en Aguas Ca
lientes, México. Aquel cura me 
dijo una tarde, nada más acabar 
su responso en un entierro: 

- "Después de todo, venir al ce
menterio no es tan triste si no es 
para quedarte aquí mientras los 
demás se vuelven a casa." 

Sergio COELLO 
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Enlace Pérez Martín · Navas Pérez 
El sábado 5 de junio se celebró en el ayuntamiento de 

Alcalá la ceremonia que presidida por el concejal Javier 
Fernández Abad unió en matrimonio a Roberto Pérez 
Martín y Maria Eugenia Navas Pérez. El novio, de 27 
años de edad es soldador alicatador, mientras que la 
novia, de 30 años, es administrativo. 

La pareja llevaba nueve años de noviazgo hasta ese 
día 5 de junio desde el que oficialmente forman una 
nueva familia. En la ceremonia intervinieron como tes
tigos los hermanos de los contrayentes, Francisco Na
vas Pérez y Ana Pérez Martín. 

Después de la ceremonia la pareja fue recibida en la 
plaza de Cervantes con una larga traca de 150 metros 
de longitud que un amigo, Francisco Macias Soto, co
locó allí para ellos después de haber pedido permiso a 
la autoridad. Este hecho fue toda una sorpresa que 
agradecierop y que guardan como un recuerdo inolvi
dable más de ese día tan especial para ellos. 

Después de la ceremonia los nuevos cónyuges invita
ron a familiares y amigos a un banquete nupcial dis
frutando todos ellos de una magnifica sobremesa en la 
que no faltó el baile para todos los que lo desearon. 

Enlace Centeno Muriel · lópez Hidalgo 
El sábado 5 de junio se cel~bró en la iglesia Magistral 

Catedral la ceremonia que unió en matrimonio a lapa
reja formada por Raúl Centeno Muriel y Rosario López 
Hidalgo. El novio, de 28 años de edad, es funcionario de 
profesión, mientras que la novia, de 29 años, trabaja en 
el departamento de recursos humanos de Alcampo. 

En la ceremonia intervino como madrina la madre del 
novio, Maria del Carmen Muriel, y Andrés López, el pa
dre de la novia, fue el padrino. 

Después de la ceremonia en la que los novios se die
ron el esperado 'sí quiero', los nuevos cónyuges reci
bieron la cálida felicitación de sus familiares y amigos 
antes de partir a un restaurante situado en la comar
ca. Allí invitaron a todos ellos a un banquete nupcial en 
el que la alegría y el deseo de todos de que los nuevos 
cónyuges tengan una vida en común llena de felicidad 
se convirtió en el factor más importante de la celebra
ción. A ese banquete asistieron un total de 230 invita
dos quienes a continuación despidieron a los contra
yentes en su partida al viaje de novios que los llevó a 
Austria donde disfrutan en estos momentos de unos 
inolvidables días con todo el romanticismo que puede 
ofrecer el país centroeuropeo. 

Enlace Polo Domínguez · Parrilla Herranz 
El sábado 5 de junio se celebró en la iglesia parro

quial de San Francisco de Asís la ceremonia que unió 
en matrimonio a la pareja formada por Teo Polo Do
mínguez y Beatriz Parrilla Herranz. El novio, de 24 
años de edad, es jefe de taller, mientras que la novia, 
de 25 años, es administrativa. La pareja llevaba ocho 
años de noviazgo hasta que ese día 5 de junio comen
zaron a formar una nueva familia con su enlace matri
monial. 

En la ceremonia intervino como padrino el padre de 
la novia, Julíán Parrilla, mientras que fue madrina la 
madre del novio, Anselma Domínguez. Ésta acompañó 
a su hijo del brazo hasta el altar mayor de la iglesia si
tuada en la avenida de Reyes Católicos. Allí esperaron 
la llegada de la novia, que entró en el templo acompa
ñada del brazo de su padre. 

Después de la ceremonia los nuevos cónyuges se di
rigieron a los patios de la universidad donde posaron 
para el álbum y el vídeo de una jornada tan especial 
para ellos. Desde allí se desplazaron al restaurante Fo
guet de Meco donde invitaron a familliares y amigos a 
un banquete al que asistieron 150 invitados. A conti
nuación partieron en viaje de luna de miel a Punta 
Cana (República Domínicana). 
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PARA VUESTRA 

• • 
ov1arn 

Hombre 

• TRAJE CEREMONIA Y COMPLEMENTOS 

• SASTRERÍA y CAMISERÍA A MEDIDA 

( ALQUILER Y VENTA DE CHAQUÉS ) 

e/ Teniente Ruiz, 2 -Tifs.: 91 880 27 55 - Alcalá de Henares 

HOMBRES: e/ Dieao de Torres, 2 • Tlf.: 91 880 97 22 
HOMBRE· MUJER· ESTETICA: e/ Alienza, 2 • Tlf.: 91 889 40 07 

Vuestra -I~rHouse casa en ... 
GESTION INMOBILIARIA 

PROFESIONALES A SU SERVICIO 
e/ Teniente Ruiz, 4 - Telf.: 91 878 73 87 - 91 878' 70 64 

ALCALÁ DE HENARES 

INVITACIONES, RECORDATORIOS Y 
RECALOS DE 

COMUNIÓN Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO - ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

tr tr tr 

I Tlf.: 91 879 26 98 

AllANZAS lOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

Personalizamos vitolas para 
comuniones, bodas, bautizos, etc. 

~ G~~e ~~'!te~ PUROS 
~ diferentes 

a su disposición 
Expendeduría núm. 26 
c/ Entrepeñas, local 130 (C_. C. Nueva Alcalá) 
Tif.: 91 883 55 38 - ALCALA DE HENARES 

mUEllEI Y DECORACIOft 

35 AÑOS CREANDO HOGAR Ell AlCAU 
• d Miguel de Moneada, 4 Gunto Galenas Juan de Austria) -Tett. y Fax: 91 880 26 67 
• d Miguel de Unamuno, sin (EL ENSANCHE) -Tett.: 91 802 72 21 
•Avda. Juan Carlos 1, sin (Esquina a nueva estación RENFE La Garena) Tett.: 91 802 72 22 
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Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

Hasta el día 17 de Junio de 2004 y hora de las 13'00 pue
den presentarse, en el Servicio de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la licita
ción para adjudicar mediante procedimiento negociado los 
Trabajos de Mantenimiento del Catastro Urbano mediante 
la resolución de los expedientes 902 del Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares (Expedientenº 3.300). 

Precio tipo: 29.999'66.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar 
el día 18 de Junio de 2004 a las 12'00 horas en la Casa 
Consistorial . 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 31 de mayo de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 128 
de fecha 31 de Mayo de 2004 aparece publicado el anun
cio relativo a la siguiente licitación: 

- Suministro de_ Estanterías de Modelo Compacto con 
destino al Servicio Municipal de Archivos y Bibliotecas (ex
pedientenº 3.264). 

Precio de licitación máximo: 53.744'05.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 15 de Junio de 
2004 en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 22 de Junio de 2004 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 1 de junio de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 

11 de junio de 2004 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 128 
de fecha 31 de Mayo de 2004 aparece publicado el anun
cio relativo a la siguiente licitación: 

- Suministro de materiales para solado y caseta de infor
mación para zona de juegos infantil en "Parque O'Donnell" 
(expediente nº 3.246). 

Precio de licitación máximo: 150.087'49.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 28 de Junio de 
2004 en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 5 de Julio de 2004 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 1 de junio de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 128 
de fecha 31 de mayo de 2004 aparece publicado el anun
cio relativo a la siguiente licitación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE PINTURA DEL 
C.E.l.P. ANTONIO DE NEBRIJA (expedientenº 3.269). 

Precio de licitación máximo: 73.683'71.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 28 de junio de 
2004 en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 5 de julio de 2004 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 2 de junio de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 
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Durante el desayuno, al que asistieron el alcalde y varios concejales, se entregaron los diplomas a los alumnos más destacados de cada taller 

En la celebración del nonagésimo quinto año de existencia de la Mutual 
se habló va de los esluenos a realizar para el centenario en el 2009 

La Mutual Complutense cerró el curso de 
este año con la vista puesta en el centenario 
El pasado domingo 6 de junio, la Mutual Complutense, una de las instituciones más anti
guas de la ciudad, volvió a celebrar su tradicional fin de curso con un desayuno, en el que 
no faltó el chocolate con churros, toda una costumbre con más de nueve décadas de exis
tencia, para a continuación entregar una serie de diplomas a los alumnos más destacados 
de este curso 2003-2004. Para cerrar la conmemoración, a media mañana se inauguraron 
los trabajos en una exposición en la misma sala Manolo Revilla . Gabriel Minguez, presiden
te de la Mutual Complutense, destacó que el XCV aniversario "es una fech a muy importan
te para comenzar ya a trabajar de cara al centenario". 

Este año, _en el tradicional 
desayuno, la Mutual Complu
tense estuvo arropada por 
más representantes del go
bierno local que en los años 
anteriores. Allí estuvieron, de
gustando el chocolate con 
churros, y disfrutando del 
buen ambiente, el alcalde, 
Bartolomé González, la conce
jal de cultura y festejos, Elisa 
de Francisco, el concejal de 
Deportes y del Distrito 1, Mar
celo lsoldi, y el concejal de 
Educación, Francisco Bernál
dez. Gabriel Mínguez, presi
dente de la Mutual, declaró es
tar "gratamente sorprendido" 
por la numerosa presencia de 
los representantes del ayunta
miento. 

Finalizado el desayuno, llegó 
el tumo de los discursos que 
precedieron la entrega de di
plomas a los alumnos más 
destacados del pasado curso. 
Gabriel Minguez anunció la 
elaboración de unos nuevos 
estatutos para dar a la Mutual 
la vitalidad y el impulso nece
sario para afrontar el próximo 
centenario en el año 2009, in
tentando que los miembros de 
la Mutual no sólo asistan a los 
cursos, sino que también se 
sientan socios, al tiempo que 
agradeció a todos los profeso
res y alumnos el trabajo reali
zado durante este año. Por su 
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parte, el alcalde anunció que 
la Mutual Complutense recibi
rá un tratamiento preferencial 
en la negociación de las ayu
das de la Fundación Colegio 
del Rey, algo que fue bien reci
bido por los miembros de la 
Mutual. 

En ambos discursos hubo 
constantes referencias al pró
ximo centenario que esta vete
rana asociación celebrará en 
el 2009. Gabriel Mínguez, en 
declaraciones a PUERTA DE 
MADRID, propuso un cambio 
en la forma de actuar de la 

Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 

Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
y terapia ocupacional 

AMPLIOS JARDINES 
Atención médica y religiosa 

VÁLIDOS Y ASISTIDOS 

el Gustavo Adolfo Bécquer, 27 (Espartales Sur) 
ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81 

Mutual, de forma que sin 
abandonar los talleres y cur
sos de bellas artes a los que 
ahora se dedica casi en exclu
siva, se recupere también ese 
aspecto de ayuda social que 
fue el motivo del nacimiento 
de la Mutual: "La Mutual 
Complutense ha encontrado 
su sitio en las Bellas Artes y 
ahí se queda. No obstante, de 
cara al centenario queremos 
convertirnos en un espacio 
que sirva de aglutinador so
cial. Seria recuperar la parte 
del contacto social". 

Tras el desayuno , a las 
12:30 se procedió a inaugurar 
la exposición de los trabajos 
del curso 2003-2004, los cua
les se pueden ver en la Sala 
Manolo Revilla, en la calle 
Nueva 10. Durante el trans
curso de este acto se entrega
ron también los diplomas de 
socios honoríficos a Santiago 
Martin Prada, Antonio Martin 
Sobrino, Antonio Cerezo Mon
só y Victoriano López Martí
nez, por sus cincuenta años 
como socios. Entre nuevos y 
antiguos, esta asociación ya 
llega a los 350 socios, 200 de 
los cuales son los que nutren 
las numerosas actividades que 
ofrece la Mutual Complutense. 
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la conceiala del Distrito VIII Teresa Obiol ha quedado muv satisfecha con 
el resultado de las fiestas del disUito: 

"Estov muv agradecida a todas las asociaciones 
v colectivos que han participado v satistecha 
por el alto índice de asistencia a los actos" 
La gran afluencia de público en las fiestas del Distrito VIII fue la nota predominante en 
todos los actos, que han sido muy variados, desde juegos infantiles a actuaciones musi
cales, pasando por exposiciones, campeonatos y una representación itinerante del Qui
jote, entre otras cosas. La campeona del mundo y de Europa de petanca Yolanda Mata
rranz fue la encargada de dar el pregón de fiestas, en las que se ha tenido muy en cuen
ta la memoria de los vecinos fallecidos en los atentados del 11 de marzo. 

A pesar de la tristeza por los 
atentados del llM que aún se 
respira en el Distrito VIII, ya 
que fue el más castigado, los 
vecinos disfrutaron de lastra
dicionales fiestas que anual
mente se organiza desde la 
delegación que preside la con
cejala Teresa Obiol, que valoró 
muy positivamente el trans
curso de las fiestas destacan
do dos aspectos: "primero la 
participación de todas las aso
ciaciones y colectivos del dis
trito y el gran número de veci
nos que acudieron a las activi
dades como se pudo ver el 
pasado domingo 30 en la mar
cha en bici en la que partici
paron más de 100 personas. 
También quiero destacar la 
gran aceptación que tuvo la 
representación del Quijote iti
nerante, que tuvo una gran 
acogida, sobre todo entre los 
niños". 

Teresa Obiol agradeció a la 
campeona del mundo y de 
Europa de petanca, Yolanda 
Matarranz que hubiera acep
tado ser la pregonera de las 
fiestas. Pregón que fue segui
do por más de un centenar de 
vecinos que se congregaron en 
el recinto ferial de la Chana. 

En lineas generales, la con
cejala del distrito VIII, quedó 
satisfecha por el resultado de 
las fiestas: "en las que hemos 
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La pregonera, Yolanda Matarranz, a caballo, junto a ella la conce
jala del distrito VIII, Teresa Obiol 

querido que ningún punto del 
distrito se quedara si ninguna 
actividad. Por eso hemos teni
do actividades en la Chana, en 
las inmediaciones de la calle 
Torrelaguna, en la zona de los 
pinos y en la Garena". 

De cara al año que viene 
Teresa Obiol desea que "cele
bremos las fiestas con más 
alegria, puesto que estas fies
tas han estado marcadas por 
el a tentado del 11 de marzo 
que castigó muy duramente 
nuestro distrito", fue por este 
motivo por el que todos los 
miembros de la Delegación 
acordaron que se suspendie
ran los conciertos organizados 
con orquesta, sin embargo 
este hecho n o deslució las fies
tas en que hu bo numerosas 
actividades: 

El alcalde inauguró 
la exposición en la 
Casa de Cultura 
Las fiestas del distrito VIII 

comenzaron el viernes 4 de 
junio con la inauguración por 
parte del alcalde de la exposi
ción de pintura y m anualida
des que los jóvenes de la Casa 
de Cultura confeccionan en 
los talleres que allí se impar
ten . También la Asociación de 
Mujeres del Distrito VIII , mos
traron al alcalde las obras de 
pintura y manu alidades que 
habían confeccionado hasta la 
fecha . 

Acto seguido, h ubo u na 
pequeña fiesta para los niños 
y unos aperitivos para todos 
los asistentes . 

La representación del 
Quijote itinerante fue 
una de las actuaciones 
que más atrajeron 
a los vecinos 
A las 19 horas comenzó la 

actuación del grupo "Cervan-
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El alcalde, Bartolomé González, inauguró la exposición en la Casa de Cultura 

talla" que consistió en una 
represen tación itinerante de 
algunos episodios del Quijote, 
caballlo y burro incluido, que 
produjo más de una situación 
cómica, sobre todo cuando 
Sanch o quiso montarlo y éste 
se n egab a . Finalmente el 
b urro se doblegó y Sancho y 
Don Quijote comenzaron su 
recorrido por las calles del 
Distrito VIII. A pesar del calor 
intenso, fueron muchos los 
vecinos y curiosos que siguie
ron durante todo el recorrido 
la actuación que finalizó en el 
Recinto Ferial La Chana. 
Quienes más disfrutaron de la 
actuación fueron los más 
pequeños, a quienes Don Qui
jote nombró caballeros y 
damas. 

La Campeona del 
Mundo y Europa de 
petanca y vecina del 
distrito, Yolanda 
Matarranz, fue la 
encargada de impartir 
el pregón de fiestas 
Más de un centenar de per

sonas se concentraron en el 
recinto ferial de la Chana para 
escuchar el pregón de la veci
na Yolanda Matarranz que ha 
sido campeona del mundo y de 
Europa de petanca. El año 
pasado consiguió la medalla 
de oro en este último campeo
nato. Yolanda Matarranz 
declaró a PUERTA DE 
MADRID estar un poco nervio
sa ante el primer pregón que 
pronunciaba en su vida, aun
que una vez que se subió al 
escenario se le pasaron los 
nervios ya que pronunció 
magníficamente el pregón, en 
el que condenó los atentados 
del 11 de marzo, se sumó al 
dolor de las familias y breve
mente habló del esfuerzo que 
ha tenido que hacer para 
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Representación del Quijote itinerante 

alcanzar "el sueño de los 
pocos elegidos", es decir, 
alzarse como campeona del 
mundo y de Europa. Por últi-

mo animó a todos los vecinos 
a que disfrutaran de las fies
tas, que prosiguieron con la 
actuación del grupo de baile 

moderno que dirige Eva Maria 
Cuéllar en el C.P. Nebrija. que 
recibió también un pequeño 
homenaje de parte de sus 
alumnas que finalizaban este 
año el curso y por lo tanto era 
el último con ella. 

Las fiestas se prolongaron 
hasta el domingo, en el que ha 
habido actividades de todo 
tipo, juegos infanWes, un tor
neo de fútbol , campeonatos de 
mus y petanca, actuaciones de 
la casa regional de Galicia y 
Aragón, así como la brillante 
actuación del ballet "Jóvenes 
Artistas" que quedaron en ter
cer lugar en el último certa
men de Jóvenes Creadores 
organizado por la concejalía de 
la Juventud . 

En general, todos los vecinos 
del distrito quedaron muy 
satisfechos con las actividades 
organizadas para celebrar las 
fiestas. 
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Luis Fuentes afirmó que Alcalá debe seguir la estela de otras poblaciones turísticas. 

luis Fuentes resumió la primera reunión de la mesa del PGOU 

"Alcalá necesita más suelo residencial" 
El jueves día 3 de junio la mesa del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) celebró su 
primera s esión. Esta m esa durará hasta fines de julio y consistirá en reuniones semanales 
entre PP, PSOE e IU para discut ir el próximo PGOU de Alcalá . Al día siguiente de la primera 
reunión, el concejal de Urbanismo, Luis Fuentes, la resumió en rueda de prensa y afirmó que 
e l Partido Popular desea más suelo residencial, que Alcalá debe ser la segunda capital de la 
región y que no es posible limitar su crecimiento. 

Luis Fuentes narró el orden 
del día de la primera sesión de 
la mesa del PGOU: "En el pri
mer punto se constituyó la 
mesa, que es política y com
puesta por seis concejales: 
tres del PP, dos del PSOE y 
uno de IU, según ha determi
nado la junta de portavoces. 
Los tres del PP somos el edil 
de Medio Ambiente, Jesús 
Domínguez (el PGOU necesita 
un análisis ambiental) ; el por
tavoz del PP, Gustavo 
Severién, y yo como presiden
te de la mesa. Los dos del 
PSOE son Javier Ocaña y 
Genoveva Christoff y el de IU 
es Francisco Calles. A petición 
de sus miembros, la mesa es 
abierta: si falta algún titular 
puede sustituirlo otro de su 
grupo y pueden participar tan
tos concejales como quiera 
cada grupo, aunque la compo
sición institucional es la de los 
seis ediles mencionados". 

"En el segundo punto se 
estableció el intervalo de deba
tes y todos coincidimos en que 
esta ciudad necesita un 
PGOU, llevamos un retraso de 
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cuatro años y estamos casi en 
el punto inicial: el avance. 
Desde el equipo de gobierno 
pretendemos aprobar el PGOU 
a finales de 2006, de todos 
modos, en esta legislatura. Por 
tanto, la mesa del PGOU y sus 
debates serán en el intervalo 
de tiempo comprendido entre 
junio y julio. Creemos que a 
final de julio debe termínar, 
aunque haya puntos de desa
cuerdo, ya que no podemos 
dilatar más los debates 
sabiendo que no podemos 
converger en ciertos aspectos. 
Esto lo hemos entendido 
todos. Hemos establecido una 
reunión por semana, que será 
los jueves a las ocho y media". 

"En el tercer punto cada 
grupo enunciaría sus criterios 
de desarrollo de esta ciudad y 
cómo plasmarlos en el PGOU, 
para así institucionalizar en 
qué coincidimos y no necesita
mos debatir. El PSOE indicó 
que sus criterios eran harto 
conocidos y no los repetirían. 
IU y PP sí desgranamos nues
tros criterios y supimos en qué 
coincidíamos y en qué no". 

"Alcalá, capital" 
Fuentes habló de las- pro

puestas del PP para el ~GOU: 
"En primer lugar, los habitan
tes de esta ciudad deben tener 
la máxima calidad de vida y 
sus empleos aquí o en el 
entorno más próximo. En esto 
coincidimos todos. En segun
do lugar, desde un análisis del 
pasado en el que Madrid capi
tal fue el núcleo socio-político 
-administrativo del desarrollo 
industrial de la provincia, hoy 
esa aspiración la debe tener 
Alcalá de Henares. En tercer 
lugar, un aspecto que no se 
había tenido en cuenta en el 
avance es el 'efecto frontera': 
hasta los años 80 Alcalá de 
Henares se separaba en dis
tancia de otras localidades 
unos cuantos kilómetros. Hoy 
las poblaciones que tienen lar
gas fronteras con ·Alcalá 
(Meco, Camarma de Esterue
las .. . ) crecen hacia las mismas 
zonas que Alcalá y nos encon
traremos casi tangencialmente 
en el tiempo". 

"En esas zonas fronterizas 
hay que prever qué vías comu
nicarán Alcalá con esas locali
dades contiguas. También hay 
que coordinar el desarrollo de 
esas zonas extremas de Alcalá 
con el de las poblaciones que 
las rodean: no haremos una 
zona residencial si al lado 
Meco o Camarma hacen una 
zona industrial. Para lograr un 
desarrollo armónico, nos 
hemos reunido con Camarma 
dos veces y con Meco varias 
veces para pedir el desdobla
miento de la carretera de Meco 
y para acordar que ni Alcalá ni 
Meco desarrollen plataformas 
logísticas a ambos lados de la 
frontera. Ya no se hace un 
PGOU mirando sólo dentro de 
nuestras fronteras, sino tam
bién a los municipios de nues
tro ámbito". 

¿Desarrollo sostenible? 
El gobierno municipal y la 

oposición no interpretan igual 
las mismas palabras: 
"Discrepamos profundamente 
en el significado del concepto 
'desarrollo sostenible'. PSOE e 
IU lo entienden corno 'sostener 
el crecimiento', que esta ciu
dad crezca poniéndole noso
tros los limites y que tenga un 
número de viviendas que sólo 
admita los habitantes que 
querernos. En resumen, ese 
concepto es una paralización 
del avance. Nosotros entende
mos el concepto 'desarrollo 
sostenible' como el que esta
blece y garantiza la ley. En el 
desarrollo de una ciudad- hay 
que mantener unos equilibrios 
en cada momento: equilibrios 
entre zonas verdes, residen
ciales, de servicios, dotaciona
les, viales ... No se puede hacer 
residencial sin parques ni 
colegios, industrial sin servi
cios de agua y saneamiento ... 
La ley del suelo establece esos 
equilibrios e indica las cesio
nes que hay que hacer para 
verde, dotacional ... Esto lo 
garantiza la ley de suelo, no la 
corporación de tumo. Por tan
to, esa garantía no la tenernos 
que poner nosotros, todo 
desarrollo será sostenible en 
ese sentido". 

"Pensamos que la proyec
ción de población para 2015 
es espontánea, no podernos 
limitarla fisicamente diciendo: 
'no vengan a vivir aquí' o 'már
chense de aquí'. No podemos 
variar el crecimiento vegetati
vo, la diferencia entre alcalaí
nos que nacen y mueren. 
Podernos limitar la migración. 
Emigrarán los que no puedan 
comprar un piso aquí y los que 
quieran venir a realizar su 
vida en Alcalá tampoco podrán 
hacerlo si limitamos y encare
cernos la vivienda. No quere
rnos eso, que además no se 
pudo hacer: en los cuatro últi
mos años esta ciudad aumen
tó su población en 18.000 
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habitantes. Queremos solucio
nar el crecimiento demográfico 
dotando vivienda. Para ello, la 
ciudad sólo tiene suelo que 
habrá que clarificar para que 
cada nuevo habitante previsto 
para Alcalá pueda acceder a 
una vivienda digna a un precio 
normal". 

"Esta ciudad está desequili
brada entre lo industrial y lo 
residencial. De las poblaciones 
de más de 90.000 habitantes 
de la región, es la que tiene 
mayor porcentaje de suelo 
urbanizado y urbanizable des
tinado a industria en relación 
con el destinado a residencial. 
Además Alcalá es la única que 
tiene más suelo destinado a 
industrial que a residencial. 
Como queremos que se viva y 
se trabaje aquí, hay que decir 
que el mayor sector económico 
de empleo es el de servicios y 
el menor la industria. Además 
el m2 residencial ingresa a las 
arcas del municipio más que 
el m2 industrial. Eso no signi
fica que esta ciudad vaya a 
perder la industria, pero debe 
alcanzar el equilibrio normal 
del resto de localidades de la 
región: PSOE e IU quieren 
mantener este desequilibrio y 
nosotros que Alcalá coincida 
con las otras poblaciones 
turisticas e históricas de la 
región, como El Escorial, 
Aranjuez y la propia Madrid". 

Nuevas Oportunidades 

Ésta es una de las zonas del territorio complutense limítrofes con el término de Camarma. La 
urbanización requerirá la coordinación entre los gobiernos de ambas poblaciones. Fuentes 

advirtió de que en el PGOU de Alcalá influirán también los PGOU de otras localidades. 

Nueva Serie. 
Nuevas Sensaciones. 
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Pedro Losas, Juan Hoyas, Pablo González y Eduardo Calderón 

la idea de Ponoalegre llega a Alcalá pasando por Albacete 

El PSOE propone presupuestos panicipativos 
El jueves día 3 de junio el PSOE ofreció en su despacho del ayuntamiento una rueda de pren
sa con los miembros de la gestora local del PSOE Juan Hoyas y Pedro Losas y los conceja
les Pablo González y Eduardo Calderón. Hablaron de lo que denominaron "presupuestos par
ticipativos", una idea que el PSOE piensa aplicar en Alcalá si gobierna y consiste en que los 
ciudadanos y no sólo la corporación municipal participen en la elaboración de los presu
puestos municipales. Los socialistas alcalaínos siguen así el ejemplo de los albaceteños, que 
a su vez se basan en la idea de Portoalegre (Brasil) . 

Pablo González dijo: "Ya el 
año pasado planteamos un 
embrión de los prespuestos 
participativos, no lo que quie
re Bartolomé González, que ya 
veremos lo que él entiende por 
participación ciudadana. 
Como estamos en la oposición 
y no tenemos experiencia en 
esto, el día 13 de mayo fuimos 
a Albacete y hablamos con el 
alcalde, Manuel Pérez, y los 
ediles de Hacienda y Participa
ción Ciudadana. El PSOE 
gobierna allí y sus presupues
tos participativos son un gran 
éxito, un cambio total que 
cede al ciudadano el poder del 
político. Es la democracia del 
pueblo, para el pueblo y por el 
pueblo, que es el que mana las 
ideas. Los presupuestos son la 
mejor vía para implicar a los 
ciudadanos en el gobierno de 
su ciudad". 

"Los presupuestos participa
tivos llevan dos años funcio
nando en Albacete con un 
70% de participación ciudada
na, tanto de entidades como 
de ciudadanos de a pie. Un 
equipo coordinador reúne 
anualmente en un foro partici
pativo 500 o 600 personas que 
diseñan temas de ciudad: 
ordenanzas fiscales , tipos de 
gestión de servicios ... Bartolo
mé González no tiene la menor 
idea de los presupuestos par
ticipativos. ¿Qué contestarla 
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cuando le pidieran desprivati
zar el agua o replantear la fis
calidad? El foro participativo 
está bien organizado y admite 
temas de ciudad, no de una 
calle o una casa. Es una idea 
del PSOE para volver a sus 
origenes y que en Albacete le 
ha hecho ganar 6 concejales". 

"El acto 
más importante" 

Juan Hoyas resumió la idea: 
"Quizá el acto más importante 
de un ayuntamiento es la ela
boración de sus presupuestos 
y los socialistas queremos que 
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en esa elaboración participen 
los ciudadanos y no quede 
reservada a la corporación 
municipal. Con este proyecto 
queremos acercar la adminis
tración a los ciudadanos, 
devolver la política a lo público 
y lograr más corresponsabili
dad de los ciudadanos en el 
proyecto de Alcalá. En la opo
sición tenemos serias dificul
tades para lograrlo, pero tras 
un detenido análisis y la expe- / 
riencia de estos meses hemos 
decidido iniciar el proceso. Ya 
tenemos un calendario de 
actuaciones y primero infor
maremos a nuestros militan
tes el 29 de junio en una 
asamblea en la que debatire
mos la idea. En julio habrá 
jornadas de participación de 
nuestros militantes y de todas 
las entidades vecinales, para 
que en septiembre pueda 
empezar plenamente este pro
yecto, cuya cabeza visible será 
el grupo municipal del PSOE". 

"Partimos de la experiencia 
de bastantes ayuntamientos 
en este proceso y conocemos 
sus dificultades y su resultado 
final. Trabajamos en una rea
lidad local con un gobierno del 
PP que normalmente no acep
ta las propuestas de la oposi
ción y después en los plenos 
las presenta como propias. 
Tememos que haga lo mismo 
cuando se le trasladen las pro
posiciones de los ciudadanos. 
Creemos que con este proyec
to reforzamos la democracia 
participativa en la ciudad. Por 
supuesto, este nuevo sistema 
requiere un rodaje, pero faltan 
tres años para las elecciones 
municipales, tiempo suficiente 
para dinamizar el movimiento 
ciudadano. Si dentro de tres 
años los ciudadanos nos dan 
con su voto la confianza, insti
tucionalizaremos este sistema 
de presupuestos participati
vos". 

"Los presupuestos participa
tivos entran en el proyecto de 
ciudad del PSOE y no es algo 
que se inicie ahora, sino que 
nuestros compañeros del gru
po municipal ya vienen traba
jando con todas las entidades 
ciudadanas con este mismo 
planteamiento. Con todo este 
trabajo, queremos contribuir 
desde la oposición a trasladar 
a los presupuestos municipa
les las demandas de los alcala
ínos, desarrollar un proyecto 
de ciudad con la implicación 
de la mayoria de los ciudada
nos y que el PP gobierne 
mirando a la cara a los ciuda
danos y no dándoles la espal
da como hasta ahora, sin 
recoger las propuestas que los 
movimientos vecinales y la 
oposición le han planteado 
constantemente. Una prueba 
muy simple y llamativa de ello 
es celebrar los plenos del 
ayuntamiento a una hora a la 
que la mayoria de los ciudada
nos no podemos asistir". 
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Jesús Fernández Pascual, concejal de Descentralización, y Bartolomé González, alcalde de Alcalá 

o alcalde de Alcalá se reanma en su imención de atender de cerca la especiftcidad de los barrios 

González presenta su segunda Junta Municipal 
antes de cumplir un año de gobierno 

El alcalde de Alcalá de Henares, 
Bartolomé González, presentó el 
martes día 8 de junio, el proyecto 
de lo que será un nuevo Centro 
Municipal, de similares caracterís
ticas al que se ubicará en la zona 
del Ensanche - Espartales, en este 
caso en el barrio de Reyes Católi
cos, que dará servicio a los Distri
tos II, ID y parte del IV. 

Con la presentación de este pro
yecto, González pone en marcha 
su intención de transformar las de
legaciones de distrito en Juntas 
Municipales y "adquirir así un 
compromiso firme con los vecinos 
que se materialice en una mejora 
de su calidad de vida." El primer 
edil complutense ha afirmado ade
más que su intención es "atender la 
especificidad de los barrios, su 
gran población y u progresivo 
crecimiento". 

El nuevo Centro Municipal, que 
estará situado en la calle Reyes 
Católicos número 9, se ha proyec
tado por el equipo de arquitectura 
de Manuel López Tolosa, como un 
edificio que integre tanto la ges
tión como el equipamiento cívico
cultural. 

El primer edil ha informado 
acerca del presupuesto con el que 
cuenta este proyecto, cuya presen
tación le hace poner en marcha su 
segunda Junta de Di trito antes de 
que se cumpla su primer año al 
frente del Consistorio compluten
se. "El presupuesto considerado en 
el proyecto para la ejecución de las 
obras de estas edificaciones es de 
1.756.610 euros". 
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El nuevo edmcio 
estará ubicado 
en la Avenida 

Reves Católicos 
1 dará servicio 
a los Distritos 

11, 1111 pane del 11 

El edificio contendrá espacios 
para registro, la administración o 
atención al público y sala de jun
tas, así como una dotación policial 
integrada en el conjunto, pero con 
acceso independiente. Por otro 
lado, la construcción contará con 
otros espacios de carácter cívico 
como una sala de actos para unas 
140 personas aproximadamente o 
tres aulas-taller. 

La superficie construida será de 
1.250 m2, a los que habrá que aña
dir un sótano para aparcamiento de 
otros 400 m2 y un ático que con
tendrá las instalaciones de climati
zación, lo que supondrá un total de 
l. 730 m2 construidos. 

En la presentación estuvo pre
sente el concejal de Descentraliza
ción, Jesús Femández, que explicó 
con todo detalle los pormenores 
del proyecto. "La parcela sobre la 
cual se asentará la nueva Junta es 
colindante con otras construccio
nes, por lo tanto, se conformará un 
conjunto de edificaciones entre 
medianeras, característico de las 
áreas urbanas centrales consoli
dadas, en la que destacará el carác
ter dotacional y cívico de este nue
vo centro. Su superficie será de 
690 m2 y dará, por la parte poste
rior, a la calle Era Honda". 

El cuerpo de la edificación pos
terior, que será el que permita la 
entrada de los efectivo policiales, 
tendrá una menor altura y servirá 
para configurar el conjunto de la 
calle Era Honda, hoy incompleto. 
"El hecho de que el edificio ofrez
ca frentes a dos calles -continuó el 
edil- se aprovechará para estable
cer una dotación policial en un 
cuerpo de edificación indepen
diente, de tres plantas de altura ha
cia la calle Era Honda, con el fin 
de completar el conjunto urbano 
en esa manzana". 

Desde un punto de vista formal 
el edificio destacará por su carác
ter público pero integrándose con 
el resto de edificaciones que con
forman las dos calles a las que da 
frente. En Reyes Católicos, la calle 
principal, el volumen alcanzará las 
cuatro plantas de altura, contando 
con una entreplanta que girará al
rededor de la sala de actos. "De 
este modo -precisó Femández- se 
configurará un volumen de ladrillo 
con amplios huecos y terrazas que 
destacará sobre un cuerpo más li
gero y acristalado que cobijará la 
escalera y la planta baja, donde se 
formará también un atrio-vestíbulo 
de acceso y relación. ". 
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los vecinos de la plaza luis de Antezana Piden que se arregle ese espacio 

'1ivimos peor que hace 30 años" 
"Cuando éramos niños aquí se vivia muy bien; ahora es imposible", manifestaron varios 
vecinos de la plaza de Luis de Antezana y de las calles Manuel Laredo y Marqués de 
Morante, en pleno distrito VII, entre la calle Ferraz y la via férrea. El concejal socialis
ta Eduardo Calderón explicó a PUERTA DE MADRID que su grupo presentará una pro
puesta en el próximo pleno con vistas a satisfacer las demandas de los vecinos de esa 
zona de Alcalá, quienes aseguraron que "este lugar está completamente abandonado; el 
ayuntamiento no quiere saber nada de los vecinos de la plaza y hay que tener en cuen
t a que la media de edad de ellos está cercana a los ochent a años", dijo Isabel, quien reco
noció haberse criado allí y que todavia viv e en una vivienda de la plaza su familia. 

Se trata de un lugar con 
todas las condiciones para 
convertirse en ideal para vivir: 
viviendas bajas, con escaso 
tráfico, con vecinos que se 
conocen desde hace más de 
cuarenta años, con un gran 
espacio público donde disfru
tar, como es la propia plaza de 
Luis de Antezana. Pero eso es 
sólo sobre el papel puesto que 
las condiciones actuales son 
mucho peores. La propia Isa
bel, que se puso en contacto 
con los concejales del PSOE 
para pedirles que desde la 
oposición hicieran algo al res
pecto, se quejó del principal 
problema: "En la plaza no se 
puede estar puesto que los 
coches aparcan en la zona 
destinada a los peatones. Lo 
más grave es que todos los que 
aparcan y que incluso derri
ban los bolardos que a veces 
pone el ayuntamiento son 
gente de fuera; no somos los 
vecinos los que venimos a 
aparcar dentro de la plaza". 

Con otros vecinos como tes
tigos y c'on los concejales del 
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El concejal socialista Eduardo Calderón en una de las calles del 
barrio afectado por el estado de abandono 

PSOE tomando nota de las rei
vindicaciones para posterior
mente presentar una moción 
en el ayuntamiento, la propia 
Isabel argumentó que "antes 

la gente salia a la plaza a 
tomar el fresco; se sentaba en 
los bancos y daba gusto. 
Ahora es imposible porque 
todo está ocupado por los 

coches, mañana, tarde y 
noche. Además esto se ha con
vertido en un lugar peligroso". 

Según los vecinos, los ban
cos están a menudo ocu pados 
por personas que se dedican a 
beber; inmigrantes desocupa
dos que se reúnen con bebidas 
alcohólicas y que crean temor 
entre vecinos que en su mayor 
parte son ancianos: "Además 
hay que tener en cuenta que 
aquí no hay apenas luz, que 
esto cuando se hace de noche 
está muy oscuro", dijo Isabel. 
Y aún más, unas obras reali
zadas en el pavimento hace 
varios meses concluyeron sin 
que nadie se preocupara de 
asfaltar: "Los vecinos tenemos 
miedo a salir de casa por 
temor a tropezar porque la 
plaza y la calle Marqués de 
Morante están totalmente 
levantadas". De hecho las cal
zadas no parecen sino cami-
nos sin urbanizar. -

La situación se agrava por el 
hecho de que los nuevos veci
nos que van llegando al barrio 
son en buena medida dismi
nuidos fisicos que llegan al 
barrio huyendo de las barre
ras que suponen para ellos los 
pisos. Alli encuentran vivien
das bajas lo que supone para 
sus familias una mayor como
didad. 

Este es el caso de Amparo y 
Salvador, con un hijo minus
válido: "Para nosotros es muy 
dificil salir y entrar de casa 
con nuestro hijo en silla de 
ruedas porque los coches 
están aparcados junto a la 
puerta, incluso subidos a la 
acera. Además no hay rebajes 
en la acera, por lo que es muy 
dificil para nosotros salir con 
nuestro hijo". 

A este problema los vecinos 
añaden el hecho de que no hay 
apenas limpieza en esa zona: 
''Yo recuerdo que cuando era 
niña la plaza era de tierra pero 
estaba siempre limpia. Los 
vecinos de un lado limpiaban 
la mitad, y los del otro lado 
limpiaban la otra mitad. Siem
pre estaba limpia y daba 
gusto. Ahora está todo sucio 
porque por aquí pasan muy de 
tarde en tarde a limpiar". 
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En los Programas de Garantía Social 

Alcalá inundó con 6 stands la 111 Exposición 
de la Federación de Municipios de Madrid 
Durante los pasados días 18 y 19 de mayo, tuvieron lugar en el recinto ferial de la Casa de Campo en Ma
drid la ID Exposición Madrileña de los Programas de Garantía Social, modalidad formación y Empleo. 
Estos programas van dirigidos a los alumnos de entre 16 y 20 años que no habiendo alcanzado los objeti
vos marcados en la ESO desean recibir una formación que los capacite para entrar en el mundo laboral. 

Se desarrollan en colaboración 
con las corporaciones locales y en 
nuestra ciudad se llevan a cabo en 
el Centro F.I.A., dependiente de 
la concejalía de Educación; cen
tro con amplia trayectoria en el 
trabajo con alumnado que por una 
y otra circunstancia abandona los 
recorridos educativos habituales. 

En palabras del director de 
Educación de Garantía Social y 
Empleo, José Barcia, "Alcalá y el 
Centro F.I.A., son el buque insig
nia de los Programas de Forma
ción y Empleo". 

No en vano nuestra ciudad es la 
que admite mayor cantidad de 
alumnos al ser el municipio más 
subvencionado. 

Toyota Avensis D-40 

Por 22.700 € 

No conviene olvidar que en el 
trabajo con este tipo de población 
el Centro FIA acumula una expe
riencia que se remonta al año 
1981, anterior a la Ley de Educa
ción Compensatoria y ha partici
pado en los iniciales Programas 
de Garantía Formativa, siendo 
también pionera en los brotes in
cluso que dieron lugar a los ac
tuales Programas de Formación y 
Empleo. 

Para los alumnos participantes 
constituyó esta exposición una 
experiencia muy satisfactoria 
pues recibieron la felicitación del 
Consejero de Educación de la Co
munidad de Madrid, señor Peral, 
como de los visitantes de una de-

legación europea dedicada en sus 
países de origen a tareas semejan
tes. 

Los stands correspondientes a 
los Perfiles de Jardinería, Mante
nimiento Básico de Edificios y 
Carpintería fueron diseñados y 
f.iibricados en el propio Centro. 
Unicamente se recurrió a la es
tructura de la organización para 
los stands de Forja Artística y 
Soldadura que como siempre des
pertaron el máximo interés y ad
miración tanto de profesionales 
como de visitantes y el de Ayuda 
a Domicilio concurrido siempre 
por público variopinto dispuesto 
a realizarse un masaje o tomarse 
la tensión. 

Documentación necesaria 
para la inscripción en 

los Perfiles Profesionales 
de Garantía Social, 

Formación y Empleo 
• Fotocopia del D.N.I., Tar

jeta de Residencia o similar. 
• Libro de Escolaridad ori

ginal, o en su caso, fotocopia 
sellada por el centro de ori
gen, de: 

- La hoja correspondiente 
al último curso aprobado (si 
fuese primaria). 

- La parte de E.S.O. cursa
da (se haya superado o no). 

La única nota que empañó la 
euforia de los alumnos partici
pantes fue la ausencia de las auto
ridades municipales para las que 
se tenía dispuesto un regalo fabri
cado en el taller de Forja; esta au
sencia también produjo una com
prensible decepción en el equipo 
educativo. 

www.toyota.es 
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Sin tanto glamour como en la boda del príncipe, pero con unos platos exquisitos, 
los vecinos del Juncal disfrutaron del fin de fiesta 

El Banquete del Juncal 
clausuró la 1111 semana cultural 
Al igual que ocurrió con la boda del Príncipe, en la que no fue nada fácil escoger el 
menú, tampoco lo tuvo fácil el jurado que seleccionó los mejores platos del concurso 
gastronómico que clausuró la XIIl semana cultural, en la que ha habido actuaciones de 
todo tipo, musicales, espectáculos infantiles, pasacalles, ballet y el torneo de fútbol que 
tuvo un éxito de participación rotundo, ya que compitieron más de 300 chavales a los 
que se les entregaron los premios el pasado domingo 6 de junio. 

Los vecinos degustaron los platos presentados al concurso y las dos enormes paellas que se ela
boraron para disfrute de todos 
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Con la actuación del Ballet Albé
niz comenzó la XIII Semana Cultu
ral del Distrito II que tradicional
mente se organiza en la primera 
semana de junio, en la que han 
colaborado para la organización el 
colectivo CAJE, la Asociación de 
Vecinos "Cervantes", las APAS del 
distrito El Juncal y la Fundación 
Colegio del Rey. 

Durante la semana cultural ha 
habido actividades de todo tipo 
dirigidas tanto a mayores como a 
pequeños, en la que los colegios-del 
distrito han tenido también una 
importante participación. Los 
alumnos de el C.P. El Juncal, el IES 
Mateo Alemán, y el C.P Santos 
Niños, hicieron una exhibición de 
danza, aeróbic, baile español y 
baile moderno. 

Los más pequeños disfrutaron 
especialmente el jueves 3 de junio 
con el pasacalles con gigantes y 
una charanga que recorrió las calles 
del distrito y que llegaron final
mente a la Plaza de la Alegría, 
donde se encontraba el insaciable 
Tragaldabas que devoraba conti
nuamente a los niños que se atreví
an a subirse a sus fauces, mientras 
que a pocos metros más niños se 
divertían con los juegos de malaba
res, parchís y ajedrez, entre otras 
cosas que el colectivo CAJE junto a 
la asociación de vecinos organiza
ron para que los niños disfrutaran. 
También los mayores lo hicieron 
animando a los suyos en las carre
ras de sacos, mientras se tomaban 
un vaso de refrescante sangría. 

Entrega de premios del 
11 Torneo de Fútbol y 
111 Campeonato de Parchís 
La Casa de Aragón, La Coral 

Lírica Complutense y el cantante 
alcalaíno Carlos Barroso, pusieron 
la nota musical a esta XIII semana 
cultural que finalizó el domingo 6 
de junio con la entrega de premios 
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María del Rosario Santos ganó el concurso del primer plato con 
sus patatas rellenas 

del torneo de parchís y de fútbol. 
Este último ha sido un rotundo 
éxito ya que han participado más de 
300 chavales. Manuel Rodríguez, 
vocal de deportes en el distrito 
declaró: "en primer lugar me gusta
ría dar mi agradecimiento al Com
plutense, al Naya y a la Escuela 
Municipal de fútbol, por haber que
rido participar. Hemos estado dos 
días a tope, pero creo que ha mere
cido la pena". 

Asimismo Pablo González, con
cejal presidente del Distrito 11, 
manifestó a PUERTA DE 
MADRID estar muy satisfecho, 
sobre todo por la participación: "Se 
podría decir que ha habido como en 
el cine, lleno total. En todas las 
actuaciones, en el ballet, los con
ciertos, los juegos infantiles ha 
habido una gran participación. Con 
el certamen gastronómico se da el 
cierre a las fiestas. La valoración de 
las fiestas es muy positiva, ya que 
los vecinos una vez más se han vol-

cado y han participado en todas las 
actividades. También todas las enti
dades han trabajado mucho y por 
eso desde aquí me gustaría agrade
cerles su colaboración sin ningún 
tipo de exclusión, por el esfuerzo 
que han hecho por dar a conocer su 
barrio por temas como este. Creo 
que ha sido una semana francamen
te bonita, en la que ha merecido la 
pena estar en muchos casos desde 
la cuatro de la tarde hasta las doce 
de la noche. También quiero agra
decer vuestra presencia, ya que 
habéis sido el único medio que 
habéis estado aquí presentes y a los 
vecinos una vez más por su colabo
ración y esfuerzo". 

El banquete del Juncal 
Si los invitados a la boda del 

Príncipe quedaron muy satisfechos 
con el menú, nada tuvieron que 
envidiar los asistentes al concurso 
gastronómico que tradicionalmente 
se viene celebrando en la semana 

El mejor segundo plato, para Matilde Marugán con su bacalao a 
la Matilde al que alguien lo picoteó sin que se percatara la autora 

cultural del distrito y que la clausu
ró. PUERTA DE MADRID formó 
parte del jurado, al que le fue muy 
difícil la elección de las ganadoras, 
ya que el sabor de los platos era 
exquisito, y la presentación de los 
mismos rayaba la perfección. Tras 
una larga deliberación, finalmente 
se escogió como mejor primer plato 
las patatas rellenas que hizo María 
del Rosario Santos, como segundo 
el bacalao a la Matilde, elaborado 
por Matilde Marugán, a la que se lo 
quitaban de las manos de lo rico 
que estaba mientras posaba para 
este semanario. Por último el jura
do declaró como mejor postre la 
tarta de queso con arándanos elabo
rada por Sandra Ropero, de la que 
al final , como ocurrió con el resto 
de los platos que se presentaron al 
concurso, no quedaron ni las miga
jas. Como tampoco quedó rastro de 
las dos enormes paellas que se ela
boraron para el disfrute de todos los 
vecinos. 

XVIII SEMANA CULTURAL DISTRITO EL JUNCAL 

Algunos de los chavales que participaron en el segundo torneo de fútbol posaron con sus premios 

PUERTA de Madrid 

El mejor postre fue elaborado 
por Sandra Ropero, tarta de 

queso con arándanos 

Durante la semana cultural 
hubo diversos juegos infantiles 
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En caso de lluvia o mal. tiempo estas actividades se remiZJITán en el 
Pabellón Deportivo del Distrito. CI Río Guadarrama, sin 

ORGANIZA COLABORAN 

AYUNTAMIENTO DE 
ALCALA DE HENARES 

Delegación Municipal 
Distrito IV 11Manuel Azaña" 

~ -COLEGIO EL REY 

- Asociación de Mujeres Distrito IV 
- Club de Pensionistas "Manuel Azaña" 
-AMPAS C.P. Zulema, Henares, e l.E.S. Alonso Quijano 



la conceiala del distrito Beatriz de Miguel espera 
que los vecinos disfruten de las acliVidades 
organizadas para que las Restas se consoliden 

Las tiestas del Distrito IV 
vuelven a celebrarse tres años 
después de su última edición 
Con gran ilusión y mucho esfuerzo la concejala del distrito 
IV Beatriz de Miguel, junto al resto de vocales de la delega
ción y entidades del distrito, han elaborado el programa de 
las fiestas, que tras estar tres años sin organizarse, van a 
volver a celebrar. Habrá actividades muy diversas, desde jue
gos y talleres infantiles a actuaciones musicales y un con
curso de tortilla y postre. Beatriz de Miguel apunta que aun
que es una experiencia piloto, confia en que los vecinos se 
vuelquen y participen para año a año ir mejorándolas y que 
sean un referente dentro del distrito. 

La concejala presidenta del 
distrito IV Beatriz de Miguel 
confia en que los vecinos del 
distrito participen de las 
actividades que han organi
zado para celebrar las fiestas 
del distrito que tendrán lugar 
el 11, 12 y 13 de junio. Ante 
sí, ha tenido el dificil reto de 
confeccionar unas fiestas lo 
suficientemente atrayentes 
para que todos los vecinos 
salgan a la calle y disfruten 
de ellas con el fin de que 
calen entre ellos y sean un 
referente para el barrio 
durante años, ya que hace 
tres años fue la última vez 
que este distrito organizó 
unas fiestas para los vecinos, 
Beatriz de Miguel explicó a 
PUERTA DE MADRID: "lo 
que queremos hacer este año 
son unas fiestas, que a dife
rencia de otros distritos, son 
solamente tres días, siendo 
el sábado donde más activi
dades se concentran. Quere
mos hacer una pequeña 
experiencia piloto y ver cómo 
funcionaria en el futuro este 
tipo de actividad. Hace años 
hubo fiestas, se hacían 
durante la semana y se deci
dieron quitar porque no par
ticipaba mucha gente. Lo 
que queremos es volver a 
retomarlas y volver a dinami
zar el barrio, que la gente 
participe y se sienta identifi
cada y que pasen unos días 
agradables. Hemos escogido 
estos días ya que no hay fies
tas en otros distritos y hace 
muy buen tiempo para sacar 
las fiestas a la calle". 

Manuel Azaña, como en el 
Parque de Sementales, en 
donde habrá talleres y juegos 
infantiles". Tampoco se han 
olvidado de los mayores, ya 
que las fiestas comenzarán 
el viernes 11 de junio a las 
21 :30 horas con la actuación 
de la agrupación de Zarzuela 
"Alcalá de Henares". A su 
vez, se ha organizado un 

Beatriz de Miguel con el cartel anunciador de las fiestas 

Para ello han confecciona
do un cartel con actividades 
de todo tipo y para todas las 
edades, aunque como indicó 
Beatriz de Miguel: "hemos 
querido tener muy en cuenta 
a los más pequeños. Para 
ello hemos organizado el 
sábado, tanto en el Auditorio 
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concurso degustación de tor
tillas y postres, para que 
todos los vecinos que quie-

CENTRO DE MAYORES 
"Pensando en Ellos" 

CARE MECO acoge 140 personas en su Centro de Mayores y 30 personas en su 
Centro de Día, en un edificio con habitaciones individuales y dobles con todos los 
servicios residenciales. 
SERVICIOS DE CENTRO DE MAYORES 

• Baño geriátrico 
•Teléfono 
• F"JSioterapia y rehabilitación 
•Gimnasio 
• Terapia ocupacional 
• Amplios y cómodos salones 

• Peluqueria 
•Podología 
• Servicios religiosos 
• Jardines 
• Enfermería 

SERVICIOS DE CENTRO DE DÍA 

•Transporte 
• Servicio de comedor 

(Desayuno, comida y 
merienda. Cena opcional) 

• Estancia diurna 

• Cuidado personal 
• Médico y enfermería 
•Terapia ocupacional 
•Atención geriátrica 
• Fisioterapia 
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ran demuestren sus habili
dades en la cocina. El con -
curso tendrá lugar el sábado 
a las 13 horas en el auditorio 
Manuel Azaña, en donde 
quien se quiera presentar 
tendrá que inscribirse antes 
de que comience el concurso. 
Esa misma tarde y en el 
mismo escenario, tendrá 
lugar la exhibición de Sevi
llanas a cargo de la Asocia
ción de Mujeres Distrito IV y 
a las 22 horas la orquesta 
musical "Palace", amenizará 
la noche con un repertorio 
variado para que los vecinos 
se animen a bailar o relajar
se escuchando música. Por 
último, el domingo se cerra
rán las fiestas con más jue
gos infantiles para niños que 
tendrán lugar en el Parque 
Sementales. 

Con estas actividades, Bea
triz de Miguel confia en que 
los vecinos se vuelquen y 
participen en las distintas 
actividades, "para que en 
años sucesivos ampliar los 
días y actividades y que de 
esta manera se conviertan en 
una referencia para todos los 
vecinos". 

Por último Beatriz de 
Miguel agradece la colabora
ción de la Asociación de 
Mujeres Distrito IV, el club 
de pensionistas "Manuel 
Azaña" y las AMPAS del C.P. 
Zulema, Henares e IES Alon
so Quijano así como la Fun
dación Colegio del Rey. 
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Resp9nsables de mesas electorales en la última cita electoral de los españoles, el día 14 de marzo de este mismo año. 

las elecciones europeas son las cuanas en sólo un año 

140A25 alcalaínos podrán elegir entre 31 candidaturas 
Un total de 140.125 alcalaínos podrán ejercer su derecho al voto el día 13 de junio en las 
elecciones al Parlamento Europeo que se celebran en los 25 países de la Unión. Para los com
plutenses se trata de la cuarta cita electoral en sólo un año puesto que el 25 de mayo de 
2003 tuvieron lugar las elecciones municipales y autonómicas, el 26 de octubre de ese mis
mo año se celebraron las nuevas elecciones autonómicas que pusieron fin a la crisis prota
gonizada en la Asamblea de Madrid por los diputados expulsados del PSOE Eduardo Tama
yo y Maria Teresa Sáez. Por último, el 14 de marzo de 2004 se volvieron a abrir los colegios 
electorales para las elecciones generales. E incluso se espera que a finales de este año o 
principios de 2005 haya que volver a votar en un referéndum si la Comisión Europea se pone 
de acuerdo en el contenido de la Constitución comunitaria. 

E l día 13 d e junio p odrán 
votar en Alcalá tod os los es
p añoles mayores de edad 
inscritos en el censo electo
ral, que son 139. 120, así 
corno los nacionales de otro 
p aís d e la Unión Europea 
que residan en E s p aña, es
tén empadronados en un 
municipio español y hayan 
m anifes tado la voluntad de 
votar en Esp aña en las elec
ciones al Parlamen to Euro
p eo , en total 305 p ersonas. 
Además podrán ejercer su 
derecho al voto los alcalaí
nos que empadronados en 
la ciud a d complutense resi
den en el extranjero, con
c retamente 1.000 p ersonas. 
En total son 140.425 perso
nas después de haberse ac
tu alizado el censo electoral. 

Llama la atención en es
tas elecciones el hecho de 
que pued an votar, si así lo 
han solicitado previamente, 
los ciud adanos extranjeros 
d e la Unión Europea empa
dronados en la ciudad corn
plu tense . E sto ha sido 
siempre así en las cuatro 
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anteriores elecciones euro
p eas que ha habid o en Es
paña, pero la diferencia 
este año en Alcalá es que el 
p a d rón municip al de ciuda
danos comunitarios no es
p añoles se h a multiplicado 
con el ingreso de diez paí
ses el p asad o 1 de mayo. 

Pero más aún llama la 

atención que de un total de 
3.443 comunitarios no es
pañoles empadronados en 
Alcalá sólo 305, apenas un 
8'8 por ciento, han solicita
do votar en los colegios 
electorales complutenses. 
S on muchos más los al cala -
ínos repartidos por todo el 
mundo que han pedido vo-

Hiper·Textil LA CADENA 
¡¡Gran Promoción!! 

CORSETERÍA -Y BANADORES ERAS MARCAS·. 
pR\M ~ \eno E\C. 

Se\ene. e 
SEÑORA - CABALLERO - NIÑO 

ROPA BEBÉ j 

d Felipe Solano Antelo, 17 
GUADALAJARA 

Avda. de Guadalajara, 25 
AZUQUECA 

d Gil de Andrade, 3 
ALCALÁ DE HENARES 

Sólo305 
ciudadanos 

comunitaños 
extranjeros 
residentes 
en Alcalá 

hanpedjdo 
votar en la ciudad 

complutense 

·Se trata de 
un 8'8 por ciento 

delos 
empadronados 

tar puesto que suman un 
total de 1.000 cuyos votos 
llegarán por correo a sus 
respectivos colegios electo
rales. 

Todo ello significa que el 
número de comunitarios 
que pueden votar por ha
berlo solicitado es apenas 
un 0'2 por ciento del censo 
electoral complutense, es 
decir, una porcentaje insig
nificante, que fue aún mu
cho menor en las elecciones 
autonómicas y municipales 
donde sí pueden votar to
dos los ciudadanos comu -
nitarios que lo soliciten. La 
diferencia es que el ingreso 
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de Polonia en la Unión ha 
multiplicado considerable
mente el número de comu
nitarios que podrian votar 
si lo solicitasen. Baste decir 
que oficialmente están em
padronados en Alcalá un 
total de 2.231 polacos. 

Por tanto no parece claro 
que la inclusión en los cen
sos electorales de colectivos 

: de inmigrantes ya comuni
tarios, como polacos ahora 
y rumanos en un futuro , 
pueda llegar a tener una in
fluencia determinante en 
unas elecciones municipa -
les o autonómicas. 

4 millones 
de papeletas 
Un total de 128.000 pape

letas por cada una de las 31 
candidaturas que se pre
sentan ya han llegado a Al
calá y estarán dispuestas 
en los 18 colegios electora -
les el domingo 13 de junio. 
Así pues habrá casi 4 millo
nes de papeletas en Alcalá, 
o para ser más exactos, 
3.968.000, además de 
140.000 sobres. Todo ello 
es de color blanco y las ur
nas ya no tendrán la tapa 
azul como en las elecciones 
anteriores al Parlamento 
Europeo. La normativa 
electoral establece que las 
urnas serán completamen
te transparentes en todas 

Un elector alcalaíno deposita su voto para las elecciones 
autonómicas el día 26 de octubre de 2003. 

las consultas que se reali
cen. 

Éste, evidentemente será 
mucho más rápido que el 
de las elecciones generales 
puesto que las papeletas 
del Senado ralentizan mu
cho el recuento. 

Más datos de las eleccio
nes: Como en las elecciones 
generales del 14 de marzo 
habrá 204 mesas electora
les y 119 secciones. En ese 
sentido habrá muy pocos 
cambios con respecto a la 
última consulta electoral. 

Arresto para 
los miembros de mesa 
que no acudan Los colegios electorales 

abrirán a las nueve de la 
mañana y se podrá votar en 
ellos hasta las ocho de la 
tarde, momento en el que 
comenzará el recuento. 

A las ocho de la mañana 
están citados en los cole
gios electorales un total de 
1.836 personas. Se trata de 
un presidente de mesa y 

31 candidaturas 
Cuando a partir de las nueve de la mañana 

los alcalaínos lleguen a los colegios electora
les para ejercer su derecho al voto encontra
rán 31 papeletas correspondientes a otras tan
tas candidaturas. Se trata de las siguientes 
fuerzas políticas proclamadas, que además 
deberán estar colocadas junto a las mesas 
electorales con el siguiente orden: 

1- Galeusca-Pueblos de Europa (GALEUS
CA) Formada por el Bloque Nacionalista Ga
llego, Convergencla y Unión y por el PNV. 

2- Centro Democrático y Social (CDS) 
3- Partido Socialista Obrero Español (PSOE) 
4- Nueva Izquierda Verde (NIV) 
5- Candidatura D'unitat Popular (CUP) 
6- Unión Centrista Liberal (UCL) 
7- La Falange (FE) 
8- Partido Popular (PP) 
9- Europa de los Pueblos (EdP). Formada 

por Eusko Alkartasuna, la Chunta Aragonesis
ta, Esquerra Republicana de Cataluña y el 
Partido Socialista Andaluz 

1 O- Tierra Comunera-Partido Nacionalista 
Castellano (TC-PNC) 

11- Nós-Unidade Popular (NÓS-UP) 
12- Salamanca, Zamora, León PREPAL 

(PRE PAL) 
13- Coalición Europea (CE). Formada por di

versos partidos entre los que se encuentra el 
Partido Aragonés, el Partido Andalucista, 
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Unión Valenciana, Partido Asturianista, Coali
ción Canaria, Extremadura Unida, etc. 

14-Aralar 
15- Estat Catalá (EC) 
16- Partido Humanista (PH) 
17- Por un mundo más justo (PUM+J) 
18- lzqt1ierda Unida (IU) 
19- Partido 'Familia y Vida' (PFyV) 
20- Falange Auténtica (FA) 
21- Partido Carlista (PC) 
22- Los Parados 
23- Partido de Acción Socialista (PASOC) 
24- Los Verdes- Grupo Verde Europea (LV-

GV) 
25- Partido Demócrata Español (PADE) 
26- Por una Europa de los Trabajadores y 

los Pueblos-No a la Constitución Europea 
27- Falange Española de las JONS (FE de 

las JONS) 
28- Partido Obrero Socialista Internaciona-

lista (POSI) 
29- Democracia Nacional (DN) 
30- Coalición Liberal (CL) 
31- Partido Cannabis por la Legalización y 

Normalización 
El Tribunal Constitucional decidió retirar la 

candidatura Herritarren Zerrenda por sus vin
culación con el extremismo radical vasco y con 
el terrorismo. 

dos vocales titulares y dos 
suplentes por cada uno de 
los cargos, es decir, nueve 
personas. Entre ellos cons
tituirán las mesas para pro
ceder a la apertura del cole
gio. 

La ley establece que el 
presidente, vocales y su
plentes que no acudan a 
desempeñar sus funciones 
incurrirán en la pena de 
arresto de 7 a 15 fines de 
semana y multa de 2 a 10 
meses. Con ello se pretende 
poner coto a los problemas 
que se han producido en 
otras consultas electorales. 

En la mesa se quedarán 
un presidente y dos vocales 
que cobrarán una dieta de 
52'29 euros como compen
sación por su trabajo du
rante más de doce horas. 

¿Se superará 
el 50 por ciento 
de participación? 
Las elecciones al Parla

mento Europeo nunca han 
despertado un gran entu
siasmo, ni aquí en España 
ni en otros muchos países 
de la Unión. En las cuatro 
anteriores elecciones euro
peas que ha habido en Al
calá no se llegó nunca a un 
60 por ciento de participa -
ción ya que siempre estuvo 
entre un 55 y un 57 por 
ciento. 

Pero eso fue en años en 
los que no hubo tal cúnrulo 
de elecciones como las que 
ha habido este último año. 
Por todo ello la preocupa
ción en la Unión Europea 
es que al menos se supere 
el 50 por ciento de partici
pación y que la cifra de vo
tantes supere a la de los 
que no voten. 

Sin embargo no parece 
que tampoco los partidos 
políticos en Alcalá se hayan 
tomado con mucha preocu
pación estas elecciones. 
Cansados por los esfuerzos 
de anteriores comicios elec
torales y con los recursos 
económicos bastante mer
mados por los anteriores 
comicios, por no haber no 
ha habido ni campaña. Sólo 
algunos voluntariosos mili
tantes de IU han salido a la 
calle y su organización ha 
organizado un mitin en el 
que por cierto estuvo uno 
de los cabeceras de lista, su 
candidato Willy Meyer. 

De los otros grandes par
tidos políticos, el PSOE y el 
PP parecen haberse tomado 
con mucha más tranquili
dad estas elecciones en las 
que o no han tenido actos 
electorales o han sido muy 
de marketing. 
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Quintas elecciones europeas que celebra España 
Las elecciones del día 13 de junio son las quintas que España celebra para elegir sus representantes en el Parlamento Europeo. Los ciu
dadanos españoles y los ciudadanos comunitarios que residan en nuestro país y así lo hayan decidido, podrán contribuir con su voto a la 
elección de los 54 diputados que corresponden a España de los 732 que compondrán el Parlamento Europeo a partir del 13 de junio. 

El nuevo Parlamento representará 
a más de 450 millones de ciudada
nos nacionales de 25 estados euro
peos, pues a los 15 estados tradi
cionales (Austria, Bélgica, Dinamar
ca, Alemania, Grecia, España, Fin
landia, Francia, Irlanda, Italia, Lu
xemburgo, Países Bajos, Portugal, 
Reino Unido y Suecia) se han su
mado desde el 1 de mayo 1 O nuevos 
socios: República Checa, Estonia, 
Chipre, Letonia, Lituania, Hungría, 
Malta, Polonia, Eslovenia, Eslova
quia. 

Elecciones 
cada cinco años 
Las elecciones al Parlamento Europeo son las únicas que se ce

lebran cada 5 años. No tienen por qué coincidir el mismo día en to
dos los países, pero sí deben celebrarse entre un jueves y un do
mingo en todos los países que formen parte de la Unión Europea. 
En estas elecciones el periodo va del 1 O al 13 de junio, ambos in
cluidos. 

El Parlamento Europeo es la única institución europea que se re
úne y delibera en público. Su sede está en Estrasburgo (Francia) y 
dispone de tres lugares de trabajo: la propia sede de Estrasburgo, 
Bruselas y Luxemburgo. Esto se explica por razones históricas, ya 
que se trata de las tres ciudades donde se instalaron, principal
mente, las instituciones europeas tras su creación 

A partir del 13 de junio, el Parla
mento Europeo estará compuesto 
por 732 diputados frente a los 626 
que tenía en la actualidad. El núme
ro de diputados que corresponde a 
cada estado se fija en los propios 
tratados comunitarios en función del 
número de estados que en cada mo
mento forman parte de la Unión y 
del máximo de diputados plausibles. 

En todos los países de la Unión 
Europea, es necesario tener 18 
años para poder votar. Sólo en Bél
gica, Luxemburgo y Grecia, votar es 
obligatorio. 

En 1979, un 16,5 por ciento de los 
diputados europeos eran mujeres. 
Esta proporción ha ido aumentando 
constantemente de una legislatura a 

otra, hasta alcanzar el 27,5 por ciento el 1 de enero de 1996 y el 
29,7 por ciento tras las elecciones de 1999. 

En el hemiciclo, los diputados no están colocados por delegacio
nes nacionales sino en función del grupo político al que pertenecen. 
En la actualidad, el Parlamento Europeo está formado por siete gru
pos políticos, así como por un grupo mixto y por un grupo de dipu
tados 'no inscritos'. Los grupos representan a más de cien partidos 
políticos nacionales. 

El Parlamento trabaja en todas las lenguas oficiales de la Unión, 
que sin contar las lenguas de los países incorporados el 1 de mayo 
son las siguientes: alemán, danés, español, finés, francés, griego, 
inglés, italiano, neerlandés, portugués y sueco. 

REYMA MOBILIARIO, S. A. 
REYMJt d en Madera 

sillón curva 0 € ~.,., 
Color Nogal, 39 

20.000 m2 dedicados 
a mobiliario de 
Hostelería y Jardín 

Polígono Industrial La Garena, C/ Margarita Salas Nº 16 -28806 Alcalá de Henares
ir 91 881 79 05 / 91 881 88 92 Fax 91 888 76 51 

PUERTA de Madrid t t de junio de 2004 



~ _____ / 

Rafael Ripoll es el número 2 de la candidatura de DN para el Parlamento Europeo. 

DN se presenta a las europeas con su lema v principios: 

En Europa, "Los europeos primero" 
En las elecciones al parlamento europeo se present a un partido con un fuerte componente alcalaíno: Democracia Nacional. Su delegado en Alcalá, Rafael Ripoll, es el número 2 de la candidatura de su partido para las europeas y es e l político alcalaíno más metido en el circuito internacional. Constantemente es invitado por Jean Marle Le Pen y otros políticos a giras por t oda Europa y recientemente ha regresado de una de ellas, en la que ha insistido en e l lema de Dem ocracia Nacional para el 13 de junio: En Europa, los europeos primero. 

El programa electoral de DN dos por no ser separatistas. ñoles. DN propone una inmi-defiende una integración euro- DN cree que la inmigración gración controlada y con papepea que se enfrente al terroris- ilegal masiva puede disolver la les, con los mismos derechos y 
mo y Ja inmigración ilegal. identidad de Europa y supone obligaciones que los naturaAfirman que el islam es res- un gran gasto. Afirman que les. Aseguran que los inmiponsable de ambas amenazas los inmigrantes colapsan los grantes honrados son los más 
y que DN lleva advirtiéndolo servicios públicos como la interesados en este objetivo desde mucho antes del 11 de sanidad y la educación, a los para distinguirse de los inmi
marzo. Para vencer al terroris- que acceden más fácilmente grantes indeseables y librarse mo, ya sea vasco, islámico o que los contribuyentes espa- de las mafias que los explotan. 
- lo que creen más probable -
conjunto, DN propone atacar 

DN recuerda que los españo
les sólo emigraban con contra
tos de trabajo y la única ayu
da pública que recibían era un 
control constante. Creen que 
la inmigración ilegal produce 
inseguridad ciudadana y 
comercios insanos que compi
ten deslealmente con los hon
rados comerciantes españoles. 

Contagio del déficit 
El programa económico de 

DN propone una política 
monetaria en la que el Banco 
Central Europeo sea menos 
dogmático y adapte la emisión 
de moneda a las necesidades 
económicas de cada momento. 
También piden que no se 
renuncie a ajustar el tipo de 
cambio del euro cuando con
venga para aumentar las 
exportaciones de Europa. 

En política fiscal DN propo
ne controlar el gasto público 
en Europa para que no se 
ded ique a burocracias ni 
clientelismos, sino a atender 
las necesidades de las familias 
europeas, cuya escasa natali
dad achacan a la desprotec
ción que sufren mientras los 
inmigrantes hostiles se multi
plican rápidamente. 

DN cree que, con esta rea
signación y racionalización del 
gasto público, éste seria 
menor y se podría bajar la pre
sión fiscal que soportan los 
europeos. DN acepta tener 
algún déficit público si es 
necesario para cubrir necesi
dades ciudadanas, pero re~la
ma igualdad de reglas para 
todos. Si el Banco Central 
Europeo emite moneda para 
financiar los déficit de Francia 
y Alemania, la consecuente 
inflación se repartirá entre 
todos los países de la UE, ya 
que todos tenemos la misma 
moneda. 

contundentemente sus mis
mas bases y cree que dificil
mente se podrá derrotarlo si 
de un modo u otro se justifica 
y se subvenciona a los colecti
vos y países que lo apoyan. 

En cualquier 
punto de 

España o Portugal 
C .. "º'~Aucklan: 

Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 

DN denuncia que los mis
mos que exigen enseñanza 
pública en idiomas de inmi
grantes justifican la prohibi
ción del español en las escue
las públicas catalanas y vas
cas "porque los inmigrantes 
deben aprender la lengua de la 
tierra". DN recuerda que el 
español es la lengua de 
Cataluña y Vascongadas y que 
la industrialización de ambas 
regiones se hizo con los 
impuestos y la protección de 
todos los españoles. DN no 
entiende que ser nacionalista 
vasco o catalán sea bueno y 
ser nacionalista español sea el 
peor pecado que se pueda 
cometer. También a poya a los 
vascos y catalanes persegui-
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Fran Pérez, coordinador de ID en Alcalá: 

"El PP va a empeorar v se va 
a producir un reeauilibrio 
de las fuerzas de izquierda" 
El coordinador político de Izquierda Unida en Alcalá, Fran 
Pérez, puso de manifiesto que su organización "es la única 
que se ha atrevido a hacer dos mítines en la ciudad complu
tense en esta campaña electoral: "Esa es la diferencia que 
tenemos con otras organizaciones políticas. A nosotros sí 
nos parecen importantes estas elecciones. Creemos que en 
el mes de marzo, en las elecciones generales, el PSOE reci
bió un voto prestado de izquierdas. Se emitió un voto útil 
como rechazo a la política de José Maria Aznar". 

todos modos lo que tengo 
muy claro es que se va a pro
ducir un reequilibrio entre las 
fuerzas de izquierda". 

Fran Pérez afirmó que "el 
PSOE tuvo votos prestados de 
Izquierda Unida el 14 de mar
zo. Nosotros esperamos que 
en estas elecciones vamos a 
recup erar votos y vamos a 
mejorar nuestros resultados 
en Alcalá". Fernando Fernández lara, miembro de la comisión gestora del PSOE en Alcalá: 

El líder de JU en la ciudad 
complutense dijo que ''yo es
toy convencido de que el PP va 
a segu ir bajando, empeorando 
sus resultados. Para ellos es
tas elecciones van a ser un 
calco de las del 14 de marzo. 
Además Mayor Oreja está 
siendo un mal candidato que 
sólo sabe hablar del terroris
mo cuando a Europa le intere
san muchas otras cosas como 
es el problema de la vivienda, 
la salud de los ciudadanos, 
etc. Desde la izquierda y con
cretamente desde JU se va a 
defender mucho mejor el sis
tema de protección social eu
ropeo , precisamente eso, el 
derecho de los ciudadanos a 
poder acceder a una vivienda, 
a tener una salud pública de 
calidad y a recibir una educa
ción gratuita laica y fuerte" . 

Fran Pérez manifestó que 
"el candidato del PP Mayor 
Oreja viene quemado del País 
Vasco donde cometió el graví
simo error de ni siquiera 
presentarse a la votación de 
los presupuestos puesto que 
llegó tarde. Creemos que Ma
yor Oreja no tiene discurso. 
Frente a eso está el candidato 
del PSOE, José Borrell, mu
cho más sólido y fuerte. De 
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"En estas elecciones vamos a ratificar 
el cambio de gobierno del 14-M" 
El dirigente socialista complutense, Femando Femández Lara, miembro de la comisión gesto
ra del PSOE en Alcalá, manifestó a PUERTA DE MADRID que "las elecciones europeas tienen 
mucha más importancia de lo que mucha gente parece sent ir o parece decir. No es sólo porque 
la mayoria de las políticas se van a empezar a diseñar, de hecho se están diseñando ya, desde 
el parlamento europeo, sino porque los españoles ten em os que ser conscientes de que si hoy 
tenemos las comunicaciones, los servicios y los desarrolos que t enemos, se lo debemos en gran 
parte a esa apuesta que Europa hizo por nosotros a través de los fondos de cohesión y de las 
distintas aportaciones económicas que nos han permitido llegar adonde hemos llegado". 

Fernando Fernández Lara 
afirmó: "Por otra parte estas 
elecciones del 13 de junio 
van a ser la ratificación de 
un cambio que se produjo el 
día 14 de marzo. Van a supo
ner la consolidación clara del 
inicio de un proyecto. Desde 
el PSOE estamos convenci
dos de que los españoles en
tienden que ahora hay un 
gobierno que está cumplien
do sus promesas. Por eso es
peramos un buen resultado 
para nosotros el día 13 de ju
nio". 

El dirigente socialista com
plutense aseguró: "El PP se 
está equivocando porque 
aparte de poner a España en 
una situación muy incómoda 
en Europa, han planteado 
estas elecciones desde un 
punto de vista doméstico, 
como si fueran una revan
cha. es decir, como si todavía 
no aceptasen que tienen que 
dejar paso a otros para que 
gobiernen en España. Eso la 
gente lo percibe y yo creo por 
ello que el PP va a ser otra 
vez derrotado". 

Según Fernández Lara "el 
mensaje de Izquierda Unida, 
aunque respetable, debe se-

gutr avanzando hacia pos tu -
ras de modernidad y de pro
greso. No es cierto que el 
PSOE tenga votos prestados 
de Izquierda Unida. Yo creo 
que las primeras medidas 
que ha tomado el gobierno 
socialista van precisamente 
en la ocupación de esos es
pacios que IU decía que eran 
propiamente suyos, es decir, 
el tema de la guerra, la vio-

lencia de género. la LOCE. 
En realidad son políticas ne
tamente progresistas, defen
didas por la izquierda y eso 
es lo que está haciendo el go
bierno". 

El dirigente del PSOE en 
Alcalá agregó: "Nos gustaría 
que fuera lo contrario pero 
yo creo que los resultados 
electorales de Izquierda Uni
da no van a mejorar mucho". 
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Banolomé González, presidente del Partido Popular en Alcalá: 

"En las elecciones europeas se demostrará 
que el 14-M influyeron los atentados" 
El presidente del Partido Popular, Bartolomé González, afirmó que "los comicios del dia 13 
de junio son muy importantes porque aunque en España no hay mucho criterio de eleccio
nes europeas en tanto en cuanto son las que menos participación tienen, van a servir para 
demostrar que en los resultados de las elecciones generales del 14 de marzo tuvieron mu
cha influencia los atentados del 11 de marzo". González aseguró que "desde la derrota elec
toral que sufrimos ese dia, nuestro partido ha tenido una evolución muy positiva a lo que 
nos está ayudando la mala gestión del gobierno de Rodriguez Zapatero". 

Bartolomé González se en- ñoles entendemos que se de- la sociedad española. El líder 
cuentra estos días con que se herían hacer". popular complutense afirmó 
le amontona el trabajo, puesto El presidente del PP complu- que España con el PSOE en el 
que ha de atender a sus nece- tense no deja de caer en la gobierno ha perdido fuerza en 
sidades de gestión en el ayun- tentación de creer que estas Europa: "España ha perdido 
tamiento complutense, como elecciones tienen alguna vir- credibilidad con José Luis Ro
alcalde que es, y a las exigen- tud como "segunda vuelta" de dríguez Zapatero en el gobier
cias que, como responsable de las del día 14 de marzo, o al no. La única posibilidad es, 
su partido en Alcalá, se derí- menos así parece creerlo gracias a la gestión realizada 
van del reto electoral que se cuando afirma: "En estas elec- anteriormente por el PP, volver 
dilucidará el próximo domin- ciones del día 13 de junio se a recuperar la fuerza que nun
go. El alcalde de Alcalá cree tiene que demostrar si el apo- ca debimos perder". 
que el gobierno socialista, el yo que tuvieron los socialistas Una expectativa interesante, 
comandando por J osé Luis fue real o influyó decisivamen- por lo que puede tener de 
Rodríguez Zapatero, sirve ante te, como así parece, el 11 de orientación sobre la sociedad 
todo para dejar bien claro lo marzo con los atentados". alcalaína y sus actuales pre
bueno que era el del Partido El alcalde de Alcalá conside- ferencias políticas, es la re
Popular: "Estos primeros me- ra muy negativa para los espa- ferente a cómo votarán los 
ses de gobierno socialista es- ñoles la labor de gobierno des- electores complutenses. Hay 
tán sirviendo para poner en de que el PSOE se hizo cargo que tener en cuenta que, se
evidencia la excelente gestión de esa responsabilidad. Los gún las encuestas, la sociedad 
cie los ocho años de gobierno acontecimientos internaciona- española parece la más intere
de José María Aznar. Con los ales que .se suceden durante sada en estas elecciones entre 
socialistas en el gobierno esta- las últimas semanas con poco todas las europeas, no por en
mos asistiendo a que toda ac- beneficio aparente para los in- tusiasmo europeísta, sino por 
ción lleva después una rectifi- tereses españoles hacen que simple gusto por la confronta
cación y una petición de per- Bartolomé González considere ción electoral en estos momen
dón porque las cosas no se es- que perdemos terreno y nos tos, cuando casi acabamos de 
tán haciendo como los espa- debilitamos en el conjunto de dejar las urnas de marzo. En 
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.. Esuaña ha 1enlido 
credibilidad 

COI Rodríguez 
za1atero 

en el gobierno" 
"Vov a ser alcalde 
hasta el año 2001; 
me 101go la venda 

antes deque 
tengan la tentación 
da darme la 1edrada 

desde PSOE e IU" 
estas condiciones lo más fácil 
de pronosticar es que la rela
ción de fuerzas sea casi la mis
ma que la anterior. Eso no se
ría una buena noticia para el 
PP local, que el día 14 de mar
zo hubo de tragar la decepción 
de que el PSOE lo relevara en 
la tenencia de mayoría absolu
ta entre los votantes alcalaí
nos. De todos modos, el presi
dente del Partido Popular no 
cree que estas elecciones euro
peas tengan más traslación a 
nivel local, regional o nacional 
que lo anteriormente expuesto: 
"Lo que sí parece claro es que 
los comicios europeos marcan 
tendencias a nivel nacional, 
por lo que vamos a ver cómo 
influyen los atentados del 11 
de marzo". 

Por supuesto, Bartolomé 
González tiene muy claro que 
para saber cómo están las co
sas municipalmente en Alcalá 
las especulaciones no tienen 
virtud alguna porque para sa
ber eso se hacen las elecciones 
municipales: 'Voy a ser alcal
de hasta el año 2007. Me pon
go la venda antes de que ten
gan la tentación de darme la 
pedrada desde el PSOE e IU. 
Pase lo que pase en estas elec
ciones, voy a seguir trabajan
do con la misma ilusión que 
vengo haciéndolo". 

No será fácil para el alcalde 
conservar la ilusión si su par
tido sufre un descalabro por
que eso oscurece su horizonte 
sobre el 2007, pero no está de
más recordar que el gobierno 
municipal complutense tiene 
un programa muy ambicioso, 
cuya realización puede tenerlo 
tan ocupado durante los pró
ximos tres años que ni siquie
ra le dé tiempo a perder la ilu
sión. Como se ve, Bartolomé 
González afronta la jornada 
del domingo con esperanza y 
dispuesto a seguir pilotando el 
gobierno de Alcalá con el mis
mo brío que cuando volvió a él 
hace ahora un año. 
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El plazo de preinscripción comenzará el 21 de iunio 

Más de 2500 alumnos se presentaron 
a las pruebas de selectividad en la 
Universidad de Alcalá 
Durante los días 7 , 8 y 9 de junio, más de 2500 alumnos de la Universidad de Alcalá se presentaron a las pruebas de selectividad en la Universidad de Alcalá. Como suele ser habitual, los alumnos presentaban rostros muy cansados por haber dormido poco y los nervios se palpaban en el ambiente, aunque quedaron disipados una vez hecho el examen y sobre todo a medida de que quedaban menos e iban cogiendo confianza, ya que como comentaron a PUERTA DE MADRID, los exámenes eran más fáciles de lo que ellos pensaban. 

"Me toca hacer de 
padre, madre, 
profesor, psicólogo ... " 
Miguel Ángel Areses Martín, 

profesor en el IES Cardenal Cis
neros, comentó a este semana
rio algunas de las comunes inci
dencias que suelen darse en 
estas pruebas: "el primer día 
hubo un problema con una 
alumna que aparecía en una 
opción y luego no era la opción 
que se supone que ella decía 
que había elegido, pero el presi
dente del tribunal, estuvo muy 
razonable y se solucionó el pro
blema. También ha habido el 
típico caso del alumno que se 
olvida del carnert de identidad o 
de las pegatinas... pero todo se 
soluciona". Al igual que el resto 
de profesores de otros centros, 
su labor es: "acompañar a los 
alumnos y ayudarles en muchos 
aspectos, desde recordarles las 
cosas más sencillas que pueden 
caer en el examen, a hacer de 
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Los alumnos del l.E.S. Cardenal Cisneros se relajaron un 
momento para posar para PUERTA DE MADRID 

padre, de psicólogo para tran
quilizarlos.. . luego hacer de 
mediador con el tribunal si 
sucedíera algo, o llamar al insti-

tu to por si sucediera algo ... 
básicamente es eso, estar con 
los alumnos y resolver los pro
blemas que puedan surgir". 

Otra de las profesoras, Alicia 
Uceda, del IES Valle-Inclán de 
Torrejón de Ardoz, también rela
tó para PUERTA DE MADRID la 
evolución de los alumnos: "el 
primer día estaban más nervio
sos, hubo quien lloró antes de 
entrar porque no se acordaban 
de nada ... hoy, que es el segun
do día están más tranquilos . 
Salen muy contentos, dícen que 
los exámenes en general -son 
bastante fáciles". 

La dama de la Casa de 
Galicia, Verónica Núñez 
y de Castilla-León 
Emili Picazo 
hicieron la selectividad 
Entre los protagonistas hubo 

caras conocidas, como las de las 
damas de ferias 2004, Verónica 
Núñez que representará a la 
Casa de Galicia y de Emili Pica
zo, que representará a la Casa 
de Castilla-León. A pesar de los 
nervios y del cansancio acumu
lado por los exámenes, regala
ron la mejor de sus sonrisas 
para PUERTA DE MADRID, 
minutos antes de que entraran 
a uno de los exámenes. Veróni
ca como la mayoría de los alum
nos allí presentes, comentó los 
nervios en los días anteriores al 
examen y el poco sueño que han 
podido conciliar. A pesar de eso, 
al igual que Emili, estaban 
seguras que sacarán buena 
nota en los exámenes y hasta 
que les den los resultados, se 
irán unos días a la playa a des
cansar y coger fuerzas, para 
vivir a tope las fiestas de Alcalá 
de Henares y representar como 
se merece a las casas regionales 
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Verónica Núñez y Emili Picazo, damas de la Casa de Galicia y de 
Castilla-León 2004, coincidieron en las pruebas de selectividad 

a las que pertenecen. 
Aunque la tónica general 

entre los allí presentes era un 
estado de nerviosismo, hubo 
quien comentó estar calmado, 
como Alejandro Sánchez del IES 
Valle-Inclán, quien comentó que 
los exámenes le habían parecido 
bastante fáciles. Su compañera 
Carolina Sánchez, también 
opinó igual, así como algunos 
alumnos del IES Cardenal Cis
neros de Alcalá. 

Entre los allí presentes había 
también veteranos, como Carlos 
Vera, que era la tercera vez que 
se presentaba, manifestó estar 
calmado y con la seguridad de 
que supera.ria esta vez la tan 
temida prueba de selectividad 
que finalizó el 9 de junio. 

Tras los temidos exámenes los 
alumnos que se han examinado 
de selectividad dispondrán de 
cerca de dos semanas para libe
rar la tensión acumulada antes 
de conocer la nota que les dará 
acceso para realizar la carrera 
que desean. 

Los resultados saldrán 
el día 21 en la página 
web de la universidad 
En la página web de la Uni

versidad: www.uah.es , los 
alumnos que se hayan examina
do de selectividad podrán cono
cer su nota a partir de las 1 O 
horas. Los días 22, 23 y 24 de 
junio se abre el plazo de las 
reclamaciones o la solicitación 
de una segunda corrección. 

El primer plazo de preinscrip
ción se iniciará el próximo 14 de 
junio y finalizará el 21 del 
mismo mes, correspondiendo 
sólo a aquellos estudiantes con 
la selectividad (universidades de 
Madrid o de fuera) superada en 
años anteriores, estudiantes de 
FP y a los titulados universita
rios. 

Para todos los demás el plazo 
de preinscripción irá del 21 de 
junio al 2 de julio. 

Los alumnos aprovecharon los descansos entre exámenes para 
dar los últimos repasos a los apuntes 

PUERTA de Madrid 

111 PEREGRINACI N 
INTERPARROQUIAl 

A LOURDES 
Diócesis de Alcalá de Henares 

25 / 26 / 27 de junio 

"El Señor es mi roca" 
Interesados dirigirse: 

P. Matías Ares Martín 
P. San Diego - Tlf.: 617 94 99 13 

P. Eliseo de Gea Gil 
P. Asunción Ntra. Señora 

Tlf.: 646 63 14 92 

11 de ¡unio de 2004 



11 
ESCOLAR 
D 
y 
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la iunta de gobierno local aprobó 400.000 euros 
para edilicios de Educación · ~ 

~~ 

los colegios pasarán las vacaciones eñ ras 
El martes día 8 de junio hubo una breve junta de gobierno local con 26 puntos, entre ellos 
400.000 euros para mejorar los edificios de la concejalia de Educación y obras veraniegas 
en los colegios donde aún no estaban aprobadas. También se aprobaron varias subvenciones 
a entidades y el alcalde, Bartolomé González, resumió la reunión en rueda de prensa. 

El p rimer edil dijo: "En el 
tercer punto hemos aprobado 
una licencia de obras para re
habilitación y ampliación del 
antigu o Colegio Santo Tomás 
para destinarlo a parador de 
turismo. Es el último trámite 
del ayuntamiento para conti
nuar las obras del parador, 
cuya primera piedra se puso 
coincidiendo con el inicio de la 
demolición de algunos de los 
espacios interiores que había 
que tirar". 

"En el punto 16 se da cuen
ta de que el ayuntamiento ha 
cobrado la sanción impuesta a 
una empresa por la tala de 
tres árboles. Por un convenio 
con la empresa, el pago ha 
sido eh especie. En vez de 
58 .577,04 euros, la empresa 
pagará dos vehículos: una fur
goneta Fíat Ducato Combi 9 
plazas y una Seudo Combi 9 
plazas destinadas a la conce
jalia de Medio Ambiente. En el 

punto 19 se inicia el expedien
te para la contratación del ves
tuario del personal municipal 
con uniformidad para 2004, 
excepto Policía Local, por 
90.000 euros IVA incluido". 

Escuela infantil 
en Espartales 
"Los puntos 20 y 21 son el 

último paso para que en sep
tiembre se inicie el curso en la 
escuela infantil Espartales. El 
20 se inicia expediente para 
contratar su gestión educativa 
por 351.351 euros y el 21 para 
contratar su equipamiento por 
102.6 22,49 euros. El punto 22 
adjudica la sustitución de cu
biertas del edificio de dirección 
del colegio Miguel Hernández 
por 80.312,78 euros y 15 días 
de ejecución. El punto 23 ad
judica la sustitución de venta
nas en el colegio Daoiz y Velar
de por 58.606,55 euros. El 

punto 24 adjudica la reposi
ción, reforma, ampliación y 
mejora de los edificios de la 
concejalía de Educación por 
400.000 euros. Esto son las 
obras que quedaban en el con
venio Ram". 

La junta también aprobó 
asuntos económicos: "Se soli
citará a la CAM el alta en el 
epígrafe 'equipamientos urba
nos' del Programa Regional de 
Inversiones y Servicios de Ma
drid (PRISMA) 2001 - 2005, 
por l. 756.000 euros. También 
se pedirá a la CAM una sub
vención de 274.260 euros 
para realizar actividades para 
jóvenes. Se firma un convenio 
por el que el ayuntamiento 
aportará 12.000 euros al Vo
leibol Alcalá. Se contratará 
mediante procedimiento abier
to el 'Programa de actividades 
para mayores y envejecimiento 
satisfactorio' por dos años a 
132.522 euros/año y el trans-

Darsan Auto, S.A. 

porte para el programa de via
jes de mayores por dos años a 
37.883 euros/año". 

"Se aprueban pliegos de con
diciones para contratar la pin
tura de los dos colegios que 
faltaban en el convenio Ram: 
el Pablo Neruda y el Doctora 
de Alcalá. Se autorizan 12.000 
euros a favor de Cruz Roja 
para ayuda de emergencia a 
Haití y República Dominicana. 
Se aprueba un gasto para el 
estudio 'Mercado de trabajo y 
género en Alcalá' y 6.000 eu
ros para la Institución de Es
tudios Complutenses para edi
tar libros de conferencias de 
historia de la ciudad para co
legios e institutos". 

el Atienza, 5 - Telf.: 91 877 02 82 
ALCALÁ DE HENARES 

Ctra. M-300, Km. 29, 100. Tel. 91 889 12 OO. ALCALÁ DE HENARES. MADRID. 
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C.E.l.P. Cardenal Cisneros 

En total panicipan 374 alumnos entre 6 v 15 años 

El alcalde inauguró la 11 Muestra 
Escolar de Dibuio v Pintura 
La sala de exposiciones de la Quinta Cervantes, sede de la concejalía de Medio Ambiente, acoge 
desde el martes 8 de junio y hasta el próximo sábado 19, la 11 Muestra Escolar de Dibujo y Pin
tura. Se trata de una exposición colectiva de trabajos de dibujo y pintura realizados por alumnos 
y alumnas de primaria y secundaria matriculados en los centros educativos de nuestra ciudad. 

El alcalde de Alcalá, Barto
lomé González, acompañado 
del concejal de Educación, 
Francisco Bernáldez, y de los 
concejales Genoveva Chris
toff (PSOE) y Fran Pérez (IU}, 
inauguró el martes 8 de 
junio esta exposición, cuyos 
objetivos básicos son fomen
tar los valores artísticos y 
creativos entre los escolares, 
utilizar la expresión artística 
como recurso didáctico y dar 
a conocer las obras de los 
participantes y de su grupo 
de trabajo. 

En la muestra han partici
pado 3 74 alumnos y alum
nas de entre 6 y 15 de años 
de diez centros de enseñan-
za. Algunos de ellos han con- C.E.l.P. Daoiz y Velarde 

C.E.l.P. Dulcinea 
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C.E.l.P. Cristóbal Colón 

Hasta 11 sábado 
día 19 de ianio 
se podrá visitar 

1a 1111sici61 
en la Quinta 
Cervantes 

trib uido con las obras indivi
duales de los es colares y 
otros lo han hecho con obras 
colectivas. 

Los centros 
participantes son 
los siguientes: 
- C .E.l.P. Card enal 

Cisneros 
- C.E.l.P. Cris tóbal Colón 
- C .E.l.P. Daoiz y Velarede 
- C .E .l.P. Dulcinea 
- C.E .l.P. Luis Vives 
- C .C . Sagrado Corazón 

de J esús 

C.E.l.P. Luis Vives 
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C.C. Sagrado Corazón de Jesús 

- e.e. San Felipe Neri 
- e.e. Santa Maria 

de la Providencia 
- l.E.S. Cardenal eisneros 
- e.E.l.P. Doctora de 

Alcalá. 
El horario de apertura al 

público de la muestra es de 
lunes a viernes de 11 a 14 
horas por la mañana y de 1 7 
a 20 horas por la tarde, y los 
sábados de 10 a 11 horas. 

Taller 
de Acrílicos 
Durante el desarrollo de la 

muestra hay visitas guiadas 

l.E.S. Cardenal Cisneros 

ALUMINIO Y PVC 
l] ílJ}P'LS 
lit.: 91880 90 33 
Andrés Saborit, 1 O· Fax: 91 881 50 45 

PUERTA de Madrid 

C.C. Santa María de la Providencia 

TALLER DE ALUMINIO EN ALCALÁ DE HENARES 
(Líder en el Sector) 

Precisa: 
• Oficiales de 1 ª 
• Oficiales de 2ª 
• Oficiales de 3ª 

Teléfono de contacto: 639 79 05 05 
Horario de 9:00 a 14:00 h. y de 16:00 a 20:00 h. 

C.C. San Felipe Neri 

a la exposición a cargo de los 
profesores de pintura partici
pantes. Asimismo, para los 
escolares que acuden a la 
muestra. de forma paralela a 
la misma se desarrolla un 
taller de acrilicos", con el 
objetivo de acercar a los 
niños a esta técnica. 

El taller se celebra durante 
los días 9, 10, 11 , 15, 16, 17, 
y 18 de junio, de 18 a 20 
horas con una duración 
máxima de dos horas. La 
inscripción se llevará a cabo 
en el lugar de la muestra por 
orden de llegada hasta com
pletar las 15 plazas por 
sesión al día. 

C.E.l.P. Doctora de Alcalá 

!Afs~a.:.tt BODAS 
~ 

Comuniones, Bautizos 
INVITACIONES 
Arras - Agendas - Espejos 

Especialistas en Detalles de Utilidad 

FABRICANTES 
VISITE NUESTRO AMPLIO MUESTRARIO 
C.C. EL VAL, 110 · Alcalá de Henares 

P° DELICIAS, 122 • MADRID 
91 882 94 32. 91 474 72 98 

www.regalosbodas.com 
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El festival tuvo tres partes. 
La primera de ellas comenzó 
con la jota de Alcalá y conti
nuó con más bailes castella
nos. 

La Junta Directiva y en su 
nombre la presidenta, saludó 
a las asistentes y anunció la 
celebración durante el próxi
mo curso de los 25 años de la 
fundación de AMDIC. 

La segunda parte estuvo 
formada por bailes andalu
ces, entre los que no faltaron 
las Sevillanas y la participa
ción de un grupo de baile de 
niñas futuras artistas. 

Isabel, una asociada, leyó 
un escrito del que era autora 
y en el que con gran dosis de 
buen humor, pasó revista a 
la actualidad nacional y dio 
alguna que otra puya a la lo-
cal. · 

Nazaret, una niña-mujer, 
nos deleitó con una bonita 
voz y sin duda quedó de ma
nifiesto que tiene un futuro 
prometedor en el mundo de 
la canción. 

Tras la entrega por parte de 
la presidenta a Marta, la pro
fesora de baile del grupo de 
AMDIC, del Aula de Danza de 
la U .A. del grabado conme-
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Ahora les espera un verano muv ajetreado 

Fin de curso de AMDIC 
El pasado día 26, las Democráticas han hecho una fiesta de 
fin de curso, aunque por lo que nos contaron tienen un vera
no un tanto ajetreado. Este año el acto tuvo lugar en la Sala 
Margarita Xirgu dado que el Teatro Cervantes sigue en obras. 

morativo hecho por esta Aso
ciación para el actual curso, 
comenzaron una serie de ac-

tuaciones de bailes moder
nos en los que no faltaron 
salsas, una tabla de gimna-

sia y como final de fiesta 
nada menos que un número 
de cabaret que ejecutaron 
con gracia, picaresca y casi 
casi como profesionales. 

A continuación se reunie
ron en una cena presidida, 
aunque parezca mentira 
dado que había sido el día del 
secuestro, por representan
tes de la corporación munici
pal con el alcalde a la cabeza 
y el vicerrector de la U .A. pro
fesor García Calvo. 

Al término de la misma, la 
presidenta se dirigió a los 
presentes para elogiar el tra
bajo que realizan las mujeres 
de AMDIC y su incansable 
participación. El señor vice= 
rrector felicitó a la Asociación 
y les animó a seguir en esa li
nea. 

Cerró la cena el alcalde 
anunciando que el día 1 O de 
marzo del próximo año, fecha 
de fundación de la Asocia
ción, habrá un pleno extraor
dinario, en el que espera po
der entregar la Medalla de la 
Ciudad a esta Asociación, de
cana de las asociaciones de 
mujeres de nuestra ciudad. 

PUERTA de Madrid 



la ~onvocatoria toe libre, para aquellos que se han preparado el temario 
por su cuenta v efectuaron la inscripción 

102-uersonas se examinaron 
para sacarse el graduado de la E.S.O. 
El Centro de Educación de Personas Adultas "Don Juan r' acogió el jueves 2 de junio las 
pruebas de examen libre para la obtención del Graduado de Secundaria, al que se presenta
ron 162 personas, que se prepararon el temario por su cuenta. La escuela durante el año im
parte de forma gratuita clases para aquellos que se lo quieran sacar en turnos de mañana y 
tarde, ofreciendo la posibilidad de sacarlo a distancia. 

El jueves 2 de junio en el 
Centro Público de Educación 
de Adultos "Don Juan I", tu
vieron lugar las pruebas libres 
para la obtención del titulo de 
Graduado en Secundaria, a 
las que se presentaron 162 
personas, que se han prepara
do por su cuenta los temarios 
y realizaron la inscripción en 
los plazos previstos. Al exa
men se presentaron personas 
de diversas edades que por 
circunstancias varias, no lo 
obtuvieron en su momento. 

CONSULTA 
MÉDICO-PSICOANALÍTICA 

GRUPO CERO 
Depresión - Ansiedad - Fobias 

Anorexia - Obsesiones 
Disfunciones sexuales 
Problemas familiares 
Trastornos infantiles 

Afecciones Psicosomáticas 

Precisamente, el Centro de 
Educación de Adultos "Don 
Juan I", situado en la C/ 
Daoíz y Velarde 28, tiene sus 
puertas abiertas para todas 
aquellas personas que no se 
hayan sacado el Graduado en 
Educación Secundaria y quie
ren hacerlo. Para ello, como 
indicó el director Amador Ló
pez, deben realizar la inscrip
ción en el mes de septiembre. 
Este año la escuela ha acogido 
a más de 1200 alumnos. La 
enseñanza es gratuita y abar
can todos los niveles, desde la 
alfabetización, hasta 4° de 
ESO, pasando por la Educa
ción Primaria, en dos modali
dades, presencia y distancia. 
Es decir, la escuela da la posi
bilidad de a aquellas personas 

AZULEJOS 

~'~:~os LLJES 
• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 

que por trabajo u otro motivo, 
no pueden acudir a clase, les 
facilita el material para que 
estudien por su cuenta. No 
tienen la obligación de asistir 
a clase, tan solo de hacer los 
exámenes en sus fechas co
rrespondientes. Los turnos 
son de mañana/mediodía y 
tarde/noche. A su vez, la Es
cuela de Personas Adultas 
"Don Juan I", oferta otras mo
dalidades de enseñanza, desde 
español para inmigrantes a in
formática e idiomas, así como 
el Aula Mentor, que según ex
plicó el director Amador López: 
"Es un convenio entre la Co
munidad de Madrid, la Unión 
Europea y el Ministerio de 
Educación. Se hace a través 
de internet. Nosotros lo que 

Amador López, director 
del Centro de Educación de 

Personas Adultas "Don Juan 1" 

hacemos es facilitar el aula y 
los ordenadores, hay un profe
sor que controla un poco que 
la clase funcione bien, aunque 
el profesor que imparte las 
clases está al otro lado del or
denador. También tenemos 
Enseñanzas para el desarrollo 
personal y la participación, 
que abarca diversos aspectos, 
hay un taller de iniciación al 
inglés, hay otro de Constitu
ción, Educación Vial .. . Por úl
timo, la escuela cuenta tam
bién con una asociación de 
alumnos que realiza diversas 
actividades. 

Exposición de Pintura 
organizada por 
la Asociación de 
Antiguos Alumnos 
Durante los días 8 , 9 y 1 O de 

junio, ha tenido lugar en el 
centro la exposición de los tra
bajos de pintura que los 
miembros de la Asociación de 
Antiguos Alumnos han organi
zado, con los trabajos efectua
dos durante el año, ya que tie
nen un taller de pintura en la 
escuela, al que acuden dos ve
ces por semana. 

PSICOANÁLISIS 
Pedir hora: 91 880 80 O 1 
24 horas: 639 13 29 57 : ~r;::~'!'~s REFORMA INTEGRAl DE lA VIVIENDA 
e/. Gallegos, 9 - 1 º C 

ALCALÁ DE HENARES 

• HIDROMASAJE 
EXPOSICION Y VENTA: ALMACEN: 
Gil de Andrade, 12 - Tif.: 91 889 85 42 -ALCALA- Pol. El Caballo, nave 15 -LOECHES-
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José César Álvarez, autor del libro "Sonatas Complutenses" 

El libro será presentado el día 16 en la Sala Gerardo Diego 

"Sonatas Complutenses" de José César ílvarez, 
cinco relatos premiados entre 1912 v 1916 
El día 15 de junio , a las 7'30 de la tarde, t endrá lugar en la Sala Gerardo Diego (Ar
chivo -Biblio t e ca Municipal), plaza de San Julián, 2 , la presentación del libro "So
natas Complutenses", de José César Álvarez. 

"Mi obra es literaria -dice su 
autor-, no histórica, aunque 
la historia es herramienta im
prescindible. Alcalá es una 
fuente casi inagotable de his
toria. Pero está escasa de fae
na literaria, no sólo tangen
cial, de cita o de viajero, sino 
allí donde Alcalá sea centro 
del deseo literario, teatro ur
bano de operaciones y ocasión 
para ventilar sus nombres 
propios. Esa operación litera
ria sobre Alcalá está pendien
te. No la pudo hacer Cervantes 
y la hizo Manuel Azaña, sin 
llegarla a redondear de su par
te, y lo que es peor, sin llegar a 
interesar de la obra". 

El autor nos describe su 
obra: "Son cinco relatos escri
tos entre los años 72 al 76, 
que fueron galardonados en 
los Premios Ciudad de Alcalá 
de Henares, aunque alguno de 
ellos ha sido remodelado y ac
tualizado. El primero de los re
latos lleva por título Las cartas 
de Mauro García y es una pa
norámica costumbrista del Al
calá de hace treinta y tantos 
años, donde los olores y colo
res del Alcalá recordado pare
cen todavía más lejanos ... 
Este relato presenta un perso
naje real que hace más cruda 
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la realidad circundante. Se 
trata de Ramón Vallejo, cono
cido por Liguerin, a quien yo 
trato con gran ternura". 

José César recuerda: "He 
conservado desde entonces las 
fotos que me trajo su padre, 
Bonifacio, que le había hecho 
Paco el.. . Legionario, y me ve
nía a preguntar de vez en 
cuando que cuándo sacaba el 
libro. Me dio su autorización 
por escrito. Bonifacio nunca 
pensó que fuera tan dejao. Se 

lo brindo a su memoria. Que 
nadie me venga con martinga
las. Yo trato a Ramón como a 
un amigo mio que fue, con la 
exquisita devoción que siem
pre le profesé". 

- ¿De dónde el nombre de 
Sonatas? 

- El primero de los trabajos 
premiados se llamaba Sonati
na complutense, y fue en prin
cipio idea de la editorial que el 
primero de los títulos diera 
nombre a todo el conjunto 

, 20 
e/ A\m~ªoºE HENARES 
AL CALA 
Reservas: 
le\t.: 91 882 25 14 

Ramón Vallejo Liguerín, uno de 
los personajes reales que apare
ce en "Sonatas Complutenses" 

como suele ocurrir en otras 
colecciones de relatos. Pero yo 
después lo cambié por sona
tas. En la contraportada se 
trata de justificar el título. 

- ¿Qué decir de la editorial 
responsable de la publica
ción? 

- Quiero agradecer a Edicio
nes Bornova su interés por 
mis relatos. Ellos los han sa
cado del olvido. Son tres mu
chachos jóvenes, universita
rios y con ganas de hacer co
sas. Saben lo que se traen en
tre manos. Han publicado li
bros de historia en municipios 
del entorno de Alcalá, y al fi
nal, han decidido entrar a Al
calá literariamente conmigo. O 
puede que yo haya entrado 
con ellos, quién sabe. 

Para terminar, José César 
nos dice que sus proyectos 
como escritor siguen adelante: 
"Tengo en proyecto la publica
ción de una novela que tengo 
cerrada y estoy escribiendo 
una obra sobre Cervantes, 
cuyo título no tengo todavía fi
jado". 

PUERTA de Madrid 



Visita del Ministro del Ejército, general Muñoz Grandes Luis Miguel de Diego Pareja 

Es coautor iunto con Antonio Gómez Guerrero 
de un libro editado por el ministerio de Defensa 

luis-Miguel de Diego Pareja escribe la 
historia de los paracaidistas del ejército 
El investigador alcalaino Luis Miguel de Diego Pareja, miembro de la junta directiva de la 
Institución de Estudios Complutenses, colaborador de PUERTA DE MADRID y gran conoce
dor de la historia militar de Alcalá, es coautor de un amplio volumen dedicado a la historia 
de los paracaidistas del ejercito. El libro, editado por el ministerio de Defensa y realizado 
con motivo del quincuagésimo aniversario del primer salto y de la fundación de las prime
ras unidades paracaidistas del Ejército de Tierra, ha sido también realizado por otro inves
tigador, Antonio Gómez Guerrero, quien ha dedicado muchas horas de su tiempo a investi
gar la historia de la Brigada, sus costumbres y sus gentes. 

A lo largo d e sus 430 pá
ginas, el libro de Luis Mi
guel d e Diego Pareja y de 
Antonio Gómez Guerrero 
hace un completo repaso a 
la historia d el paracaidismo 
militar español, tan ligado a 

la ciudad complutense al 
establecerse en Alcalá las 
banderas paracaidistas que 
dieron origen a la Brigada, 
una de las unidades más 
importantes del ejército es
pañol. 

El libro , con una gran 
muestra fotográfica de los 
archivos de la Brigada y de 
diversas colecciones, hace 
un recorrido por la historia 
de la unidad , desde sus an
tecedentes con los orígenes 

del paracaidismo en general 
y su introducción y evolu
ción en España, hasta las 
últimas misiones interna
cionales que ha tenido la 
Brigada Paracaidista en 
Mozambique y en Kosovo, 
desde el primer jefe y fun
dador, el entonces coman
dante Tomás Pallás, hoy 
afortunadamente historia 
viva de la Brigada Paracai
dista, hasta el general Luis 
Gómez-Hortigüela , prolo
guista del libro y ya aseen -
dido a general de división 
en el momento de la publi
cación de la obra. 

En definitiva se trata de 
un magnifico trabajo histó
rico, el primero que se hace 
de forma tan específica so
b r e la cincuentenaria histo
ria de la Brigada Paracai
dista, y que será referencia 
indispensable para aquellos 
que quieren conocer a fon
do la unidad. 

Dos familias más acaban de aprovechar esta oportunidad <E/) 8 Nuevo Hyundai Traje! lnco<pora de sene Jos más avanzado<; motores de gasoina y turbodiesel de Inyección dinlcta cormion raíl CAOI. Y un equipamiento fuera de lo normal: autiags frontales y laterales, aire 
ac0<-iado. ciem! centrar!Zado, radio CD Alpine, ABS + EBD, etc. y, seg(r1 versiones, cimatizadof. Gama Trajet desde 19.304•€. Hyundai H-1 , está dsponible en - de 7 y 9 plazas, con asientos -que giran 180". Mo1ores tut>odiesel de hasta 140 °'·De serie: airbags frontales, doble aire accn<iclonado, ciem! centralzado, lnmo'4lmdor, e1evakroas eléctrlcos, radio CD Alplne, etc. Gama H-1 desde 18.800""€. 

PVP recomendado en Penlnsuta y Baleares. M Incluye IVA, transporte, impuesto de matriculaci6n, Plan Prever Gasohna, Plan Familia Numerosa y descuento promocional. (í Incluye transporte, rYA y descuento promocional. a--~-..,...,....__ ... 
HYUnDRI 
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CONCESIONARIO 

OFICIAL LIDERDAI, S.A. Vía Complutense, 107 
Tel. 91 881 40 62 
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Niñas de Primera Comunión en procesión del Corpus del año pasado (archivo PUERTA DE MADRID) 

1.500 niños han realizado este año la primera Comunión en Alcalá 

la procesión del Corpus Chrisli volverá a la calle Mavor 
El obispado de Alcalá y el cabildo de la Magistral Catedral complutense organizarán el do
mingo 13 de junio la festividad del Corpus Christi que este año presenta importantes nove
dades. Por una parte la procesión volverá a recorrer la calle Mayor después de varios años en 
los que la organización se abstenía de pasar por ella con el fin de evitar los veladores, las te
rrazas de los bares, restaurantes y cafeterías, que en esos momentos están en plena activi
dad. Lo que sí parece que está ya consolidado es el horario de tarde para los actos del Cor
pus Christi, puesto que según explicó a PUERTA DE MADRID el portavoz del cabildo de la Ma
gistral Catedral, el canónigo Luis García Gutiérrez, parece mucho más apropiado celebrar la 
procesió~ a la caída de la tarde que a mediodia "para evitar el calor que hay a esas horas". 

Pero es el retorno de la pro
cesión a la calle Mayor lo que 
va a determinar esta festivi
dad del Corpus Christi. El 
mismo cabildo y el obispado 
decidieron evitar que la pro
cesión transitara por la calle 
Mayor para evitar situaciones 
embarazosas: "Hay que tener 
en cuenta que no es lo más 
apropiado que ante ~l paso 
del Santísimo Sacramento 
nos encontráramos a algunas 
personas que no participaban 
de la celebración y que se es
taban tomando algo. Al haber 
varios veladores en la calle 
Mayor quisimos evitar esta si
tuación y por eso prescindía
mos de pasar por allí". Según 
el canónigo "habíamos recibi
do muchas peticiones de que 
la procesión del Corpus Ch
risti pasara por la calle más 
importante de Alcalá". 

Sin embargo el propio Luis 
García Gutiérrez asistió a la 
procesión de la cofradía de 
Santa María de la Cabeza, 
que habitualmente pasa por 
la calle Mayor y pudo com
probar cómo el resultado fue 
bueno y que se mantuvo el 
respeto desde fuera al paso 
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de la imagen de la Virgen: "A 
tenor de ello pensamos que 
podríamos volver a pasar por 
la calle Mayor sin que hubie
ra situaciones desagradables. 
También consultamos con la 
Policía Local y nos dijo que no 
había ningún inconveniente. 
Nadie nos ha puesto pegas a 
que la procesión pase por la 
calle Mayor". 

A las siete de la tarde del 
domingo 13 de junio comen
zará la misa en la Magistral 
Catedral presidida por el 
obispo de la diócesis, monse
ñor Jesús Catalá: "Hemos lle
gado a la conclusión de que 
es mejor que los niños que 
hayan hecho la Primera Co
munión este año estén en los 
bancos con sus padres a dife
rencia de años anteriores en 
que permanecían juntos en el 
presbiterio durante toda la 
misa. Creemos que es mucho 
más cómodo para ellos que 
estén con sus padres en los 
bancos, aunque una vez que 
termine la misa los primeros 
que saldrán para formar la 
procesión serán los niños de 
Primera Comunión. Pedimos 
a los adultos que atiendan las 

indicaciones de las catequis
tas y del servicio de orden 
para poder formar adecuada
mente la procesión. Hasta 
que salga el último niño en 
procesión no saldrán los 
adultos". 

Custodia del siglo XVIl 
Otra novedad en este Cor

pus Christi será la utilización 
de la custodia del siglo XVII 
del cabildo de la Magistral 
Catedral: "Es una gran custo
dia que vuelve a salir en pro
cesión con el Santísimo des
pués de cuatro años de au
sencia". Y siguiendo con las 
novedades este año se utiliza
rá por primera vez la carroza 
de la cofradía del Cristo de 
Medinaceli. "Es el trono en el 
que habitualmente desftla la 
imagen del Cristo y que su 
cofradía nos ha dejado muy 
amablemente encargándose 
ellos mismos de instalar la 
custodia'', explicó García Gu
tiérrez para puntualizar que 
"hasta ahora veníamos utili
zando la carroza de la Virgen 
del Val y este año nos la han 
ofrecido como siempre por lo 
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que quiero dar las gracias a la 
cofradía. Pero parece ser que 
aunque en buen estado la ca
rroza necesita una restaura
ción y hemos preferido acep
tar el amable ofrecimiento de 
la cofradía del Cristo de Medi
naceli". 

Siguiendo con las noveda
des en este Corpus Christi 
está la de la recuperación de 
la música de banda en la pro
cesión. ''También nos habían 
pedido que hubiera música 
en la procesión como había 
sido tradicional. En otras 
ocasiones ha participado la 
Brigada Paracaidista. Este 
año tendremos de nuevo una 
banda de música que va a ser 
la de la cofradía del Cristo de 
Medinaceli que también se ha 
ofrecido amablemente. Pero 
va a ser una modalidad mixta 
de música porque ellos inter
pretarán sus marchas proce
sionales y se alternarán con 
los cánticos y oraciones de 
los asistentes y las palabras 
que pronunciaremos algunos 
sacerdotes", explicó García 
Gutiérrez. 

1.500 niños 
han hecho su 
Primera Comunión 
El hecho de que el Corpus 

Christi sea la exaltación que 
la iglesia católica hace de la 
Eucarística, hace que los ni
ños que el año en curso han 
tomado la Primera Comunión 
sean uno de los ejes de esta 
festividad. García Gutiérrez 
explicó que "es evidente que 
el centro de la atención es el 
Santísimo Sacramento que va 
en la custodia. Es lo que ado
ramos en la procesión porque 
es el cuerpo de Cristo. Pero es 
cierto que los niños que han 
tomado la Primera Comu
nión, por su primer contacto 
con el cuerpo de Cristo, ten
gan una gran importancia en 
esta fiesta". 

Según explicó el canónigo 
de la Magistral Catedral, el 
obispado estima que este año 
han tomado la Primera Co
munión en Alcalá un total de 
1.500 niños. 

PUERTA de Madrid 



PARROQ UIA 
NUESTRA SE NORA 

·VAL 

Emotiva celebración en la parroquia de Nuestra Señora del Val reno, Víctor Gómez, Dylan 
Martínez, vivieron en este 
día la inmensa alegría de 
sentirse un poco más uni
dos a la Iglesia por la Euca
ristía. 

Un grupo de niños del Colegio Pablo Picasso 
realizó su primera comunión Para ellos nuestra felicita

ción y cariño, un gran deseo 
que se hace oración: que 
síntáis siempre muy cerca
no a Dios para que vuestra 
vida transcurra pacífica y 
serena a lo largo de las difi
cultades que os rodean. 

El día 29 de m ayo hubo 
una hermosa y emotiva ce
lebración en nuestra parro
quia: la primera comunión 
de un grup o d e niños del 
Colegio Pa b lo Picasso. 

Acompañados de sus pa-

RAMONYCAJAL. 4 •TENIENTE RUIZ.5 

ABOGADOS 
• CIVIL • PENAL 

• LABORAL • MERCANTIL 
•EXTRANJERÍA 

e/ Ntra. Sra. del Pilar, 15 - 2º D 
(zona Los Gorriones) 

28803 Alcalá de Henares 
Tel. /Fax: 91 880 76 04 

Tel. : 91 881 23 60 
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dres y profesora de Religión 
llegaron contentos al templo 
para celebrar la Eucaristía y 
acercarse al altar, donde 
ellos fueron protagonistas 
de su fiesta, leyend o, pre
sentando y cantando a Dios 

que hace maravillas en este 
mundo. 

Todos ellos, Noelia Plata, 
S ien-Hong, David Miranda, 
Bianca Santos, Mauricio 
Chiran, Carlos Hu_go, Chrís
topher Ramirez, Osear Mo-

José Dgo. Antonio 
Sacerdote 

CENTRO DE RECONOCIMIENTO DE CONDUCTORES, 
ARMAS, SEGURIDAD PRIVADA Y ANIMALES PELIGROSOS 

Certificados médicos, escolares, trabajo, 
permisos de residencia, deportivos, oposiciones, etc. 

Tlf.: 91 

De Lunes a Viernes 
- ATENC IÓN INMED IATA -

Clínica San Nicolás 
Avda. de Guadalajara, 34 

889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 
ALCALA DE HENARES 
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La conferencia con la que se clausuró el curso fue impartida por María Jesús Vázquez Madruga 
y trató sobre "La moda en la época de Isabel la Católica" 

Con una conferencia sobre la moda en la época de Isabel la Católica 

la Institución de Estudios Complutenses 
clausuró su curso de historia 

miembros de su junta directi
va, entregaron los diplomas 
acreditativos de la asistencia a 
los participantes en el curso, 
dedicado a los monarcas olvi
dados y a la reina Isabel la Ca
tólica en el quinto centenario 
de su muerte. 

La Institución de Estudios 
Complutenses, presidida por 
Francisco Javier García Gutié
rrez, clausuró dias atrás en el 
salón de actos de la universi
dad su curso de historia, con
sistente en sendos ciclos de 
conferencias que han tenido 
una enorme aceptación hasta 
el punto de que en cada una 
de ellas la asistencia media 
superó el centenar de perso
nas. 

La clausura se hizo con una 
conferencia a cargo de la in
vestigadora Maria Jesús Váz
quez Madruga, quien disertó 
sobre la mujer y la moda en la 
época de Isabel la Católica. 

Al término de la conferencia, 
Francisco Javier García Gutié
rrez, acompañado de varios 
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Miembros de la Junta Directiva de la l.EE.CC. durante el acto de clausura 

Pasión por el baño 
• Cabinas y saunas • 
• Hidromasajes • 
• Columnas de ducha • 

Platos y sanitarios • Grifería 

Accesorios • Mamparas 

Muebles de baño lt®1111t!1 
VISÍTENOS EN NUESTRAS NUEVAS INSTALACIONES: 
San José. s, n. Tlf. : 91 882 69 58 - ALCALÁ DE HENARES 

Pº de los Curas, 25-29 - 28803 ALCALÁ DE HENARES 
Tels.: 91 888 05 15 / 91 888 4511 - Fax: 91 888 00 90 
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Jorge Bucay, con Javier Rodrí
guez en la librería Cervantes. 

se conviertan en auténticos 
best sellers, con un tipo de lite
ratura muy parecida a la que 
hace otro gran fenómeno edito
rial como es Paulo Coelho. 

Firmó sus libros a una larga lista de lectores en la librería Cervantes 
A la conferencia de Jorge 

Bucay asistió la concejala de 
la Mujer, Amparo Moriche, así 
como la directora del Centro 
Asesor de la Mujer, Isabel Ruiz 
Maldonado. Bucay visitó antes 
el ayuntamiento de Alcalá. 
Después de su conferencia el 
escritor de Buenos Aires firmó 
ejemplares de sus obras en la 
librería Cervantes, situada en 
la de calle Ramón y Cajal. 

Conferencia de Jorge Bucav en la universidad 
El escritor argentino de 55 

años de edad Jorge Bucay pro
nunció el martes día 1 de 
junio una conferencia en la 

universidad de Alcalá que fue 
escuchada por decenas de 
personas lectoras de las obras 
de autoayuda y cuentos de 

I 

este psiquiatra y psicotera
peuta argentino. 

En los últimos años Bucay 
ha conseguido que sus obras 

NUEVA PROMOCION DE 
(EN ALCALÁ DE HENARES) 

DESPACHOS PROFESIONALES 
CON GARAJE MISMO EDIFICIO 

COMPLUOCON 
AMPLIAS ZONAS AJARDINADAS, PISTAS DE PADDEL, 

MUY BIEN SITUADOS, LUMINOSIDAD, 
EXCELENTE INVERSION 

• 
INFORMACIÓN Y RESERVAS: C/ TINTE, 6 - Telf.: 91 888 50 50 
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El conferenciante, Francisco Javier García Gutiérrez, junto al director del colegio San Ig
nacio de Loyola, José Luis Cano. 

cios de la Compañía de Jesús en 
nuestra ciudad hasta nuestros 
días y recordó la estancia de su 
fundador, San Ignacio de Loyo
la, en esta ciudad en 1526, en el 
Hospital de Antezana, lo que re
cuerda una inscripción en la 
puerta de la habitación donde 
se hospedó. 

En la tacu11ad de Derecho de la Universidad de Alcalá 

Francisco Javier García Gutiérrez disertó 
sobre los iesuitas en Alcalá 

García Gutiérrez también hizo 
un repaso sobre los edificios 
que pertenecieron a los jesuitas 
y aún se conservan, como son la 
iglesia de Santa Maria, con el 
estilo característico del barroco 
jesuítico, y la actual Facultad de 
Derecho. La conferencia fue 
muy aplaudída y pertenece al 
programa de los actos conme
morativos de la presencia edu
cativa de los jesuitas en Alcalá, 
que empezaron en el actual co
legio en noviembre de 1953. 

Francisco Javier García Gutié
rrez, cronista oficial de Alcalá, im
partió una conferencia el jueves 
día 27 de mayo en la Facultad de 
Derecho, sobre la estancia de los 
jesuitas en Alcalá. La conferencia 
fue organizada por el director 
del colegio San Ignacio de Loyo-

la, José Luis Cano, con motivo 
del 50º aniversario de la presen
cia educativa de los jesuitas en 
esta ciudad. Recientemente, los 
jesuitas inauguraron un pabe
llón deportivo en el colegio, al 
que llamaron Polideportivo de la 
Esperanza en memoria de las 

D. Eugenia Lozana Hernández 
Falleció en Alcalá de Henares 

el día 5 de junio de 2004, 
a los 80 años de edad. 

D. E. P. 

Su esposa, Pascuala; hija, Rosa Mª; hijo político, Pe
dro; metas, Alrnudena y Mari Val; hermanos, herma
nos políticos y demás familia, 

RUEGAN una oración por su alma. 

La Misa-Funeral por su eterno descanso se celebrará 
el viernes 18 de junio a las 8 de la tarde en la Igle
sia de San Bartolomé (Paseo de los Curas) de Alcalá 
de Henares. 

AGRADECIMIENTO 
Su familia expresa desde estas líneas su gratitud 
a todas las personas que los han acompañado en su 
dolor con motivo de tan triste pérdida. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 
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víctimas del 11 de marzo, entre 
las que se hallaba un antiguo 
alumno, Sergio de las Heras. 

El Salón de Grados de la Fa
cultad de Derecho se llenó para 
escuchar la conferencia de Gar
cía Gutiérrez, quien hizo un re
corrido histórico desde los ini-

Benito González Heras 
PRACTICANTE 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 31 de mayo de 2004, 

a los 81 años de edad. 

D. E. P. 
Su esposa, Francisca; hijas, Susana y Beatriz, y de

más familia, 

RUEGAN una oración por su alma. 

El Funeral por su eterno descanso se celebrará el 
viernes 18 de junio a las 20'30 horas en la Magis
tral-Catedral, Plaza de los Santos Niños, de Alcalá de 
Henares. 

AGRADECIMIENTO 
Su familia expresa desde estas líneas su más profun
da gratitud a todas las personas que los han acom
pañado en su dolor con motivo de tan triste aconteci
miento. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

PUERTA de Madrid 



La coral conmemora el trigésimo aniversario de su fundación 

La Schola Cantorum realizará 
su concierto de primavera 

La Schola Cantorum reali
zará el domingo 13 de junio, 
a las 20'30 horas en el patio 
de Santo Tomás (universidad 

cisneriana) su concierto de 
primavera. El concierto se 
realizará dentro del programa 
que ha organizado durante 

estos fines de semana de pri
mavera la Fundación Colegio 
del Rey. 

Sin embargo no es un con-

cierto habitual dentro del am
plio programa de actuaciones 
que durante todo el año tiene 
la Schola Cantorum. Se trata 
de un concierto que se cele
bra en pleno trigésimo aniver
sario de la fundación de la co
ral complutense. El concierto 
estará dirigido por Nuria Ma
tamala y en él intervendrán 
todos los integrantes de la 
Schola Cantorum que ofrece
rá un variado repertorio. 

iii NUESTRAS HERRAMIENTAS PARA TRIUNFAR 111 

HERRAMIENTA MANUAL 

SIERRAS DE CINTA 

PALMERA 
HERRAMIENTA MANUAL 

CENTRAL Y ALMACÉN 

C/ FORJA (ESO. C/ GRAFITO) 
28850 TORREJÓN DE ARDOZ 

Tel. 91 655 93 90 - Fax 91 676 54 97 
E-mail: info@abacosuytec.com 

PFERD 

I~ 
CA.HAW TO 

BOSCH PROTECCIÓN 
Y ROPA LABORAL 

/l@<CTITE -.aa-c... FRESADORAS 
ADHESIVOS -

TIENDA 
Avda. de los Pirineós, 13 

28700 S. Sebastián de los Reyes 
Tel. 91 658 81 00 - Fax 91 658 81 00 

TIENDA Y TALLER 

Bulevar Buenos Aires 
Poi. CampotToso - 28806 Alcalá de Henares 

Tel. 91 802 59 03- Fax 91 802 59 02 
e-man: alcala@abacosuytec.com 

EN SU EMPRESA, CUENTE SIEMPRE CON ABACO 
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COMPRESORES 

l 1rugaro1as l~ 
LUBRICANTES 

• 

CARBUROS 
SOLDADURA 

SOLDADURA Y GASES 

•abaco~ s.a. 
"SUMINISTROS INDUSTRIALES" 
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SÁBADO DÍA 5 

- Asee. MALAYA 
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- Asoc. ZISCORNIO 
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Bartolomé González, alcalde de Alcalá; Elisa de Francisco, concejala de Cultura, 
y Pablo Nogales, director del festival "Clásicos en Alcalá" 

El festival de teatro se celebrará entre los días 11 v 27 de iunio 

'Clásicos en Alcalá' cuesta este año 440.000 euros 
Del 17 al 27 de junio el Corral de Comedias, el Teatro Lope de Vega, el Palacio Arzobispal, la 
Casa Natal del Cervantes, la sala de Conferencias Internacionales de la universidad y el cen
tro de la ciudad, serán los escenarios de las representaciones teatrales, la música, las mesas 
redondas y los talleres de un festival que se está conviertiendo ya en un referente del teatro 
clásico en la Comunidad. 'Clásicos en Alcalá' cumple su cuarta edición y este año tendrá un 
presupuesto de 440.000 euros, es decir, 73 millones de pesetas, lo que supone una rebaja con 
respecto a ediciones anteriores. El ayuntamiento y la Comunidad de Madrid pondrán 
300.000 euros, es decir, 25 millones de pesetas cada institución para financiar el festival. El 
resto corresponde a 90.000 euros (15 millones de pesetas) que ponen otros patrocinadores, 
y los 50.000 euros que espera recaudar el ayuntamiento por la venta de entradas, es decir, 
8'3 millones de pesetas, lo que apenas supone un once por ciento del presupuesto. 

Se trata de la cuarta edición 
de un festival que año a año va 
tomando forma. Desde la Fun
dación Colegio del Rey se ase
gura que no sólo se ofrecen 
obras clásicas, con actores 
clásicos y escenografias clási
cas. El festival es mucho más. 
Desde el teatro de calle hasta 
talleres para niños, desde ver
siones flamencas de obras die
ciochescas hasta recitales de 
piano de las sonatas de Mo
zart. 

En este 'Clásicos de Alcalá 
2004, Pablo Nogales, jefe de 
actividades culturales de la 
Fundación Colegio del Rey y 
director del Teatro Salón Cer
vantes, repite como director; 
ya lo fue en la edición del 2002 
y a él lo siguió, el año pasado, 
Maria Ruiz. Precisamente, Ma
ria Ruiz, viene este año como 
directora de la obra 'El retrato 
de Dorian Grey' que acaba de 
estrenarse en Sevilla, y ade
más, como ponente de una 
mesa redonda que lleva por ti
tulo '¿Por qué hacer el Don 
Juan todos los años?' . Como 
se recordará Maria Ruiz ha di
rigido varias ediciones del Don 
Juan en Alcalá. 
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Todavía 
no se puede utilizar el 
Teatro Salón Cervantes 
El principal problema en 

esta edición es que todavia no 
se puede utilizar el Teatro Sa
lón Cervantes ya que todavia 
no han concluido las obras de 
consolidación de las estructu
ras. Es cierto que estas obras 
están próximas a concluir 
pero no lo suficientemente 
pronto como para poder alber
gar representaciones del festi
val de teatro clásico. 

Así las cosas, el Corral de 
Comedias será en uno de los 
escenarios fundamentales . 
Las representaciones allí co
menzarán a las 20 horas. 
Será el Corral el que albergará 
el grueso de la música del fes
tival: Las Sonatas de Mozart a 
cargo de David Gómez, el 'Auto 
de la Sibila Casandra' o la 
Ópera Studio 'Il sacrificio 
d'Abramo'. 

Además, en el Corral de Co
medias, se podrá ver los conte
nidos más arriesgados del fes
tival: el teatro de objetos con 
una versión muy especial de 
'El Avaro' de Moliere, donde el 

bien escaso no es el dinero 
como en el libreto original sino 
el agua. Una adaptación a la 
más cercana actualidad. 

El teatro universitario Lope 
de Vega será el escenario de 'El 
Astrólogo Fingido' de Calderón 
de la Barca, la 'Noche de Re
yes' de Shakespeare, una 
adaptación a nuestros días del 
romántico 'Cyrano' convertido 
en un librepensador, o 'La Be
lla Aurora' que representará la 
compañía Noviembre. Es la 
programación más clásica del 
Festival. Todas las actuacio
nes serán a partir de las 21 
horas. 

Clásicos para los niños 
En esta cuarta edición del 

festival de clásicos de Alcalá se 
le ha dado una importancia 
especial a los niños. En ante
riores ediciones existía un car
tel dirigido a los más peque
ños, pero este año se trata de 
que comprendan a los clásicos 
por medio de la didáctica y de 
los juegos. La compañía alca
laína 'Légolas' se encargará de 
impartir los talleres 'Versos 
antiguos para niños moder
nos' los fines de semana, en la 

El annta1nient1 
ha sacado a la venti ' , 

1.880 entradas 
con precios entre 

los 18 v los 10 euros 

casa natal de Cervantes. 
La versión flamenca de 'La 

Celestina' por la Compañía de 
Carmen Cortés o 'Carmen 
Carmela', una adaptación de 
la Carmen de Bizet llevada a la 
danza con Antonio Canales 
son algunos de los espectácu
los de gran formato que habrá 
en el palacio Arzobispal. 

A partir del día 3 de junio se 
podrán adquirir las localida
des para cualquiera de las ac
tuaciones en las taquillas del 
Teatro Salón Cervantes, en el 
número 7 de la calle Cervan
tes. Pero también se podrán 
adquirir en cualquier oficina 
de Caixa Catalunya, mediante 
Telentrada de Caixa Catalun
ya y por internet. El precio de 
las entradas está entre los 10 
euros de la más barata y los 
18 de la más cara. 

El alcalde de la ciudad, Bar
tolomé González afirmó que 
"no pretendemos superar, qui
tar el puesto al festival de tea
tro clásico de Almagro. Lo que 
nosotros queremos es hacer 
un festival distinto, singular y 
a lo largo de toda la ciudad, no 
en un espacio concreto. Por 
eso utilizamos los espacios de 
que disponemos y algo que no 
tiene ninguna ciudad, todo el 
entramado urbano de una ciu- -
dad patrimonio de la humani
dad para hacer las representa
ciones". 

González añadió: "No quere
mos competir con nadie sino 
utilizar toda la ciudad como 
escenario al servicio de la cul
tura. Queremos también tener 
un festival volcado al exterior 
de nuestra ciudad y por eso 
además de la presentación de 
Alcalá hemos hecho una en 
Madrid". 

El alcalde, que presentó en 
Alcalá el festival junto a la 
concejala de Cultura, Elisa de 
Francisco y junto al director 
del festival, Pablo Nogales, re
conoció: "Tenemos un progra
ma atractivo y muy variado en 
el que se han superado las di
ficultades de no poder contar 
con el Teatro Salón Cervan
tes". 

Según González "el objetivo 
que tenemos es lograr que al 
festival de Clásicos vengan es
pectadores de todos los pun
tos de la Comunidad de Ma
drid. Nos gustarla que 'Clási
cos en Alcalá' fuera la mejor 
tarjeta de presentación cultu
ral de nuestra ciudad en la re
gión". 
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El gobierno municipal quiere que sea una celebración 
muv participativa 

Daganzo celebra sus nestas patronales 
en honor de San Antonio 
Daganzo celebrará entre el jueves día 10 y el domingo día 13 de junio sus fiestas pa
tronales en honor de San Antonio de Padua. El alcalde, Nicolás Pinedo, y la conceja
la de Cultura, Miriam Ruiz, manifestaron a PUERTA DE MADRID su deseo de que es
tas fiestas sean muy participativas y alegres para todos los vecinos de Daganzo y para 
todos los visitantes. El pregón de las fiestas fue realizado a la hora de cerrar esta edi
ción por el director de la escuela municipal de música y danza, José Maria Ciscar. Se
gún Miriam Ruiz "el pregón es todo un homenaje a una de las actividades culturales 
que más orgullo nos producen". Ese mismo día estaba también prevista la partici
pación de los gigantes y cabezudos de Alcalá en el pasacalles inicial de las fiestas. 

El alcalde, Nicolás Pinedo, afirmó 
que "hemos organizado unas fies
tas para que todas las edades pue
dan disfrutar de las actividades 
programadas. Nuestra mayor ilu
sión precisamente es que a todos 
los daganceños y a nuestros visi
tantes les quede un buen sabor de 
boca al término de las fiestas". 

Daganzo tiene en estos momen
tos algo más de 6.500 habitantes 
que según el alcalde y la concejala 
de Cultura "pueden disfrutar todos 
ellos en la medida que quieran de 
unas fiestas que creemos que van a 
ser muy participativas y alegres". 

En ellas no faltarán los bailes, la 
diversión, pero también los actos 
religiosos en honor de San Antonio, 
patrono de la villa de Daganzo, y 
por supuesto los toros y espectá
culos taurinos. 

Miriam Ruiz explicó que "el sába
do y el domingo hay encierro infan
til, que lo hacemos con carretones 
para que puedan disfrutar los ni
ños, y · el encierro normal por las 
calles de Daganzo hasta la plaza de 
toros. En cuanto a los toros cabe 
destacar que habrá el sábado una 
corrida para los diestros José Igna
cio Ramos, Chamón Ortega y J esús 
Millán, con reses de la ganadería de 
Alberto Mateos. El domingo 13 de 
junio se celebrará la corrida de re
jones de la ganadería de los herma
nos Robles para los caballeros rejo
neadores Javier San José, Sergio 
Vega y Genaro Ten. _ 

La concejala de Cultura destacó 
que "la novedad el sábado 12 es 
que no va a haber descanso en el 
baile puesto que habrá dos orques
tas. También tendremos el domin
go juegos infantiles en las pistas 
polideportivas que estarán realiza
dos por la Asociación de Comer
ciantes de Daganzo. En el fin de 
fiestas vamos a tener al grupo de 
jotas de la Casa de Aragón de Alca
lá y un concierto de música folk". 

Miriam Ruiz manifestó que "des
de el gobierno municipal querernos 
apelar a la tolerancia y a la buena 
disposición de la gente porque sa -
bemos que las fiestas molestan al
gunas veces pero tenernos que en
tender que son dos fines de sema
na al año, este de junio y el de sep
tiembre. De todos modos querernos 
apelar a la tolerancia y a la buena 
voluntad". 
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Miriam Ruiz, concejal de Cultura. 
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Tauromaquia 

El torero complutense fue muv ovacionado 
porque a pesar de la cornada quiso matar al toro 

Grave cogida de 
Encabo en las Ventas 
Luis Miguel Encabo tuvo que ser hospitalizado en la clinica 'La Fra
ternidad' de Madrid al ser cogido por su segundo toro de la tarde en 
la corrida de la feria de San Isidro en la plaza madrileña de las Ven
tas el viernes 4 de junio. Luis Miguel Encabo, de 28 de edad, tuvo que 
ser trasladado a esa clinica después de ser operado en la enfermeria 
de la plaza de Las Ventas de la cornada que le dio el quinto toro de la 
tarde. El lunes 7 de junio Encabo fue dado de alta en el hospital para 
continuar su recuperación en su domicilio complutense. 

El parte médico firmado por Encabo pudo cortar una oreja 
el doctor García Padrós dijo lo pero el exigente público 
siguiente: 'Herida por asta de madrileño no la pidió y seguro 
toro en tercio medio cara pos- que el presidente se la hubiera 
terior del muslo derecho con concedido. Algo parecido le 
una trayectoria hacia adentro 

ocurrió al diestro Pepin Liria, 
también cogido esa accidenta
da tarde. 

Encabo, mejor quite 
de San Isidro 
Al menos el torero complu

tense se puede contentar con 
el premio al mejor quite de la 
feria de San Isidro que le ha 
sido concedido por el jurado 

de los prestigiosos premios 
Mayte en su XLV edición. 

El jurado valoró que el quite 
realizado por el torero alcalaí
no al cuarto toro de la tarde 
del 11 de mayo, un ejemplar 
de la ganaderia de Astolfi, fue 
el mejor de todo el ciclo isidril. 
Al menos para Encabo, de 28 
años de edad, además de la 
cornada del 4 de junio, este 
San Isidro le ha dejado un pre
mio de suma importancia. 

de veinte centimetros que con
tornea el fémur. Pronóstico 
menos grave'. 

Se prepara una gran corrida en Alcalá con el alcalaíno, Ponce v El Juli 
Después de tres días de con

valecencia hospitalaria Enca
bo recibió a mediodía del 
lunes el alta hospitalaria tras 
serle retirado el drenaje de la 
herida sufrida. 

Las previsiones es que si to 
do evoluciona favorablemente, 
al matador de toros alcalaíno 
le serán retirados los puntos el 
domingo 13 de junio para que 
al día siguiente pueda comen
zar los ejercicios de rehabilita
ción. Según su apoderado, 
Rafael Corbellas, tiene inten
ción de reaparecer el 26 de 
junio en Alicante. 

A pesar de que no pudo 
triunfar como hubiera sido su 
deseo, Encabo pudo oir una 
gran ovación de las Ventas por 
su valentía y su coraje al 
empeñarse en matar al toro 
que le había dado una corna
da calificada de grave. De 
hecho cabe decir que el públi
co no supo valorar no sólo la 
valentía del complutense sino 
también su buena faena. 
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latías Teiela, triunfador absoluto de San Isidro 
El torero complutense Matías Tejela consiguió su objetivo de alcanzar la gloria. No sólo abrió 
la puerta grande de las Ventas en la feria de San Isidro sino que fue el único matador de 
toros que lo hizo y ha sido reconocido por los premios Mayte y Biarritz como el triunfador 
de San Isidro de este año, es decir, el sumum en el mundo de los toros. 

Matías Tejela ya tiene todo lo 
que soñó. Es el triunfador ofi
cial de San Isidro como así se 
lo han reconocido los premios 
Mayte y Biarritz. Abrió dos 
puertas grandes en las Ventas 
como novillero y ahora ha 
alcanzado lo mejor que puede 
esperar un torero abriéndola 
en San Isidro como matador 
de toros. 

El éxito le permite contem
plar su futuro con una amplia 
sonrisa. El 1 O de junio toreó 
en la corrida más importante 
del año en Madrid, la de la 
Beneficencia, presidida por Su 
Majestad el Rey. Matías Tejela 
no para de firmar corridas 
porque como triunfador en 
San Isidro se lo quiere ver en 

las principales ferias de este 
verano y de otoño en España. 

Pero una corrida que con
templa con mucho agrado es 
la que se está preparando en 
Alcalá para las ferias. El alcal
de complutense, Bartolomé 
González, confirmó a PUERTA 
DE MADRID que la empresa 
taurina alcalaína está prepa -
randa una gran corrida que 
puede ser inolvidable en la 
ciudad complutense, un cartel 
de auténtico lujo que puede 
culminarse en las próximas 
fechas y que podría ser el for
mado por Matías Tejela, Enri
que Ponce y El Juli, es decir, lo 
mejor de lo mejor. No habrá en 
este país un cartel más com
pleto que ese. 
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Tenis 

Al final todos los premiados posaron junto al concejal de Deportes y el presidente de la Federación 

Organizado por el Club Escuela de Tenis Alcalá, es el más antiguo 
v uno de los de mavor prestigio de la Comunidad de Madrid 

Dlll Trofeo Nacional 11Migue1 de Cenantes" 
Volvió, tras un año sin celebrarse ¿ ?, el Torneo Nacional de Tenis "Miguel de Cervantes"; 
en esta ocasión integrado dentro del 1 Circuito de Tenis "Corredor del Henares" ..:.Trofeo Par
que Corredor-. Este torneo, organizado por el Club Escuela de Tenis Alcalá, es el más anti
guo y uno de los de mayor prestigio de los que se organizan en la Comunidad de Madrid. 

Han intervenido un total de 
230 raquetas, dando comienzo 
el torneo el día 25 de abril, ce
lebrándose los partidos los sá
bados y domingos en las pistas 
de la Ciudad Deportiva del Val, 
y distribuidos en las siguientes 
categorías: sub-1 O, sub-12, 
sub-14 y sub-18, tanto mascu
linas como femeninas. 

Muchas fueron las sorpre
sas, dado que sólo 3 de los 8 
favoritos (sub-14, sub-18 y 
sub-18 femenino) lograron al
callZar el titulo; debemos des
tacar el gran papel desarrolla
do en general por los alumnos 
de la Escuela de Tenis Alcalá, 
especialmente nuestros sub-
14: Jorge Lora y Ana Bélzunce, 
vencedores de sus pruebas. 

La labor de jueces árbitros 
fue desarrollada por Vicente 
Mendieta y Eduardo HernallZ, 
debiendo destacar la gran de
portividad demostrada en todo 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve dias. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

G.M.L 
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momento por los jugadores. 
La entrega de premios estuvo 

presidida por Marcelo Isoldi, 
concejal de Deportes; Pedro 
Muñoz, presidente de la 
F.T.M.; y José Uzquiano, direc
tor del circuito. 

Resultados técnicos 
SUB-10.- Semifinales: Mi

guel López, vence a Gabriel 
Naya, por 9/2. David Pérez (2). 
vence a Alberto García, por 
9/2. Final: David Pérez (2). 
vence a Miguel López, por 6/4, 
6/3. 

SUB-12.- Semifinales: lván 
Sánchez (3), vence a Javier Ba
ños (2). por 6/7, 6/4 y 6/4. 
Alejandro Malina (2) , vence a 
Héctor Olmeda (4). por 6/3, 
6/3. Final: Iván Sánchez (3), 
vence a Alejandro Malina (2), 
por 7 /6, 6/2. 

SUB-14.- Semifinales: Jorge 
Lora (2), vence a Sergio Alba, 
por 6/3, 6/4. David Calviño 
(3) , vence a Ignacio Bachiller 
(2), por 7 /5, 6/3. Final: Jorge 
Lora (1) , vence a David Calviño 
(3), por 6/0, 6/0. 

SUB-18.- Semifinales: Anta-

Distrito VI Fiestas de San Juan 2004 

Primer Campeonato de Mus 
Con motivo de las Fiestas de San Juan, la Delegación Mu

nicipal del Distrito VI organiza el Primer Campeonato de 
Mus cuyas partidas se celebrarán los días 18 y 19 de junio 
de 2004 en horario de 19 a 21 horas en la calle Gil de An
drade, 13). 

Las eliminatorias se jugarán al mejor de tres juegos de 
cuarenta chinos, siendo eliminados los que hayan perdido. 

Habrá trofeos para la pareja campeona y la segunda y ter
cera clasificada. 

Las inscripciones pueden realizarse hasta el martes día 15 
de junio. La entrega de trofeos tendrá lugar en día 23 de ju
nio a las 21 '00 horas en la Plaza Carlos l. 

Las protagonistas de la final 
sub-10, Atenea Ríos 

y Silvia García, junto al 
presidente de la Federación 

nio Madroño (1). vence a Ser
gio Ortega (4), por 6/2, 6/2. 
Francisco de la Torre (2), ven
ce a Alejandro Martinez (6). 
por 6/0, 6/2. Final: Antonio 
Madroño (1), vence a Francisco 
de la Torre (2) por 6/4, 6/4. 

SUB-10 FEMENINO.- Semi
finales: Silvia García (2). vence 
a Sara Dorado (3). por 9/2. 
Atenea Ríos (1). vence a Alicia 
Oleiñik (4), por 9/2. Final: Sil
via García (2), vence a Ah.mea 
Ríos (1), por 6/3, 6/3. 

~ 

SUB-12 FEMENINO:- Semi
finales: Verónica Virseda (1) , 
vence a Carmen Rodríguez (4), 
por 6/3, 6/ 1. Clara Pérez, ven
ce a Soledad Carretero (2). por 
6/3, 6/2. Final: Clara Pérez, 
vence a Verónica Virseda (1), 
por 6/4, 6/1. 

SUB-14 FEMENINO.- Semi
finales: Paloma Díaz (3), vence 
a Rocío de la Torre (1). por 
6/3, 2/6, 7 /6. Ana Bélzunce 
(2). vence a Maria Gonzalo, por 
6/1, 6/2. Final: Ana Bélzunce 
(2). vence a Paloma Díaz (3), 
por 7 /5, 6/3. 

SUB-18 FEMENINO.- Semi
finales: Verónica Sauceda (1) , 
vence a Sara González (5), por 
6/4, 2/6, 6/2. Diana Santillán 
(2). vence a Elena Arribas (3). 
por 6/1 , 6/1. Final: Verónica 
Sauceda (1), vence a Diana 
Santillán (2). por 6/0, 6/ l. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve dias. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

L.P.F. 
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[ Hípica 

La ganadora de la categoría IV con Hugo Ortiz, presidente del comité organizador 

la dureza de la prueba en el concurso hizo que en el Gran Premio sólo 
cuatro iinetes pasaran a la final 

Mucha participación v gran nivel en 
el concurso territorial de las Cadenas 
El pasado fin de semana se vivieron dos jornadas de gran nivel en las instalaciones de Hípi
ca Las Cadenas. Se celebraba el Concurso Territorial de Salto y lo primero que destacaba era 
la alta participación, 130 jinetes, a pesar de que las fechas veraniegas no son las más propi
cias para registrar tan alta participación en un concurso de saltos. 

El otro aspecto destacado 
fue el gran nivel de las prue
bas. En el Gran Premio, en el 
Grupo 3, de más de 40 parti
cipantes en la primera prue
ba, sólo cuatro lograron 
pasar a la final, lo que da 
prueba de la dificultad de la 
prueba. Al final, Josechu 
Verdugo, a lomos de El Real, 
se hizo con el triunfo. 

Han sido dos jornadas de 
gran ambiente en Las Cade
nas en las que se ha vivido 
con gran intensidad el Con
curso Territorial de salto. El 
gran momento del concurso 
estaba reservado para los 
participantes del Grupo 3 , lo 
que vendria a ser el gran pre
mio del concurso. De los más 
de cuarenta jinetes que 
tomaron la salida en el 
Grupo 3 , sólo 4 lograron 
pasar a la final, lo que evi-
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Ramón Muñoz, jefe de pista nacional A da instrucciones para 
acondicionar la pista 

dencia la gran dificultad de 
los obstáculos del circuito 
que se instalaron el pasado 
fin de semana en Las Cade
nas. El concurso del Grupo 3 
consistía en una primera 
prueba cronometrada en la 
que todos los que hubiesen 
hecho O puntos pasan a una 
fmal para desempatar. Sólo 
cuatro jinetes no cometieron 
ningún fallo y pasaron a la 
final . En esa final, sólo Jose
chu Verdugo con su caballo 
El Real hizo un . recorrido 
perfecto. mientras que por 
detrás de él quedó Antonio 
Benito a lomos de Mocnloa 
Motor. En las otras categori
as, Antonio Benito fue el 
campeón del grupo IV del 
sábado, y Jorge Mayor el 
domingo en el mismo grupo. 
Hugo Eduardo Bugarini fue 
el campeón en el grupo III del 
sábado. 

Este año este concurso 
territorial ha sido el único 
que se ha celebrado en Las 
Cadenas, pero tras los bue
nos resultados y la gran 
organización, que en este 
concurso corria a cargo de 
Hugo Ortiz, entrenador de 
Las Cadenas y presidente del 
Comité Organizador, han 
animado a los responsables 
de Las Cadenas a apostar 
más fuerte el año que viene y 
ya han anunciado que su 
intención es celebrar el año 
que viene dos concursos 
territoriales y uno nacional. 
Este año el gran nivel de la 
organización también se 
demostró en la pista. en la 
que estuvo Ramón Muñoz, 
jefe de pista nacional A, todo 
un lujo. 
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Ciclismo 

la escuela municipal del Club los junior de El Olivar en Navas de ~ro lSegoviaJ 

Ciclista 1n1acea en Fuenlabrada DVI Trofeo San Antonio 

Malena Yubero 

metros, el vencedor fue Keri
nariel (P.C. Nieves-Parla) 
delante de Jorge González 
(Iplacea) que está a las puertas 
de una próxima victoria con 
Carlos López 11 º y Adriana 
Rodríguez 12 ª, de !placea. 
Los promesas A, 15 corre
dores, cubrieron una distan
cia de 1 kilómetro, venciendo 
Alejandro Simos de S.M. de 
Valdeiglesias, haciendo 6 ª 
Malena Yubero y 11 º Guiller
mo Alonso (Iplacea) . 
La prueba de alevines de 1 a 

contó con 22 participantes 
para hacer 3 kilómetros, el 
vencedor fue el corredor de la 
U.C. Fuenlabrada, Alejandro 
Martin, con Manuel Rodríguez 
4 º, Adrián Yubero 6° y Cris
tian González, 12º (C .C. !pla
cea) . 
En alevines de 2° hicieron 4 
kilómetros los 20 corredores, 
el triunfo para el corredor de 
Parla, Eduardo Herranz con 
Álvaro Sebastián 11 º (C .C. 
!placea). 
Los 20 infantiles de 1 º hicie
ron 14 kilómetros, llevándose 
el triunfo el corredor de Colla
do Villalba José Cruz. 

El conjunto de El Olivar
Alcalá P.H. se desplazó a la 
localidad segoviana de Navas 
de Oro donde disputaron el 
prestigioso trofeo de San Anto
nio en su XXVI edición, prue
ba organizada por el club de 
"Tierra de Pinares" donde se 
dieron cita 103 corredores de 
los mejores equipos de Casti
lla-León, Madrid y uno de 
Galicia. 

El recorrido también fue tra
dicional por la bonita zona de 
Pinares, Navas de Oro, Coca, 
Nava de la Asunción. Navas de 
Oro, Alto de Constanza (PM). 
Bernardos, Migueláñez, 
Domingo García, Nava de la 
Asunción, Navas de Oro, con 
un total de 90 kilómetros. 

La prueba transcurrió con 
un alto promedio, 41 km/h. 
donde las escapadas no cogían 
el tiempo suficiente y el grueso 
del pelotón no daba tregua a 
los valientes como Simbad 
López (El Olivar) que se metió 
en una fuga junto a seis corre
dores durante 20 kilómetros, 
consiguiendo la MV de Navas 
de la Asunción, sufriendo un 
pinchazo cuando la batalla 

estaba en su apogeo. Al fmal 
sólo un coredor consiguió lle
gar en s olitario con unos 
segundos de ventaja. vencien
do Luis Borrajo (Parque Olid
Valladolid), 5º en ex aequo, 
Ebel González, Álvaro Berzosa 
y José Luis Gutiérrez (El Oli
var). La montaña para Héctor 
Dueñas (Segotrainsa) . El Oli
var quedo tercero por equipos. 

La escuela municipal del e.e. 
!placea disputó el pasado fin 
de semana la prueba que 
organizó la u.e. Fuenlabrada 
valedera para el trofeo federa
ción, donde se dieron cita 152 
corredores de las escuelas de 
nuestra comunidad. 

La prueba reina contó con 30 
corredores haciendo 18 kiló
metros, el vencedor fue David 
Sánchez (S.M. Valdeiglesias) 
delante de Antonio Agudo 
(C.C. Nieves-Parla) y José 
Osado (U.C. Coslada) con Ata
nas Kirilov 12º (C.C. !placea). 

Cadetes de Pihasa en Daimiel 
En promesas B fue la que tuvo 
mayor participación con 55 
corredores haciendo 500 

Los cadetes del conjunto de 
Alcalá-Patrimonio de la 
Humanidad se desplazaron a 

los sub-23 de Gran Mansión-Alcalá P.H. en dos trentes 

DIVlll G.P. San Fernando v 111 G.P. Daganzo 
Los corredores del .conjunto 

Gran mansión-Macario no 
tuvieron esta vez que hacer un 
largo desplazamiento, partici
pando el pasado sábado en 
San Fernando de Henares en 
el campeonato de Madrid de 
elite y sub-23, XXXVIII G.P. 
Ayuntamiento de San Fernan
do de Henares y el domingo en 
la vecina localidad de Dagan
zo. 

El campeonato de Madrid se 
disputó sobre una distancia 
de 130 kilómetros por la zona 
de Loeches, Torres y un circui
to por los alrededores de San 
Fernando, haciendo un pro
medio de 42, 705 km/h. La 
carrera transcurrió con cons
tantes escaramuzas, que el 
alto promedio del pelotón no 
daba tregua a coger diferen
cias, llegando al sprint un 
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grupo principal de 57 corre
dores, venciendo Carlos Abe
llán (Liberty-Wurth), 2º Javier 
Mejías (Saunier Duval). 3º 
Enrique Díaz (Enypesa
Rozas) , 2q0 Sergio Díaz, 22º 
Antonio Alvarez, 23º José 
María García (Gran Mansión
Macarío). 

En la vecina localidad de 
Daganzo sobre una distancia 
de 125 kilómetros por Dagan
zo, Cobeña, Ajalvir, Daganzo, 
donde los 139 participantes 
dieron diez vueltas. 

La carrera se desarrolló lo 
contrarío que la de San Fer
nando y fue una carrera por 
eliminación, estando en cada 
vuelta corredores en vanguar
dia, siendo el mayor protago
nista el corredor de Enypesa
Chozas, Jesús Abril, que estu
vo metido en todas las escapa-

das y al final se llevó el mere
cido premio, delante de su 
compañero de equipo, L. Álva
rez. que respetó la hazaña de 
J. Abril, a 11 segundos un 
grupo de 5 corredores encabe
zado por J. Ramirez (Scotec) y 
Yossu Mondelo (Super Froif) a 
continuación otro grupo con 8 
corredores a 1,53, a 2,06 el 
primer !placea 17º M. Velasco, 
25º M. García, 28º Sergio 
Díaz. 29º F. Hiruela de Gran 
mansión-macarío. 

Por equipos, 1 º Enypesa
Chozas, 5º Gran Mansión
Macario. La montaña, J. 
Ramirez (Codel-Mediter) . las 
metas volantes, J. García 
(Parafrugell) y primer sub-21 
M. García (Gran Mansión
Macarío-Alcalá Patrimonio de 
la Humanidad). 

la localidad manchega de Dai
miel donde disputaron el X 
Trofeo de Campos, donde par
ticiparon 80 corredores de 
equipos de Castilla La Man
cha, Andalucía y Madrid, 
haciendo un recorrido de 70 
kilómetros por Daimiel, Moral 
de Calatrava, Alto de la Gar
ganta (PM). Bolaños, Daimiel. 
Los corredores iplacenses 
estuvieron en todas las esca
padas hasta el punto caliente 
de la carrera, el Alto de la Gar
ganta (PM). donde se hizo el 
pelotón varios grupos con uno 
principal de cinco corredores 
que llegaron con unos segun
dos a la meta de Daimiel, el 
vencedor fue José Luis Cano 
(Ruale) que también fue el 
vencedor de la montaña, en el 
grupo principal, 8º David Mar
tinez y en el segundo grupo a 
un minuto, 21 º Javier Plata, 
25º Jesús Digón, 28º Daniel 
Adame (Pihasa-Alcalá patri
monio de la Humanidad-P. 
Bogoan). 
La clasificación por equipos 
para el Rualje de Valdepeñas 
con el conjunto de Alcalá
Pihasa-P. Bogoan en tercer 
lugar. 
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!Fútbol Regional Pre•erente 1 

El lilial roiillo termina quinto tras haber realizado una brillante campaña 

2·3 El Alcalá B cierra una gran temporada 
ganando a domicilio al Meioreño 
RESULTADO: MEJOREÑO 2 (Chamorro, 19' y 58'); R.S.D. ALCALÁ B 3 (Miguel, 15'; Dani, 57; 
y Manu, ~5') 
MEJORENO: Edu, David (Mini, 46'), Diego, Josémari, José, Ortega, Carlos, Sergio (Adrián, 
57'), Miguel, Rati (Fernando, 75') y Chamorro. 
R.S.D. ALCALÁ B: Germán, Alfonso, Cortés, David Diego, Gerardo, Alex, Raulillo (Fuentene
bro, 74'), Quique (Dani, 46'), Miguel, Héctor (Manu, 46') y Raúl (Mena, 46'). 
ÁRBITRO: Sánchez Mateo. 
INCIDENCIAS: 100 espectadores en Mejorada del Campo. 

Pueden darse por satisfe
chos los jugadores y técnicos 
del filial rojillo. Esta ha sido 
una gran temporada. No se 
han conseguido éxitos como 
podría haber sido quedar 
entre los dos primeros para 
intentar subir a Tercera, pero 
el conjunto de la temporada 
ha sido magnífico, ya que para 
un conjunto filial quedar quin
to supone confirmar la buena 
hornada de futbolistas que 
han salido de la ciudad depor
tiva del Val. Además, si bien es 
verdad que al final el globo se 
desinfló, los de Luis Díaz han 
estado luchando buena parte 
de la temporada con los más 
gallitos del Grupo 1 de la Prefe-

rente madrileña, incluso 
poniendo a alguno de ellos en 
aprietos. 

Este año puede ser el de la 
confirmación de que el filial de 
la Deportiva puede aspirar a 
estar algún día no muy lejano 
en Tercera. Por ejemplo, este 
año el Alcalá B se ha quedado 
a mucha distancia del segun
do clasificado, pero ha termi
nado a dos puntos del tercero, 
El Pardo, y a uno del cuarto, el 
Pozuelo. Es decir, que como 
los dos primeros pasan a Ter
cera, el Alcalá B se queda 
como uno de los equipos más 
consolidados del grupo y con 
grandes posibilidades de con
seguir el ascenso, contando 

con que además, el equipo 
está perfectamente conjunta
do y si no hay un gran cambio 
de caras, casi todos ellos se 
conocen a la perfección. 

Para despedir la temporada, 
la pasada jornada los de Luis 
Díaz le ganaron al Mejoreño en 
Mejorada. No fue un buen par
tido, pero por lo menos hubo 
goles. A ambos equipos les 
faltó la tensión de un partido 
de liga, lógico teniendo en 
cuenta que no se jugaban 
nada. Al final, el Alcalá B, que 
siempre llevó la iniciativa en el 
marcador, puso en Mejorada 
una gran rúbrica a una gran 
temporada. 

El Complutense jugará la temporada que viene también en la Preferente, 
después de haber conseguido la salvación con una gran segunda vuelta 

2· 1 El Complu perdió ante el Colmenar su 
último partido de la temporada 
RESULTADO: COLMENAR VIEJO 2 (Ángel Miguel, 15'; Rubén, 79'); COMPLUTENSE 1 (Chino, 
90') 
COLMENAR VIEJO: Pedro, Piñas, Ángel Miguel, Valera, Rafa, Felipe (Evaristo, 63), Raúl 11 
(Alberto Sanz, 80), Juanan, Aurelio, Angel, Luceño y (Rubén, 76'). 
COMPLUTENSE NADADOR: Diego, Javi Pérez, Rulo, Mon (Óscar, 46'), Ricardo, Alonso, Pelu 
lJavi Hernández, 74'), Abel (Edu Lozano, 46'), Joaquin (Chino, 60'), J . Ángel y Luismi. 
ARBITRO: Barranquero Sánchez. 
INCIDENCIAS: 100 espectadores en La Corredera. 

El Complu n o pudo termi
nar la temporada con una vic
toria frente al Colmenar Viejo, 
entre otras cosa s porque tam
poco estuvieron tan metidos 
en el partido como para ir a 
por ella. No obstante, eso es lo 
de menos, ya que los de Tena 
han realizado una gran cam
paña en su conjunto, a pesar 
de la mala primera vuelta, y 
han cumplido con creces su 
objetivo de la permanencia. 
Después de haber pasado 
muchos agobios en la primera 
vuelta, en la que el equipo 
pagó los pecados de su inex
periencia, sob re todo con una 
gran ingenuidad tanto en ata-

PUERTA de Madrid 

que como en la defensa que 
regalaban muchos goles al 
rival y les perdonaban la vida 
en su área. Poco a poco, los 
del Recinto Ferial fueron 
madurando y para la segunda 
vuelta ya era otro equipo. Ya 
no se escapaban tantos pun
tos de forma inexplicable, 
como en una primera vuelta 
en el que los de Tena dejaron 
escapar muchos puntos en 
partidos que tenían ya prácti
camente ganados. Con esa 
madurez adquirida el Complu 
realizó una magnífica segun
da vuelta, obteniendo grandes 
resultados en campos dificiles 
y demostrando que no era un 

equipo para el descenso. 
En el tramo final de la 

segunda vuelta, con el objeti
vo de la permanencia ya en el 
bolsillo, el Complu se relajó y 
de ahí los últimos resultados. 
Eso mismo fue lo que pasó la 
pasada jornada frente al Col
menar Viejo. Aunque nadie 
podía pedir que ganasen al 
segundo clasificado en su 
casa, sí se podía haber pedido 
un poco más de tensión y 
esfuerzo a los complutenses. 
No obstante, poco se les 
puede reprochar después de 
esta gran temporada que les 
ha servido para consolidarse 
en Preferente. 

Boxeo 

El boxeador alcalaíno se 
. 

medirá al ruso 
. 

Seruev Karchenko en una 
velada que tendrá como 
plato fuene a CasUlleio 

RubénVarón 
pelea hov viernes 
11 en la Cubierta 
deleganés 
Canal Plus conectará con la 
velada a las doce menos 
veinte y el combate de Varón 
está previsto para las doce y 
media aproximadamente 

Después de proclamarse cam
peón de la Unión Europea de 
forma espectacular ante Escri
che, Varón vuelve a subirse al 
ring dentro de las veladas que 
organiza Canal Plus. Será hoy 
viernes 11 de junio, en la 
Cubierta de Leganés y retrans
mitido en directo por Canal 
Plus, que conectará con la vela
da a las 11:35, siendo el comba
te de Varón a las 00 :30, aproxi
madamente. En esta ocasión la 
pelea será a seis asaltos y sin 
ningún titulo en juego y el rival 
del alcalaíno será el ruso Sergey 
Karchenko. No obstante, Varón 
dice tomarse la pelea muy en 
serio, ya que aunque la derrota 
no le harta perder el titulo de 
campeón de la UE, sí podría 
bajar en el ranking varios pues
tos con una derrota. Además, el 
hecho de peleas con un rival 
muy joven y sin nombre, el ruso 
sólo tiene ocho peleas de profe
sional (6 victorias, 2 por K.O., 1 
derrota y 1 nulo), sumado al 
peligro que siempre tienen los 
rusos, unos boxeadores muy 
técnicos, hace que Varón no se 
pueda confiar ante esta pelea. 

De su rival de esta noche, 
Varón admite que no sabe 
demasiado, aunque dice que 
"prefiero no saber demasiado. 
Cuando suba ahí arriba ya se 
verá". Lo que sí conoce de Ser
gey Karchenko es que es un 
boxeador muy fuerte , ya que es 
un peso medio aunque ahora 
baje, y que además se la va a 
jugar porque no tiene nada que 
perder. Varón declara que "llego 
a este combate muy bien, en un 
gran estado de forma. Llego 
muy bien porque no he parado". 
Además, según comenta Rubén, 
este sería un gran combate para 
ir a por un K.O., y más en un 
escenario en el que Varón dice 
sentirse muy a gusto, como la 
Cubierta d e Leganés. 
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Atlético de Alcalá - Sporting de Alcalá 

Se celebró durante los días 4 v 5 de iunio 

Torneo lnt=antil 1 

Futuro San Francisco - Selección de la Escuela Municipal 

- Campeón: Futuro San Fran
cisco. 

11 Torneo de Fútbol lnt antil del distrito El Juncal - Subcampeón: Complutense. 

CATEGORÍA BENJAMÍN (fút
bol 7) El 2 º Torneo de Fútbol Infan

til del Distrito El Juncal se 
desarrolló durante los días 4 y 
5 de Junio de 2 .004 con un 
sol de justicia que hizo valorar 
aún más la ilusión que ponen 
los/as Deportistas de este 
Distrito y Equipos invitados. 
Los Equipos participantes 
fueron : Futuro San Francis
co, Miralvalle , Atlético Alcalá, 
Sporting Alcalá , Naya , Com
plutense , Selección de la 
Escuela Municipal de Fútbol y 
Juan de Austria de la Escuela 
Municipal de Fútbol . El Vocal 
de Entidades del Distrito El 
Juncal Manuel Rodríguez 
Sánchez , desea agradecer 
como dijo en la entrega de 
Trofeos a todos los presentes 
en el acto , la presencia , ilu
sión y afán de deportistas de 
que hacen gala éstos jóvenes 
Deportistas . La labor del 

Miralvalle - Futuro San Francisco 
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Vocal de Entidades es hacer 
que el Deporte sea un vinculo 
y una actividad a la que estos 
niños/as se puedan agarrar 
para servirles de base en futu
ras actividades de su vida , 
tanto deportiva como social . 
Volviendo a lo estrictamente 
deportivo , en el Torneo del 
Distrito El juncal hubo una 
participación real de 350 
niños/as , con lo que el éxito 
deportivo está garantizado 
para futuros Torneos organi
zados por Manuel Rodríguez 
Sánchez en representación del 
Distrito El Juncal . La entrega 
de Trofeos se realizó en el 
Salón de Actos de la Delega
ción Municipal del Distrito El 
Juncal con más de 400 perso
nas viendo y disfrutando de la 
entrega de los mismos . Se 
agradece la colaboración del 

, Director y del APA del C.P. El 

Juncal , donde se celebró el 
partido de Fútbol Sala de Pre
benjamines . Se volcaron en 
hacer que los niños estuvie
ran en todo momento atendi
dos ante cualquier incidencia. 
Se agradece también l~ cola
boración de la EMF , ya que 
en la Selección de Benjamines 
había un 50 % de jugadores 
del Distrito El Juncal . El 
Vocal de entidades del distrito 
El Juncal , desea agradecer a 
todos los Deportistas y a los 
Clubes invitados que han 
colaborado en este 2º Torneo 
de Fútbol Infantil del Distrito 
El Juncal , ya que ellos son 
los auténticos protagonistas 
del mismo . 
A continuación doy la relación 
de la clasificación del Torneo: 

CATEGORÍA PRE-BENJAMÍN 
(fútbol Sala) 

- Campeón: Complutense 
- Subcampeón: Naya 
- 3º: Selección EMF 
- 4°: Futuro San Francisco 

CATEGORÍA ALEVÍN 
- Campeón: Futuro San Fran
cisco 
- Subcampeón: Atlético Alcalá 
- 3º: Miralvalle 
- 4 º : Sporting Alcalá 

CATEGORÍA INFANTIL 
- Campeón: Miralvalle 
- Subcampeón: Naya 
- 3°: Futuro San Francisco 
- 4°: Atlético Alcalá 

CATEGORÍA CADETE 
- Campeón: Miralvalle 
- Subcampeón: Atlético Alcalá 
- 3°: Juan de Austria 
- 4º : Sporting Alcalá 

Sporting de Alcalá - Juan de Austria 
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Ricardo Flores anuncia que abandonará su cargo de director deponivo 
en la R.S.D Alcalá: 

"En los momentos duros, que es donde 
se tienen que conocer a las personas, 
algunos no han estado a la altura" 
Ricardo Flores ha sido el encargado de llevar todos los asuntos deportivos del Alcalá durante 
los últimos años del equipo en Segunda B. Ahora, tras la mala actuación del equipo, el 'Valda
no' del Alcalá puede tomar el mismo camino que su homólogo argentino y abandonar la R.S.D. 
Alcalá, al menos como director deportivo, aunque confiesa que le gustarla seguir ligado al club. 
Ante su más que presumible marcha, Ricardo Flores se reafirma en sus posturas y declara que 
ha sido objeto de criticas que no debería haber recibido él por no tener la solución en su mano, 
sobre todo en lo referente a la contratación de futbolistas, donde se ha visto muy limitado por 
el plano económico. De sus declaraciones se deduce también que su marcha estarla marcada 
por desavenencias con algunos directivos, más concretamente con Ángel García. 

¿Qué valoración hace de 
esta temporada? 

Es dificil hacer una valora
ción en su conjunto ante tan
tas cosas que han pasado esta 
temporada. No obstante, sin 
duda alguna lo más importan
te es que nos hemos manteni
do en Segunda División B, que 
en principio era el gran objeti
vo. Luego si se podía se inten
taría algo como la Copa del 
Rey, pero ese era el objetivo. Al 
principio todos creíamos que 
el equipo iba a dar más de sí , 
pero por unas circunstancias 
y por otras al final el equipo se 
ha visto metido ahí abajo. Pero 
la mejor valoración es que el 
que viene será el cuarto año 
que el Alcalá estará en Segun
da B. 

Después de todo lo que se 
dijo a principio de tempora
da, que si el ascenso, que si 
la Copa del Rey ... ¿Han sido 
los resultados de esta cam
paña una cura de humildad? 

No, no una cura de humil
dad. A veces las derrotas te 
enseñan más que las victorias 
y esto tiene que servir para 
corregir defectos que en las 
dos temporadas anteriores 
habían estado más solapados. 
Pero por supuesto, este año 
nos ha vuelto a poner los pies 
en la tierra, porque nosotros 
somos un equipo que por 
nuestro presupuesto tenemos 
que estar ahí, manteniéndo
nos, y sólo haciendo una tem
porada sensacional meternos 
en la Copa del Rey. 

¿Cuál es su futuro en la 
Deportiva? 

Me gustaría estar unido a la 
Deportiva de la manera que 
sea, pero como director depor
tivo no.Yo hasta el 30 de junio 
voy a colaborar con las posi
bles candidaturas que se pre
senten y después estaré a dis
posición del club para lo que 
estime oportuno, menos para 
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seguir en la misma función 
que ahora. Yo voy a colaborar 
con Juanrna Mosquera como 
representante de esa candida
tura en todo lo que pueda, 
pero si me pide que sea direc
tor deportivo le diré que no. 

¿Su marcha tiene algo que 
ver con la dimisión de 
RodoHo Gómez? 

Antes de que Rodolfo dimi
tiera yo ya tenia la decisión 
tomada. 

¿Sales muy quemado de tu 
etapa de director deportivo? 

He sido foco de muchísimas 
criticas por parte de algunos 
de los aficionados, e incluso 
por algunos directivos. Hay 
aficionados que te pueden 
hacer un análisis muy simple 
porque no tienen la obligación 
de conocer todos los entresijos 
del club, pero que los análisis 
simples los pueda hacer algu
no de la junta directiva cuan
do debe de conocer absoluta
mente todo lo que ha pasado, 
los recursos de los que dispo
ne el Alcalá, las lesiones y tal, 
se te desquebrajan todos los 
patrones. 

¿Este comentario va diri
gido a Ángel García, el direc
tivo que cuando las cosas 
estuvieron mal fue uno de 
los que se acogió a esos 'aná
lisis simples' de los que 
hablas? 

No, no te quiero decir nada 
de esto. 

¿Qué es lo que se lleva de 
positivo de estos años? 

Por supuesto mi relación 
con algunos directivos, como 
Rodolfo Gómez o Juanma 
Mosquera, y sobre todo con 
los entrenadores que han 
pasado por aquí, Paco Gutié
rrez y David Gordo, este últi
mo persona excepcional donde 
las haya y un técnico que yo 
no he visto otro igual. Y tam
bién la plantilla, y algunos 
jugadores que llevan tres años 
con nosotros, como Joselu, 
Diego o Carlos. Trabajar con 
este tipo de gente a todo el 
mundo le tiene que apetecer, 
personas que defienden senti
mientos. Lo que sí es cierto es 
que estás jodido porque no vas 
a volver a ver a la gente con la 
que he trabajado, como David 

"Me uustaña estar 
unido a la 

Deporuva de la 
manera que sea, 

pero como director 
deporuvo no" 

"En diciembre, tanto 
mi cabeza como la de 
David Gordo estaban 

pendientes de un hilo, 
v no creo que el haber 
salvado la categoría 

hava cambiado la 
opinión de aquellos 

que nos querían 
conar la cabeza" 

Gordo, Cha va, Arévalo ... todos 
los jugadores, pero también te 
queda la satisfacción de que 
cuando los veas por ahí vas a 
tener un amigo y ese es el 
aspecto humano que es tan 
importante y que ha sido cul
tivado por una serie de perso
nas, entre ellas David Gordo. 

Y lo negativo, ¿tal vez la 
presión? 

Sí, he recibido muchísima 
presión de los aficionados, tal 
vez por desconocimiento o tal 
vez porque tenían razón. Yo 
ahora me atrevería a pregun
tar a algún aficionado que me 
dijese de qué jugador podría
mos prescindir. En diciembre, 
tanto mi cabeza como la de 
David Gordo estaban pendien
tes de un hilo, y no creo que el 
haber salvado la categoría 
haya cambiado la opinión de 
aquellos que nos querían cor
tar la cabeza. 

Lo que tal vez le dirían 
seria qué jugador podrían 
incorporar 

Eso no me lo deben pregun
tar. Se lo deberían preguntar 
al presidente o a Ángel García. 
Yo pensando en mi trabajo no 
tengo que arrepentirme de 
nada. Hemos traído lo mejor 
que se podía traer según las 
posibilidades del club. Lo que 
pasa es que hay determinadas 
cuestiones como la económica 
en la que no podemos compe
tir con otros equipos. 

Sergio GARCÍA 
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Bodollo Gómez, ex presidente del Alcalá, hace balance de su etapa al trente 
del club v despeja dudas sobre su futura relación con él: 

"los cinco años en los que he estado al 
trente han dado de sí más que suficiente; 
he cumplido mi trabaio con creces" 
Rodolfo Gómez abandonó la semana pasada la presidencia del Alcalá. En esta entrevista se 
reafirma en que su salida fue exclusivamente por motivos de salud, sin que t uviera nada que 
ver la marcha del equipo. Gómez hace balance de sus más de cinco años como presidente y 
t ambién pone tranquilidad sobre un futuro del club que se presenta muy incierto. Rodolfo 
Gómez despeja además las dudas sobre su participación en la sociedad anónima, en la que 
se comprometió a entrar con UD 20% de las acciones, promesa que asegura que cumplirá. 

En su despedida dijo que 
se iba por motivos familia
res y de salud. ¿No hay nin
guna otra razón para su 
marcha? 

No. Lo he dejado mayor
mente más por motivos de 
salud que otra cosa. Mi sali
da no tiene que ver en abso
luto con la mala marcha del 
equipo u otras cosas. 

·11 Sllllll lllSll .. CIDIPllSldl l leslf 
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pensado a pesar de que me 
haya costado unas pesetas 
de mi bolsillo. Yo me doy por 
satisfecho. 

¿La única espiníta que le 
queda clavada es no haber 

podido dejar al equipo más 
arriba? 

Lo que pasa es que eso es 
complicado, pero hasta que 
estás ahí mucho tiempo no lo 
sabes. El año pasado se 

"Partle .. rí ••• 
saciedad 1116111• 
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aumentó el presupuesto con 
la intención de hacer algo 
más, pero no ha podido ser 
así. Esta seria la única espi
nita que tengo clavada. 

¿Cuál ha sido el momen
to más importante de su 
presidencia? 

El momento más importan
te fue el del ascenso con el 
Palencia. 

¿Y el peor? 
El peor fue en el primer 

año, cuando no pudimos 
subir. 

¿Ahora queda el futuro 
del Alcalá en el aire? 

No. Yo pienso qu e la gente 
que venga lo hará mejor de lo 
que yo lo he hecho. 

El problema parece ese, 
que no parece que haya 
alguien dispuesto a presen
tarse a la presidencia. 
Tanto es así que Juan 
Manuel Mosquera se ha 
tenido que poner al frente 

Su adiós deja en el futuro 
del Alcalá una interrogante 
ya que su marcha c rea UD 
problema económico. 
Usted ha sido el vértice 
sobre el que ha girado e l 
club el último lustro, sobre 
todo porque ha s ido el que 
ponía el dinero. En el pro
yecto de transformación en 
soci~~ad anónima usted 
también era importante, ya 
que se comprometió a 
hacerse con un 20% de 
acciones. ¿Esa promesa 
sigue en p ie? 

Tras la marcha de Bodollo Gómez la R.S.D. Alcalá va ha puesto en marcha 
el proceso electoral 

Yo, si las acciones se ven
den, en principio sí. Yo parti
ciparé con el 20%. Si se ven
den todas las acciones y 
entran más empresas el pro
blema económico que supo
ne que yo me vaya se solu
cionará. Si no, líabrá que 
ajustarse a lo que hay. Yo 
pienso que los cinco años y 
medio en los que he estado al 
frente han dado de sí más 
que suficiente. Yo he cumpli
do mi trabajo con creces. 

¿Su participación en la 
sociedad anónima con un 
porcentaje importante de 
acciones podría hacer que 
v o lviese a la presidencia o 
su marcha es d efinitiva? 

Yo ya he sido una vez pre
sidente y por muchas accio
nes que tuviese no creo que 
fuese otra vez presidente. 
Seria otro en cualquier caso. 

¿Se va c on un bu en sabor 
de boca? 

Yo he estado ahí durante 
cinco años y medio y pienso 
que he salido bastante com-
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Una candidatura de empleados será la encargada 
de solucionar el vacío de poder en la Deportiva 

Durante estos días ya se ha 
puesto en marcha el proceso 
electoral que tendrá que 

decidir quién será el que sus
tituya el vacío que ha dejado 
la marcha de Rodolfo Gómez, 

el máximo dirigente del club 
durante los últimos cinco 
años. Ante la dificil situa-
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de una candi datura de 
empleados. 

Sí, pero queda en buenas 
manos y lo van a hacer per
fectamente, son gente buena 

ción, y con la impresión de 
que va a ser complicado que 
aparezca alguna candidatu
ra, los empleados del club, 
encabezados por el actual 
gerente, Juan Manuel Mos
quera, ya han anunciado su 

. candidatura a la presidencia. 
Esta candidatura sería, 
como el propio Mosquera la 
define, "de transición" y su 
intención es la de evitar que 
continúe el vacío actual, lo 
que impediría conformar el 
proyecto deportivo para la 
próxima temporada. 

De todas formas, la candi
datura de los empleados, si 
bien garantiza que el Alcalá 
podrá seguir respirando, no 
es la mejor solución, ya que 
los empleados poco pueden 
hacer para gestionar un club 
con escasos recursos econó
micos sin que haya un 
'mecenas', como hasta ahora 
había hecho Gómez, que 
inyecte dinero al Alcalá. El 
propio Juan Manuel Mos
quera, hoy por hoy, tras la 
marcha de Gómez y el anun
cio de su inminente despedi
da de Ricardo Flores , el 
director deportivo, se ha con
vertido en la única voz con 
autoridad que persiste en la 
Deportiva. El propio Mosque
ra reconoce que la situación 
es "preocupante. El asunto 
no pinta muy bien". 

En el caso, más que proba-
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que conoce los temas. Hasta 
que se haga la transforma
ción en sociedad anónima 
pienso que son los mejores 
que pueden estar al frente. 

ble, que Mosquera tuviese 
que asumir la presidencia, el 
proyecto deportivo del Alcalá 
la próxima temporada sería 
básicamente de cantera. "Sin 
dinero para fichar, tienes que 
basarte en la cantera. Con 
un equipo compuesto casi 
por completo por jugadores 
de la casa puedes aspirar a 
todo, pero vamos ... ", recono
ce un Mosquera sobre un 
hipotético equipo de la tem
porada que viene que estaría 
compuesto casi en el 90 por 
ciento por jugadores de la 
cantera. 

No obstante, la candidatu
ra de los empleados se retira
rla en el mismo momento en 
el que hubiese algún otro 
proyecto dispuesto a regir los 
destinos de la Deportiva. Si 
se presenta otra candi da tu -
ra, "nosotros si vemos que 
tiene viabilidad económica 
nos retiraríamos. Tampoco 
vamos a dejar esto en manos 
de cualquier desalmado", 
comenta Mosquera. Sin 
embargo, el gerente rojillo 
asume que es dificil que se 
presente alguien: "Si viene 
otra candidatura yo voy a ser 
el primero que les felicite y 
les ayude en todo lo posible. 
Lo que pasa es que tampoco 
podemos estar esperando a 
que esa situación se produz
ca". 

Natación 

En el campeonato alevín de verano de la 
Comunidad de Madrid 

Tres mínimas nacionales 
v dos medallas para 
María luengas 

La nadadora MARÍA LUEN
GAS de 12 años de edad, 
perteneciente al C .N.Alcalah, 
consiguió dos medallas y 
una nueva mínima nacional 
alevin, que suma a las otras 
dos conseguidas en 100 libre 
y 100 espalda en pasadas 
competiciones, en el Campe
onato Alevin de Verano de la 
Comunidad de Madrid cele
brado el pasado fin de serna -
na en la piscina de 50 metros 
cubierta del M-86 madrileño. 
La medalla de plata la obtu
vo en 100 espalda con 
1.16.47, su mejor marca per
sonal, y la de bronce en 200 
espalda con 2.48.54, esta es 
una nueva minima consegui
da por Maria, la Real Federa
ción Española de Natación le 

exigía 2 .50.00. Así pues 
Maria se consolida como una 
de las nadadoras más com
pletas de la natación com
plutense, pese a su tempra
na edad, el logro de poder 
participar en tres pruebas 
individuales ( 100 libre, 100 y 
200 espalda) en un Campeo
nato de España, es una exi
gencia nada fácil. Maria par
ticipará en el Campeonato de 
España de la Juventud 
(C .S .D) - Campeonato de 
España Alevin que se cele
brará en Asturias a finales 
de este mes de junio. 

Manuel Revilla Bel 
Director Técnico del 

C.N .Alcalab 

11 de iunio de 2004 



En las distintas competiciones han nanicinado unos 6.000 escolares 

100 niños recibieron troteos en 
la clausura del deporte infantil 
La fiesta del deporte escolar se clausuró con una gala celebrada el viernes 4 de junio en el 
pabellón polideportivo del Val. La clausura estuvo presidida por el alcalde, Bartolomé Gon
zález, quien estuvo acompañado por el concejal de Deportes, Marcelo Isoldi y por los ediles 
del PP Francisco Bernáldez, Jesús Fernández Pascual y Javier Fernández Abad. Unos 700 
niños recibieron medallas al distinguirse por sus resultados en las distintas competiciones 
del deporte escolar. Pero también recibieron trofeo 55 escolares que se proclamaron triun
fadores en sus respectivas modalidades deportivas, y también hubo placas conmemorativas 
para las distintas escuelas municipales y para el presidente de la Federación Madrileña de 
Taekwondo, Víctor Herrera, como máximo responsable del proyecto San Petersburgo. 

La Ciudad Deportiva 
Municipal de Alcalá, a través 
del ,programa de Escuelas 
Deportivas ha puesto a lo 
largo del curso 2003-2004 a 
disposición de todos los es 
colares de entre los 5 y los 
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1 7 años la posibilidad de 
prac.ticar una ainplia varie
dad · de deportes que son 
realizados durante el hora -
rio extraescolar en diferen
tes centros escolares y dis
tritos de Alcalá. La Ciudad 

Deportiva Municipal tain
bién ha puesto a disposición 
de los escolares las instala
ciones deportivas del ayun
tainiento. 

Según explicó el concejal 
de Deportes, Marcelo Isoldi, 

"el auténtico éxito de este 
programa es que un total de 
6 .013 niños han participado 
en las diferentes competicio
nes. De todos modos el 
número de participantes en 
el prograina de escuelas en 
convenio con clubes es, 
actualmente, de 4.407 
niños". 

PUERTA de Madrid 

o 



o 

El alcalde, Bartolomé González, repartió una placa a cada una de las escuelas participantes y también lo hizo a Víctor Herrera, presi
dente de la Federación Madrileña de Taekwondo y máximo responsable del proyecto San Petersburgo 

El p r ograma de escuelas 
deportivas básicas está com
puesto por once modalida
des: atletismo , baloncesto, 
balonIÍlano, ciclismo, fútbol 
sala, fútbol 7, gimnasia rít
mica , hockey sobre patines, 
natación, patinaje artístico, 
tenis y voleibol. 

PUERTA de Madrid 

Convenio 
de colaboración 
con los clubes 
La Ciudad Deportiva 

Municipal tiene concertado 
un convenio de colaboración 
con diferentes clubes de 

Alcalá de Henares que tie
nen bajo su responsabilidad 
la organización y ejecución 
de los programas específicos 
de cada modalidad deportiva 
en la forma más efectiva 
para cumplir los objetivos 
previstos en los diferentes 
programa. 

En cuanto a la modalidad 
con mayor participación en 
el deporte infantil a lo largo 
de este curso está la de 
carrera de campo a través 
con un total de 1. 132 niños 
compitiendo a lo largo de las 
diferentes competiciones. El 
fútbol 7 y el fútbol sala, con 
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803 y 71 7 participantes res
pectivamente fueron las 
siguientes modalidades en 
competidores, siguiendo a 
continuación el atletismo 
con 680 niños. 

Entrega de placas· 
y medallas 
a los participantes 
En la ceremonia de clau

sura del deporte infantil se 
repartieron medallas a los 
700 niños más destacados 
durante la temporada 
deportiva infantil. También 
hubo exhibiciones de diver-

PUERTA de Madrid 

sas modalidades deportivas 
y el momento culminante 
fue el del desfile de los triun
fadores, de los más destaca
dos. El alcalde, Bartolomé 
González, repartió una placa 
a cada una de las escuelas 
participantes en el evento y 
también lo hizo a Víctor 
Herrera, presidente de la 
Federación Madrileña de 
Taekwondo y máximo res
ponsable del proyecto San 
Petersburgo. El maestro 
alcalaíno viene trabajando 
desde hace años con niños y 
niñas proyectándolos en la 
disciplina del taekwondo. 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 128 
de fecha 31 de mayo de 2004 aparece publicado el anun
cio relativo a la siguiente licitación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE PINTURA DEL 
C.E.l.P. JUAN DE AUSTRIA (expediente nº 3.273). 

Precio de licitación máximo: 74.544'33.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 28 de junio de 
2004 en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 5 de julio de 2004 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 2 de junio de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 128 
de fecha 31 de mayo de 2004 aparece publicado el anun
cio relativo a la siguiente licitación: 

SUBASTA PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE SELLADO DE GRIE
TAS Y BACHES 2004 (expediente nº 3.247). 

Precio de licitación máximo: 199.999'98.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 28 de junio de 
2004 en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 5 de julio de 2004 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 2 de junio de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 
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Voleibol 

Selección de España 

El público no respondió ni con entrada gratuita 

la selección nacional de 
voleibol deió un sabor agridulce 
El deporte de alto nivel no parece interesar en Alcalá ni aunque se abran las puertas y 
no haya que pagar entrada. Cierto es que el voleibol no ha logrado en España arrastrar 
a grandes masas, pero el privilegio de tener en la ciudad complutense a la selección 
nacional absoluta no fue aprovechado por los aficionados. En el doble enfrentamiento 
de la selección liderada por Rafa Pascual sólo hubo media entrada en el primer partido 
y menos de media en el segundo. El público no llenó el pabellón Ruiz de Velasco como 
esperaba el concejal de Deportes Marcelo Isoldi. Si se tiene en cuenta el número de 
niños y jóvenes que juegan al voleibol en Alcalá y los que lo han hecho en otros tiem
pos, además de familiares y amigos, aficionados en general a este deporte, cabe pensar 
que sólo una mínima parte asistió al doble enfrentamiento entre España y Portugal. 

Lo mejor fue el sábado 5 de 
junio. Ese día al menos se estu
vo en la media entrada. Fue un 
pobre resultado si se tiene en 
cuenta que no había que pagar 
entrada, pero fue mucho mejor 
que el domingo 6 de junio que 
hubo menor afluencia. El conce
jal de Deportes calcula que 
hubo 1.500 personas el primer 
dia y que no se llegó a las 1.200 
el segundo día. 

Decimos que lo mejor fue lo 
del sábado 5 de juñio porque 
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hubo más público y la selección 
española ganó en su primer 
enfrentamiento a Portugal, una 
selección que va en alza pero 
que tiene un nivel mucho menor 
a la de España. 

Con dos primeros sets muy 
disputados los españoles consi
guieron ganar el partido con un 
3-0 en el que el parcial definiti
vo fue la muestra de las diferen
cias que existen entre el voley 
español y el portugués. 

El juego del equipo de Rafa 

Pascual, que fue el mejor hom
bre sobre la cancha del Ruiz de 
Velasco, fue muy superior a una 
Portugal que no dio sensación 
de poder derrotar a España en 
ningún momento en esta liga 
mundial de voleibol. . 

Pero el panorama cambió por 
completo el domingo 6 de junio. 
España ganó el primer set y 
todo parecía resuelto, pero el 
equipo nacional se vino abajo, 
entró en barrena y los portugue
ses aprovecharon la situación 

Selección de Portugal 
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imponiéndose en los siguientes 
tres sets. Es decir, que el parti
do cayó del lado luso. 

Ahora España tiene que 
devolver visita a Portugal pero 
no se puede decir que el equipo 
nacional español ha comenzado 
con buen pie en esta liga mun
dial. Y por lo que se refiere a 
Alcalá sólo cabe destacar que el 
partido del domingo se retrans
mitió en directo por la segunda 
cadena de Televisión Española 
y que el del sábado tuvo un 
amplio resumen en el programa 
Estadio 2. 

PUERTA de Madrid 



sucesos 
El alcalde de Villalbilla, preocupado con ese punto negro, 
pide a la CAM que lo solucione 

Dos heridos graves en un accidente 
en el cruce de los Hueros 
"llevamos ocho años pidiendo una solución; nos dicen que eso depende 
del provecto de desdoblamiento de la M-300 que ahora está paralizado" 
Dos hombres resultaron heridos de gravedad, uno de ellos al borde de la muerte, en un accidente 
de circulación ocurrido en el cruce de los Hueros, uno de los puntos negros más importantes que 
hay en la comarca. El accidente se produjo sobre las dos de la tarde del lunes 7 de junio cuando un 
turismo propiedad del ayuntamiento de Villalbilla y conducido por el empleado municipal Maria
no García se detuvo en la M-300 para incorporarse a la carretera M-220. El trabajador se dirigía 
a Los Hueros. En esos momentos un camión que circulaba por la M-300 colisionó contra el turis
mo Opel Corsa desplazándolo y yendo a golpearse contra un Citroen Xsara que circulaba en sen
tido contrario por la M-300 en dirección Alcalá. Un helicóptero del SERCAM trasladó al conduc
tor del Citroen Xsara al hospital madrileño de La Paz en situación de extrema gravedad mientras 
que una UVI móvil trasladó al trabajador municipal al hospital 'Príncipe de Asturias'. 

El accidente produjo importan
tes retenciones de tráfico en la 
zona del Gurugú. Al lugar de la 
doble colisión se desplazaron 
inmediatamente recursos sanita
rios y efectivos de la Guardia 
Civil. La gravedad de uno de los 
heridos, el conductor del Citroen 
Xsara, hizo valorar a los servi
cios de emergencias la conve
niencia de que fuera trasladado en 
helicóptero al hospital La Paz. Su 
estado era de extrema gravedad al 
sufrir un traumatismo craneoen
cefálico severo. A la hora de 
cerrar esta edición de PUERTA 
DE MADRID el herido estaba 
ingresado en la Unidad de Cuida
dos Intensivos de La Paz. 

Con respecto a Mariano García, 
vecino de Villalbilla y trabajador 
municipal, su estado, dentro de la 
gravedad, era menos preocupan
te. Sufrió diversas fracturas en las 
piernas y un traumatismo toráci
co. Diversas fuentes comentaron 
a PUERTA DE MADRID que 
sufrió una perforación en un pul
món por una costilla rota. El 
alcalde de Villalbilla, Antonio 
Barahona, confirmó a esta sema
nario que "es milagroso que nin
guna de las dos personas haya 
fallecido ya que los dos coches 
quedaron absolutamente destro
zados". 

Preocupación 
y reivindicación 
Pero ante todo el alcalde de 

Villalbilla mostró su preocupa
ción por la situación de los dos 
principales puntos negros de cir
culación que hay en su término 
municipal, los dos en la M-300 y 
uno muy cerca del otro: el del 
Gurugú y el de Los Hueros. 

Antonio Barahona confirmó a 
PUERTA DE MADRID que ha 
solicitado una entrevista urgente 
al consejero de Transportes e 
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Infraestructuras, Francisco Gra
nados, para manifestarle su preo
cupación por la situación de estos 
dos puntos y exponerle su reivin
dicación de que se acometa una 
solución a los mismos: "El pro
blema es que desde 1996 venimos 
insistiendo ante la dirección 
general de carreteras en que es 
necesario que se acomentan solu
ciones para evitar la peligrosidad 
que tienen esos dos peligrosos 
cruces, dos auténticos puntos 
negros en la circulación y que nos 
afectan principalmente a los veci
nos de Villalbilla, pero también a 
los de Alcalá y a los de toda la 
comarca". 

El primero de estos cruces es el 
del alto del Gurugú, un auténtico 
nudo de comunicaciones que con 
el crecimiento de los municipios 
de la comarca se ha convertido en 
uno de los puntos más transitados 
en la zona: "El problema es que 
para incorporarse a la M-300 se 
permiten los giros a la izquierda y 
a la derecha y para salir de la M-
300 y dirigirse hacia Anchuelo o 
Villalbilla se permite el cruce 
desde un carril central. Se trata de 
un cruce muy peligroso en el que 
se han producido muchísimos 
accidentes. Hay que pensar que 
por ese tramo de carretera circu
lan diariamente unos 20.000 vehí
culos ya que es un nudo de comu
nicaciones entre Alcalá y Arganda 
del Rey, lo que quiere decir que la 
M-300 comunica la N-II con la 
N-ill". Según Antonio Barahona 
el cruce del Gurugú es ruta obli-
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gada para quienes se dirigen 
desde Alcalá a Villalbilla, 
Anchuelo, Carpa, Pezuela de las 
Torres, Santorcaz, Los Santos de 
la Humosa, Torres de la Alameda 
e incluso es utilizada por muchos 
usuarios que realizan la ruta de 
los pantanos: "Especialmente en 
los fines de semana pasan por el 
cruce del Gurugú muchísimos 
vehículos. En ese punto es nece
sario realizar una maniobra muy 
arriesgada y los accidentes suelen 
ser muy habituales". 

"Te juegas la vida 
para ir a los Hueros" 
El otro punto negro es el del 

cruce de los Hueros donde se pro
dujo el accidente del lunes 7 de 
junio. Se trata del cruce de la 
carretera M-300 con la M-220, es 
decir, no se trata de la intersec
ción para acceder a un barrio sino 
que son dos carreteras que depen
den directamente de la dirección 
general de la Comunidad de 
Madrid". 

Lo grave en ese cruce es que se 
permiten los giros en todos los 
sentidos con la salvedad de que ni 
siquiera hay un carril central en el 
que los vehículos que pretenden 
hacer el cruce se puedan cobijar. 
Así lo explicó el alcalde de Villal
billa que afirmó que la situación 
es "increíble e inaceptable que 
exista un punto negro de estas 
características. De hecho estoy 
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Antonio Barahona, 
alcalde de Villabilla 

seguro de que en muy pocos luga
res hay un cruce tan peligroso 
como éste en el ni siquiera hay un 
carril central en el que poder dete
nerse para hacer el cruce". 

En ese punto los accidentes son 
muy frecuentes: "Casi se puede 
decir que hay colisiones todos los 
días. Es cierto que la mayor parte 
son golpes de chapa pero también 
ha habido accidentes graves 
como el del lunes 7 de junio. Es 
curioso que después de haber dos 
heridos graves ese día, uno de 
ellos debatiéndose entre la vida y 
la muerte, el martes 8 de junio 
volvió a haber allí otro acciden
te". 

Barahona afirmó que "lo que 
nosotros pedimos desde el ayun
tamiento es que esos puntos 
negros se solucionen, que hagan 
unas rotondas. Venimos pidiéndo
lo desde hace ocho años, concre
tamente desde 1996. No habla
mos de una obra millonaria pero 
la respuesta que nos da la Comu
nidad de Madrid es siempre la 
misma, que eso forma parte del 
proyecto del desdoblamiento de 
la M-300. Pero resulta que en los 
medios de comunicación os he 
podido leer que ese proyecto ha 
quedado paralizado. A nosotros 
en el ayuntamiento de Villalbilla 
no nos han dicho nada oficial
mente". 

El alcalde afirmó que "no voy a 
entrar en el asunto de la paraliza
ción de la obra. Si hay un informe 
medioambiental que dice que hay 
que proteger el parque de los 
Cerros me parece muy bien, pero 
es descorazonador que aplacen el 
proyecto del desdoblamiento de 
la M-300 y no solucionen estos 
puntos negros. Para nosotros es 
urgente, de ahí nuestra preocupa
ción y reivindicación, que se dé 
una solución a esta grave situa
ción". 
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sucesos 

El tuñsmo, que presentaba catorce impactos de bala había sido abandonado 
en un descampado en la carretera de Daganzo, iunto a la autopista R-2 

Una patrulla del SEPRONA encuentra el vehículo 
utilizado en el robo de un bar 
Una patrulla del Servicio de Protección de la Naturaleza (SEPRONA) de la Guardia Civil encontró el 
vehículo utilizado en el robo perpetrado en la madrugada del pasado martes 1 de junio contra el bar 
"Pachos", junto a la estación de RENFE de Guadalajara. El turismo, modelo Renault 19, presentaba 
catorce impactos de bala y había sido abandonado en un descampado situado en la carretera de Da
ganzo a Alcalá de Henares, junto a la autopista de peaje Madrid-Guadalajara (R-2). 

Participación Ciudadana y Tercera Edad 

ANUNCIO 
CONVOCATORIA PARA LA CONCESIÓN DE SUBVENCIONES A 

ASOCIACIONES SIN ÁNIMO DE LUCRO PARA EL AÑO 2004 

REQUISITOS: 

Podrán solicitar subvenciones en la Concejalía de Participación Ciudadana y Tercera Edad 
las entidades de tipo social y de convivencia regional y ciudadana que cumplan los siguien
tes requisitos: 

-: Estar legalmente consolidadas y formalmente inscritas en el Registro Municipal de Enti
dades de Participación Ciudadana. 

- Carecer de fines de lucro. 
- Reflejar en sus Estatutos que entre sus finalidades se encuentra la realización de activi-

dades y proyectos para los que solicita subvención. 
- Comprometerse a presentar en el plazo previsto Memoria justificativa de la actividad una 

vez realizada y las facturas originales que se correspondan con el importe subvencionado, 
así como facturas compulsadas del resto de la actividad. 

- Acreditar que se encuentran al corriente de las obligaciones fiscales municipales o, en su 
caso, la exención correspondiente. 

PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES 

- La solicitud deberá ir acompañada de los siguientes documentos: 
a) Acuerdo de los Órganos representativos de la Entidad Ciudadana que justifique la ne

cesidad de subvención. 
b) Certificación expedida por los Órganos representativos de la Entidad Ciudadana en la 

que se haga constar el número de socios de pleno derecho en el momento de la solicitud. 
c) Memoria valorada de las actividades para las que se solicita subvención, especificando: 

tipo de actividad, plazo de realización, recursos materiales y desglose presupuestario. 
d) Declaración formal de las subvenciones recibidas de otras Instituciones Públicas o Pri

vadas para esa misma actividad. En caso de no haberse recibido ningún tipo de subvención 
o ayuda, se hará constar este hecho junto al compromiso de poner en conocimiento del 
Ayuntamiento la concesión posterior de subvenciones o ayudas de otras Instituciones. 

e) Documento acreditativo de haber solicitado la inscripción de la modificación de estatu
tos, por adaptación a la Ley Orgánica 1/2002 de 22 de marzo, en la Comunidad de Madrid. 

- Las solicitudes de subvenciones habrán de hacerse en el Modelo que se facilitará en la 
Oficina de Información y presentarse en el Registro General del. Excmo. Ayuntamiento, diri
gidas a la Concejalía de Participación Ciudadana y Tercera Edad, en horario de 9'00 a 14'00 
de Lunes a Viernes. 

El Plazo de presentación de solicitudes será del 1 O de junio al 9 de julio del 2004. 
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La Policía Judicial de la Guar
dia Civil perteneciente al puesto 
de Alcalá de Henares realizó la 
inspección ocular en el lugar de 
los hechos y procedió a la reco
gida de pruebas, que se han in
corporado a la investigación que 
se va a remitir a la comisaría de 
Guadalajara del Cuerpo Nacio
nal de Policía. El expediente 
será completado antes de que 
sea enviado al Juzgado de Ins
trucción de Guadalajara. 

A las 3' 38 horas del pasado 
martes, cuatro individuos forza
ron una de las ventanas del bar 
"Pachus" para acceder al inte
rior del establecimiento. De 
acuerdo con la denuncia del 
propietario, los asaltantes se 
apoderaron de unos 3.600 euros 
de las máquinas recreativas. 
Alertado por los ruidos, un cabo 
perteneciente al destacamento 
de la Brigada Aerotransportada 

_ BRILAT 29 con base en Figuei
redo (Pontevedra), que formaba 
parte de la patrulla que está rea
lizando labores de vigilancia y 
control en el entorno de la esta
ción del ferrocarril y en la línea 
férrea convencional Madrid
Barcelona con motivo del aten
tado del 11-M, comprobó cómo 
cuatro personas se disponían a 
emprender la huida en un turis
mo. El militar se interpuso en su 
camino y dio el alto a los ocu
pantes, para lo cual efectuó un 
disparo de fogueo al aire con 
ánimo disuasorio. El conductor 
del vehículo arremetió contra él, 
que tuvo que arrojarse a la ace
ra para no ser atropellado, ins
tante en el que realizó una serie 
de disparos con su fusil. En el 
turismo que ha sido encontrado 
esta semana no han aparecido 
restos de sangre. 

Detenidos 
por malos tratos 

Agentes de la Guardia Civil han 
detenido al súbdito pakistaní, Ah
med X., de 23 años, con domici
lio en Arganda del Rey, como au
tor de un delito de malos tratos en 
el ámbito familiar, hecho ocurri
do el día 6 de junio, cuando tras 
una discusión con su pareja, éste 
comenzó a propinarle golpes por 
todo el cuerpo. La víctima pre
sentaba numerosos hematomas. 

También por agentes de la 
Guardia Civil fue detenido Tomás 
F.H., de 35 años y con domicilio 
en Velilla de San Antonio, como 
autor de un delito de malos tratos 
en el ámbito familiar, contra su 
esposa María del Carneo F.V., la 
cual presentaba lesiones consis
tentes en traumatismo nasal con 
desviación a la derecha, ocurrien
do el hecho durante una discusión 
en la que le propinó varios puñe
tazos, amenazándola posterior
mente de muerte. 

PUERTA de Madrid 



[ sucesos 
un venezolano resonó herido de bala en una rodilla 

Disparos en la Rinconada 
lo sacaron del coche, le quitaron el dinero v el móvil v le dieron un tiro 
Al parecer se uata de un aiuste de cuentas 

Ocurrió en la mañana del pasa
do martes, día 8 de junio, en el 
barrio de La Rinconada, en la ca
lle Escultor Claudio. Dos indivi
duos viajaban en un turismo que 
acababa de pararse en la mencio
nada calle alcalaína, cuando de 
pronto fueron abordados por 
otros dos individuos que los se
guían en una moto. A uno de los 
ocupantes del coche le impidie
ron bajarse y al otro lo sacaron, lo 

tiraron al suelo, le robaron el di
nero y el teléfono móvil y allí 
mismo, en el suelo, le dispararon 
un tiro en la rodilla derecha, tras 
lo cual se dieron a la fuga. 

El herido fue atendido en el 
Centro de Salud Luis Vives, pró
ximo al lugar donde sucedieron 
los hechos y posteriormente tras
ladado al hospital Príncipe de As
turias, de Alcalá de Henares. Pre
sentaba una herida de bala en la 

rodilla con orificio de entrada y 
salida. Se trata de C.H., nacido en 
Venezuela y de 36 años de edad. 

Cuando ocurrieron los hechos 
los dos individuos, ambos compa
triotas nacidos en Venezuela, via
jaban en un turismo propiedad de 
la esposa del herido en el que ha
bían venido hasta Alcalá, según 
declararon, para hacer turismo. 
Venían desde Aranjuez, localidad 
donde tienen su residencia actual, 

fJEurO'Cisión 
Su coche seminuevo con , . 

garant1a europea por escrito. 
COCHES DE TODAS LAS 
MARCAS Y 
MODELOS INCLUSO CON 
MENOS DE UN AÑO. 

CITROEN C3 1.4 
HDI SX PLUS 
PACK. Kms. O. 
Oportunidad. 
12.400 euros. 

FORO FIESTA 1.8 
TDOI GHIA. 

Año 99. Full equip. 
7.753 euros. 

VOLVO S40 1.9 TO. 
Fun equip. Año 1997. 

Oportunidad. 
7.753 euros 

HYUNOAI ACCENT 
1.5 GLS. A/A. E/E. 

C/C. O/A. Año 2001 . 
E20% 

133 euros/mes. 

VEHÍCULOS DE 
KMS. O (VARIOS): 

C2,C3, XSARA, 
PICASSOS, 

BERLINGOS ... 

CITROEN JUMPER 
2.9 TO. A/A. O/A. 

Año 2001 . 5 plazas. 
Pocoskms. 

11.359 euros. 

CITRoEN X SARA 2.0 
HDI SX BREAK. 

70.00J kms. A/A. D/A. 
E/E. CIC. 4 airbags. 
ABS. 10.758 euros 

OPEL ASTRA DTI 
BREAK. A/A. DIA. E/E. 
CIC. 75.00J kms. Afu 
200l. 10.750 euros. 

FIAT PUNTO SPORT 
TEAM. Octubre 2001. 

40.00J kms. Mejor 
vel1o. Oportunidad. 

10.157 euros 

CHRYSlER GAAND 
VOYAGER ID 7 pla
zas. Ful!~· Pocos 
kms. Año 2000. &qief
ruidada. 17 .:'R3 l!llOS 

ABRIMOS SABADOS 
\1AÑANA Y TARDE 

DOMINGOS ,,1AÑANA 
SEGUN LEGISLACION VIGE~JTE1 

PRECIOS 
EXCEPCIONALES. 
~ CITRO~N 
~ CREDIT 

CITROEN XA.NTIA 
1.8.16V. 

AUTOMATICO. Año 
2000. Full equip. 

9.556 euros. 

OPELCOMBO 
1.7 D. Año 97. 

Mixta. 
7 .152 euros. 

PEUGEOT 806 2.0 
PORT AVENTURA. 

Ful~ 38.rol kms. 
AOO . Supercui-
daoo. 11 .900 euros 

RENAULT CUO 1.9 
CIESEL ALJZE 3P. 

ANO 2001. DIA. CIC. 
E/E. A/A.E 20% 
154 euros/mes. 

CITROEN SAXO 
1.5 O MONAGO. 

A/A, O/A, E/E, C/C. 
Año98. 

5.950 euros 

NISSAN TERRA
NO TOI Largo. 

AJA, EJE, C/C, Año 
2001 . 67.000 kms. 

16.167 euros 

CITROEN XSARA 
PICASSOHDI 
EXCLUSIVE. 

Kms.O. 
17.279 euros. 

RENAULT MEGANE 
CLASSIC 1.9 OTI 
RXE. Año 2000. 

A/A. EJE .. C/C. O/A. 
Llantas. 8.955 euros. 

KIA SHUMA 1.8 
16vGS. 

Full equip. 
Diciembre 1999. 

7.753 euros. 

BMW 316 Inyección 
Compact Año 1995. 

130.000 kms. 
11.359 euros 

DAEWOO 
MATIZ SE AJA, 
D/A, E/E, C/C. 

Año99. 
4.748 euros 

PEUGEOT PARTNER 
1.9 DIESa NA. DIA. 
CJC. E/E. Sólo 57.rol 

kms. Opornridad. 
Afu 1998. 7.753 euros. 

CITROEN XSAl;IA 
1.6 SX AUTOMA T. 

Full;¡p. 
año2 1. 

10.157 euros. 

RENAULT CLAS-
SIC 1.616V. 

XRE. Pocos kms. 
Año 2000. 

8.113 euros. 

CITROEN XAN-
TIA 1.9TD 
Full ¡:fip. 

Año 98. 20% 
133 euros/mes. 

PEUGEOT 'll7 2.0 HDI 
00 OI. Afu 2003. 

f¡ji e<W. Opornmi:lad 
Pocos Kms. E 20% 

236 euro&'lres. 

FIAT BRAVO 1.6 
Inyección SPORT. 

Full Equip. Año 
2001. 50.000 kms. 

8.955 euros 

OPEL CORSA 1.701 
CLUB 3P. Año 2001. 

37.000 kms. 
Oportunidad. 
7.353 euros 

FINANCIACIÓN 
ADAPTADA 
ASU MEDIDA 

CITROEN SAXO 1.5 
IMAGE. A/A. O/A. 

E/E. C/C. Año 99. Su· 
percuidado. 70.000 
kms. 6.551 euros 

FOROMONOEO 
1.8 TO. Año 99. 
68.000 kms. Full 

equip. 8.354 euros 

PEUGEOT 406 
1.8 ST. Año 2001 . 

46.000 kms. 
Full equip. 

11.960 euros 

CITROEN SAXO 1.4 
~ sx 3 Puertas. 
AOO 200!. NA. D/A. E/E. 
C/C. Sólo 27.IXXl kms. 

SenilltreYo. 7.152 euros 

FORO FIESTA 
XRl.Año 98. 
Mejor verlo. 

Oportunidad. 
5.349 euros 

CITROEN XSARA 2.0 
HDI 110 CV. SX AU· 
TOMÁT. AOO 2002. 

30.00J kms. Oportuni-
dad. 13.162 euros. 

SEAT IBIZA 1.4 16 V. 
CUMATIZAOOR. 

E/E. CIC. DIA. 
AOO 2002. 24.00J kms. 
Oportunidad. 9.556 €. 

RENAUlT KMiGOO 1.9 
DIE5a 65 CV. C().IBI. 
PUERTA CORREDERA. 

NA. D/A.AOO'lOO'L 
8.955 euros 

SEATLEON 1.9 SOi. 
AOO 2002. Pocos 
Kms. FuD equip. 

Oportunidad. E 20% 
226 euros/mes 

HYUNDAICOUPE 
FX 1.6. Año 2001 . 
45.00 kms. Full 
equip. Oportuni· 

dad. 10.758 euros 

TENEMOS MUCHOS MAS EN 
IGUALDAD DE CALIDAD QUE NO 
PODEMOS DETALLAR POR FALTA 

DE ESPACIO 

COMPRAMOS COCHES . PAGO CONTADO 

• VENGA A VERLOS A: A 
AUTOMOCION ALCALA S.L. concesionario Oficial Citroen fA1' 

Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 10 95. Alcalá de Henares CITROEN 

PUERTA de Madrid 

y según su declaración no cono
cen a los agresores, aunque según 
las investigaciones policiales pu
diera tratarse de un ajuste de 
cuentas, entre estos dos venezola
nos y otros ciudadanos del este de 
Europa. El herido fue dado de alta 
esa misma tarde y no se sabe de 
qué arma se trata ya que la bala 
no ha podido ser hallada. 

El suceso ha sido muy comen
tado en la populosa barriada de 
La Rinconada y sobre todo en el 
ambulatorio de Luis Vives, adon
de llegó el herido para ser atendi
do en el momento de la mañana 
en el que se encontraba muy con
currido de pacientes. 

Arrojaron al suelo 
a la propietaria v 
le ataron manos v pies 

Atraco 
en un estanco 
Se llevaron dinero v tabaco 
por valor de 12.900 euros 

Dos individuos, con acento ex
tranjero, protagonizaron en la ma
ñana del pasado martes día 8 de 
junio un atraco en el estanco si
tuado en la calle del Tesorero, de 
Villanueva de la Torre, de donde 
se llevaron tabaco y dinero en 
metálico por importe de 12.900 
euros. El hecho se produjo alrede
dor de las 9'30 horas, cuando la 
propietaria acababa de abrir el es
tablecimiento, momento en el que 
se presentaron dos individuos, 
que tras arrojarla al suelo, le ata
ron las manos y los pies, proce
diendo a continuación a desvali
jar el local. Una vez consumado 
el robo, la víctima arrastrándose 
con dificultades consiguió salir a 
la calle y pedir auxilio, aunque 
para entonces los asaltantes habí
an desaparecido. La Guardia Ci
vil ha abierto una investigación 
para averiguar la identidad de los 
autores y proceder a su detención. 

Por otra parte, la policía de 
Guadalajara investiga la identi
dad de los autores del robo perpe
trado sobre las 2'30 horas del pa
sado día 31 en el estanco sito en 
la calle Francisco Aritio, 85, de 
Guadalajara. Para acceder a su in
terior los ladrones forzaron una 
ventana y la reja de protección 
que comunica a un patio interior, 
apoderándose de cartones de ta
baco de distintas marcas, tarjetas 
telefónicas, mil euros en tarjetas 
para llamadas internacionales, un 
cheque de mil euros y doce mil 
euros en efectivo. Según estima
ción del denunciante, el valor to
tal de los efectos y dinero sustraí
do se eleva a 39.300 euros. 

t t de ¡unio de 2004 



sucesos 

Estos vehículos se han puesto de moda en los últimos años 

Un ioven murió al sulrir un accidente con un 11Quad" 
Un joven de 23 años de edad, Rubén Rodríguez Sáez, falleció como consecuencia de las graves lesio
nes sufridas en un accidente ocurrido el domingo 6 de junio junto a la presa de las Armas, en el ca
mino de servicio de la carretera M-300. El joven pilotaba un quad, una moto de cuatro ruedas. 

Vecino de Alcalá, Rubén Rodrí- El piloto resultó herido de gra- tebrales lumbares y cervicales. 
guez López pilotaba el "quad" por vedad con traumatismo craneoen- Una UVI móvil trasladó al herido 
el camino situado junto a la presa cefálico, fracturas costales, con- a un centro hospitalario en estado 
de las Armas. Como ocupante del tusiones diversas y fracturas ver- muy grave. 
mismo viajaba Jesús David Mací
as Rico, de 29 años de edad. 

El vehículo volcó cuando circu
laba por el camino, probablemen
te debido a un bache. Los dos 
ocupantes salieron despedidos 
llevándose la peor parte Rubén 
Rodríguez López, quien sufrió un 
traumatismo craneoencefálico se
vero que lo dejó en estado crítico. 
Con una hemorragia en los oídos, 
se temía lo peor desde los prime
ros instantes. Su compañero co
rrió mejor suerte, ya que sus le
siones no eran preocupantes. 

Al lugar del accidente acudió la 
Policía Local, que avisó a una 
UVI móvil cuyo personal faculta
tivo estabilizó al herido y lo tras
ladó al hospital de la Princesa. 
Sin embargo, en el hospital ma
drileño ya no se pudo hacer más 
por salvarle la vida y falleció 
poco después como consecuencia 
de las lesiones cerebrales. 

Otro herido muy grave 
catorce días antes 
Fuentes policiales manifestaron 

a PUERTA DE MADRID la preo
cupación existente por el incre
mento de accidentes con este tipo 
de vehículos. Al parecer los de
rrapajes y giros bruscos provocan 
que el quad se quede a dos ruedas 
y la posible pérdida de control de 
la máquina. Una contingencia 
como un bache puede hacer que 
el piloto salga despedido y las le
siones en estos casos suelen ser 
muy graves. 

Pero además el día 24 de mayo 
hubo otro grave accidente con un 

u quad en Alcalá. Ocurrió sobre las 
16'30 horas en la confluencia de 
las calles Gonzalo Torrente Ba
llester y Gabriela Mistral, en Es
partales. Osear M.M., de 28 años 
de edad, pilotaba el quad que al 
parecer derrapó perdiendo el pilo
to el control del mismo. El vehí
culo fue a golpearse contra los 
vehículos estacionados. 

El ioven, de 19 años, conducía un todoterreno 

Herido grave al caer con su coche 
por un barranco de casi 200 metros 
El Grupo Especial de Rescate en Altura (GERA) de los Bomberos 
de la Comunidad de Madrid rescataron el domingo 6 de jllnio a un 
joven de 19 años que cayó por un barranco de unos 200 metros de 
longitud en la zona del parque de los Cerros con su todoterreno. 

Después de una intensa búsqueda 
en la que fue fundamental el ras
treo que realizó el helicóptero del 
GERA, la víctima fue estabiliza
da por facultativos del Sumrna-
112, que le apreciaron una posible 
fractura de columna vertebral. De 
hecho, para él fue necesaria la uti
lización del helicóptero, que ele
vó al herido ya encamillado me
diante una grúa. Una vez a salvo 
fue transbordado al helicóptero 
del Summa-112, que lo trasladó al 
hospital Príncipe de Asturias de 
Alcalá en estado grave. 

~ JOYERIA AMERICA 

Según el servicio de emergen
cias 112 de la Comunidad de Ma
drid el accidente se produjo sobre 
las siete y media de la mañana. El 
herido y su novia viajaban a bordo 
de un todoterreno por el parque de 
los Cerros. El joven manifestó su 
intención de bajar por una pro
nunciada pendiente sin embargo a 
su novia le dio miedo y le dijo que 
se bajaba del vehículo. Al realizar 
esta maniobra el vehículo cayó 
por el barranco, por lo que alarma
da por la situación la novia pidió 
ayuda a los servicios de emergen
cias iniciándose la búsqueda del 
vehículo. La joven no supo preci
sar el lugar en el que se encontra
ba por lo que la búsqueda se pro
longó por espacio de dos horas 
siendo localizado el todoterreno 
por el helicóptero del GERA. Tras 
estabilizar al herido y al no haber 
acceso posible en vehículo al lu
gar donde se encontraba, el heli
cóptero realizó la evacuación so
bre las once de la mañana. 

~ m V m ~ 
LDTUS FESflNA VICEP.Or' MAURICE LACROIX SWAROVSKI EMPORIOWARMA 1 SEIKO 

ORO ORO st-- Switurland 

Plaza de CeIVantes, 36 • Alcalá de Henares • Tfno./Fax: 91 888 24 75 
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Detenido cuando 
robaba en una 
cabina telefónica 

Juan Carlos P.R., de 37 años de 
edad, fue detenido el día 8 de ju
nio a las 21 horas en la calle Te
niente Ruiz cuando manipulaba 
con un destornillador el cajetín de 
la cabina telefónica de la mencio
nada calle alcalaína. Había des
montado el cristal de la mampara 
e intentaba llevarse la recauda
ción. La Policía Nacional le ocupó 
dos destornilladores. Juan Carlos PR 
tiene veinte antecedentes por robo. 

Robo en las taquillas 
del nolideponivo 
El Juncal 

Durante la madrugada del do
mingo día 6 de junio fue cometi
do un robo en las taquillas del po
lideportivo El Juncal. Personas 
desconocidas pasaron al interior y 
utilizando una cizalla forzaron los 
candados de las taquillas y se 
apoderaron de los efectos que ha
bía en su interior. Se dio cuenta 
del hecho a la Policía Local. 

Robo en un domicilio 
Entre las 9 y las 12 horas del sá

bado día 5 de junio, autores a los 
que no se ha podido idelltificar, 
cometieron un robo en el interior 
del domicilio particular situado 
en la calle Valero, número 13 de 
Arganda del Rey. Accedieron al 
mismo tras romper el cristal de la 
puerta que da acceso a la terraza
cocina y, una vez dentro, sustraje
ron 3.000 euros en dinero, así 
como joyas, máquinas fotográfi
cas digitales y material informáti
co, valorado en unos 1.800 euros. 

ESTRELLA GUIA {]:J. 
PIOFESORI TISSll \Y) 
URI SUS CAMINOS . 

Astróloga y vidente, 
venga y conozca su futuro a 

través de Tarot Cartas, Runas 
y La Mano y Mapa Astral. 

¿Quiere volver con la 
persona amada en sus 

brazos en poco t iempo? 
(Especialista en 

reconciliaciones de parejas}. 

Amor, Depresión, Vicio, 
Enfermedades espirituales, 
Impotencia de los hombres, 

Estrés, Mal de ojo. 

PREVIA CITA 
De lunes a sábado 

de 9 a 21 h. 

Telfs.: 91 889 12 31 
667 39 88 72 
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Tenía la cara 
ensangrentada v pedía 
a urnos que lo sacaran 

Enuó a robar en 
·1a casa de la Juventud 
v quedó encerrado 
vherido 

Ocurrió el pasado viernes, día 4 
de junio a las 5'30 horas de lama
drugada. Un empleado de la lim
pieza oyó desde el interior de la 
Casa de la Juventud los gritos de 
un individuo que con la cara en
sangrentada le pedía que lo saca
ran de allí, donde al entrar a robar 
por el patio debió darse un fuerte 
golpe, porque sangraba abundan
temente por una ceja. Tras revol
ver en el interior y forzar varias 
puertas y cajones no pudo llevar
se nada, al ser incapaz de salir al 
exterior por el patio por donde 
había entrado a la Casa de la Ju
ventud, situada en el Paseo del 
Val, donde ocurrieron los hechos. 
El operario de la limpieza al ob
servar al individuo herido avisó a 
la policía y al SUMMA-061, fue 
necesaria la presencia de los 
bomberos para que cortaran el 
candado de una puerta y poder li
berar a José Luis P.O. de 35 años 
de edad, con 29 antecedentes por 
robo. Fue curado de las heridas en 
la Casa de Socorro. 

Herido grave al chocar 
dos vehículos 

Un joven de 18 años, identifica
do como Carlos C.P., resultó heri
do grave, en un accidente decir
culación ocurrido en el kilómetro 
59'200 de la carretera N-211, en 
el término de Molina de Aragón. 
El vehículo que conducía, marca 
Renault, colisionó con un turismo 
Honda Civic, conducido por Gus
tavo S.C., de 28 años, que salió 
ileso, y ocupado por María 
H.M.M., que sufrió lesiones leves. 
El suceso tuvo lugar el pasado día 
3 de junio hacia las 16'30 horas. 

DETALLES PARA INVITADOS A 

BODAS 
COMUNIONES 
BAUTIZOS-

cp INVITACIONES 

'(}OGAAS.L. 
u íl"AYoa sumao DE AlCAú 

FABlllCACION PROPIA 
P" de Aguadores, 9-10 (recinto ferial) 
Tif.: 9188318 58 -ALCAIA DE HENARES 
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Se trata de un individuo de 34 años de edad, vecino de Hlana lGiuadalaiaraJ 

la policía recupera el cuadro sustraído en el Hospital 
"Niño Jesús" de Madrid v detiene al presunto autor 
Agentes del Cuerpo Nacional de Policía han detenido a José Eduardo S.T., de 34 años de edad y veci
no de la localidad de mana (Guadalajara), como presunto autor de la sustracción de la obra "La apa
rición de Santa Leocadia a San Ildefonso", de Juan de Roelas. El lienzo desapareció de la capilla del 
Hospital Pediátrico del Niño Jesús de Madrid el pasado 21 de mayo. 

Una vez arrestado, José calle Menéndez Pelayo de Ma
Eduardo S.T. reconoció la auto- drid y, tras saltar la valla, em
ría del robo y llevó a los agentes prendieron la huida. El 26 de 
hasta un paraje en pleno campo, mayo, una llamada dirigida al 
cercano a la localidad de Saceda párroco de la capilla del Hospi
Trasierra (Cuenca), a escasos tal Pediátrico del Niño Jesús po
kilómetros de illana. El cuadro, nía en jaque a la Brigada de Po
que se encontraba debajo de un licía Judicial de Madrid. Un 
puente del acueducto Tajo-Se- desconocido solicitaba 240.000 
gura, presentaba importantes euros a cambio del cuadro. El 
daños debido a la inexperta ma- dispositivo policial que se esta
nipulación por parte del deteni- bleció al efecto tenía como epi
do, que carece de conocirnien- centro las inmediaciones de la 
tos en estas lides. estación de Atocha, lugar desde 

La sustracción se había lleva- donde procedían la mayoría de 
do a cabo tras descolgar el cua- las llamadas telefónicas efectua
dro de la pared para, con poste- das. 
rioridad, recortar el lienzo con El 1 de junio, el sospechoso 
una cuchilla. Acto seguido, el fue localizado en una cabina si
autor o autores rompieron el tuada en las confluencias de la 
candado de la puerta que da a la avenida del Mediterráneo con la 

las pérdidas pueden superar los 9.000 euros 

Alunizaje en una óptica del Ensanche 
Los ladrones empotraron un Ford Courier contra el escaparate 
blindado del establecimiento Multiópticas Muñoz, situado en la ca
lle Dámaso Alonso para robar material óptico diverso antes de dar
se a la fuga con otro vehículo. Los hechos se produjeron sobre las 
3'25 horas del día 4 de junio en un barrio en el que no es nada nue
vo que se produzcan robos de estas características, la Ciudadela del 
Ensanche. Con una salida rápida hacia la Nacional 11, los ladrones 
se han fijado de manera muy especial en este barrio. 

El propietario de la cadena co
mercial Multiópticas Muñoz, José 
Luis Muñoz, explicó a PUERTA 
DE MADRID: "Me avisaron in-

mediatamente de la central de 
alarmas de que se había cometido 
el robo. Para empotrar el coche en 
el establecimiento tuvieron que 

calle Femández Shaw. Sobre las 
ocho de la tarde de ese mismo 
día, entró en la estación de auto
buses y sacó un billete con des
tino a Tarancón, lugar hasta el 
que se desplazaron los agentes. 
En la tarde del martes día 8 de 
junio se procedía al arresto de 
José Eduardo S.T. , vecino de 
illana (Guadalajara) y sin ante
cedentes penales, en un bar del 
madrileño Paseo de las Delicias. 
Ha sido acusado de un delito de 
robo con fuerza, otro de extor
sión y un tercero contra el patri
monio histórico-artístico, y pa
sará a disposición judicial en las 
próximas horas. Un amigo suyo, 
César P.H., también era arresta
do como encubridor y puesto en 
libertad tras prestar declaración. 

maniobrar, puesto que no pudie
ron hacerlo directamente por estar 
aparcados los coches enfrente". 

En cuestión de segundos los la
drones pudieron hacer acopio de 
material óptico diverso que José 
Luis Muñoz todavía está cuantifi
cando: "Hay que tener en cuenta 
que destrozaron el escaparate y 
un expositor. Con lo que además 
consiguieron robar, entre lo sus
traído y los daños producidos las 
pérdidas pueden pasar de los 
9.000 euros, es decir, un millón y 
medio de pesetas" . 

Los vecmos de la calle Dámaso 
Alonso avisaron a la Policía al oír 
el estruendo formado por el vehí
culo al empotrarse en el estableci
miento. Sólo consiguieron ver 
que los autores pudieron ser dos 
individuos que inmediatamente 
emprendieron la fuga en otro ve
hículo cuando se a¡mderaron de 
diversos efectos, to<lo ello antes 
de que llegaran los primeros poli
cías. El Ford Courier figuraba 
como sustraído en Alicante. 

José Luis Muñoz manifestó a 
PUERTA DE MADRID: "Es cier
to que, aunque por el centro pare
ce que hay mayor presencia poli
cial, en los barrios, y más concre
tamente en El Ensanche hay me
nor vigilancia. Sería deseable por 
tanto gue hubiera mayor presen
cia pohcial para evitar que se pro
duzcan robos de este tipo. A nos
otros por suerte es la primera vez 
que nos roban, pero ne detectado 
que en aquella zona ha habido va
nos robos en establecimientos. 
Toquemos madera para que no 
haya más robos. Quizás habría 
que poner al~o más de atención a 
aquella zona . 
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El campeón de ral1Ves Sergio Vallejo 
presemó su coche en lidercar Dos Mil 

"Co11petir con un Fiat Punto es 
una experiencia muv excitante 
que todos deberían probar" 

El pasado miércoles 9 de ju
nio, en las instalaciones de 
Fíat LIDERCAR DOS MIL, el 
subcampeón absoluto de Es
paña en el 2003 y campeón en 
la categoría Fiat Punto Sú
perl600, Sergio Vallejo firmó 
camisetas, gorras y posters, 
además de charlar acerca de 
su cpche y la experiencia de su 
pilotaje. El coche de Sergio Va
llejo, cuyo copiloto es su her
mano Diego, es un Fiat Punto 
Súperl600 (JWRC) , y en el pa
sado campeonato de España 
dio un fantástico rendimiento. 

El coche que conduce este 
piloto de 37 años, un Fiat 
Punto Súperl600 (Júnior 
World Rallye Car) es una au
téntica joya de la mecánica, 

con 218 caballos de vapor y 
8.300 revoluciones por minu
to, entre otras destacadas ca
racterísticas técnicas. Aunque 
tiene bastantes similitudes 
con el Punto de serie, su pre
cio es auténticamente prohibi
tivo: vale 30.000.000 de las 
antiguas pesetas. 

Sergio Vallejo declaró que 
competir con un Fiat Punto es 
"una experiencia muy excitan
te y que debería probar todo el 
mundo". Vallejo es un piloto 
muy experimentado, con 18 
años al volante de coches de 
competición, aunque mucho 
ha cambiado desde sus ini
cios, en los que competía con 
un SEAT Panda, allá por el 
año 85. 

Sergio Vallejo firmó camisetas, gorras y posters 

t t de junio de 2004 

Clásicos en Alcalá 
4 º Festival de Artes Escénicas 

Del 17 al 27 de junio de 2004 
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- Cía Eusebio Lázaro. "LA 
EDAD DE ORO'', de Cervantes, 
Góngora, Gracián, Quevedo, Lope, 
Hnos. Argensola, Calderón, Juan 
Ramón, García Lorca, Alberti, Jor
ge Guillén. Un espectáculo audio
visual de Eusebio Lázaro. 

Sábado 19 y Domingo 20 

*** 
- David Gómez, piano. INTE

GRAL SONATAS PARA PIANO 
DEMOZART. 

Lunes 21, Miércoles 23 
y Viernes 25 

*** 
- Nao d' Amores Teatro. AUTO 

DE LA SIBILA CASANDRA., de 
Gil de Vicente. Versión y direc
ción: ana Zamora. 

Martes 22 

*** 
- Opera Studio. IL SACRIFI

ZIO DI ABRAMO, de Camilla de 
Rossi. Dirección musical: José An
tonio Montaño. Dirección de esce
na: Ignacio García. Jueves 24 

*** 
- Tábola Rassa. EL AVARO de 

Moliere. Dirección e interpreta
ción: Olivier Benoit y Miguel Ga
llardo. 

Sábado 26 y Domingo 27 

'Il'li'll'm({J) JL({J)JPJl IIDll ff<GA 
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- Producciones Amara. "EL 
ASTRÓLOGO FINGIDO", de D. 
Pedro Calderón de la Barca. Di
rección: Gabriel Garbisu. 

Viernes 18 y Sábado 19 

*** 
- Teatro Meridional. CYRANO. 

Espectáculo basado en Cyrano de 
Bergerac, de EdmUJld Rostand. 
Versión y dirección: Alvaro Lavín. 

Domingo 20 y Lunes 21 

*** 
- Cía. Tea.4. "NOCHE DE RE

YES", de William Shakespeare. 
Versión y dirección: Denis Rafter. 

Martes 22 y Miércoles 23 

*** 
- Noviembre Teatro. "LA BE

LLA AURORA'', de Lope de 
Vega. Versión y dirección: Eduar
do Vasco. 

Sábado 26 y Domingo 27 
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- Cía Flamenca Carmen Cortés. 

"LA CELESTINA". Espectáculo 
basado en la obra de Fernando de 
Rojas. Dramaturgia: Gerardo 
Vera. Coreografía y dirección: 
Carmen Cortés. Jueves 17 

*** 
- Petruska y Artibus. ''EL RE

TRATO DE DORIAN GRAY", 
de Osear Wilde. Versión: Fernan
do Savater. Dirección: María 
Ruiz. Sábado 19 

*** 
- Producciones Faraute. "CAR

MEN, CARMELA". Espectáculo 
basado en la obra de George Bizet. 
Coreografía: antonio Canales. Di
rección: Miguel Narros. 

Miércoles 23 y Jueves 24 

* ** 
- Bito Produccions. ''FEDRA", 

de Jean Racine. Traducción: Rosa 
Chacel. Adaptación: Eduardo 
Mendoza. Dirección: Joan Ollé. 

Sábado26 

aIPll<C'Il'Á<C1UlLOO 
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- Al Suroeste Teatro. "CÓMI
COS EN EL CAMINO" , de Mi
guel Morillo y José Prieto. Direc
ción: Pedro Antonio Penco;-

Plaza de los Santos Niños, 
C/ Mayor, Plaza de Cervantes 

Viernes 18 y Sábado 19 - 22'00 h. 

*** 
- Vagalume Teatro. ''ROMEO Y 

JULIETA". Adaptación libre de la 
obra de William Shakespeare. Di
rección: Emilio Goyanes. 

Plaza de Cervantes 
Viernes 25 y Sábado 26 - 21 '00 h. 

~J.\ILJ.\ IlDI& <C({J)Nlm~<CJIA~ 

rrmrIEmNA<Cll({J)NJ.\ILa 
n.~~S}(I) lbcm>!l'm 

- Shakespeare para managers. 
Rolf Breitenstein. Lunes 21 

** * 
- ¿Por qué hay que hacer el 

Don Juan todos los años? María 
Ruiz, Eduardo Vasco y José Luis 
Alonso de Santos. Martes 22 

Ml!J~l&({J) ~A NA'll'AIL 
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- Légolas Colectivo Escénico. 
Taller de versos antiguos para ni
ños modernos. 

Sábado 19, Domingo 20, 
Sábado 26 y Domingo 27 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA- CINES ----
Programación del 11 al 17 de junio 

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

"La matanza de Texas 2004". 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. Viernes y Sábado, también 
madrugada: 00'40. 

"Troya ". Viernes y Sábado: 
17'20, 20'30 y 23'40. De Domingo 
a Jueves: 18'00 y 21'30. 

"El día de m añana". Todos los 
días: 17'10, 19'40 y 22'10. Viernes 
y Sábado, también madrugada: 
00'40. 

"Ni a favor ni en contra". To
dos los días: 20'0 y 22'30. Viernes 
y Sábado, también madrugada: 
00'40. 

"Los chicos de la lluvia". Todos 
los días: 18'00. 

"A contrarreloj". Todos los 
días: 17'20, 19'50 y 22'20. Viernes 
y Sábado, también madrugada: 
00'40. 

"F.B.I. - Frikis Buscan Incor
diar". Todos los días: 17'40, 20'10 
y 22'30. Viernes y Sábado, madru
gada: 00'40. 

-----@-----
MULTICINES CISNEROS 

Plaza de los Santos Niños nº 5 
Teléf. de informaci6n: 91 883 44 94 

"La leyenda de Nicolas Nic
kleby". (7 años). Pases a las: 
17'30, 20'00 y 22'30. 

"The Mother". (13 años). Pases 
a las 17'30, 20'00 y 22'30. Miérco
les 16 y Jueves 17 a las 22'30. 

"Héctor". (13 años). Pases a las 
17'30, 20'00 y 22'30. Miércoles 16 
y Jueves 17 a las 17'30 y 20'00. 

CINE-CLUB 
"El espíritu de la colmena". 

Miércoles 16 y Jueves 17. Pa
ses a las 18'30 y 21'00 h . 

JUNIO Serle~ 

Día 3 ..... . . 85.298 s-oo 8-8 
Día 4 •••• ••• 82.216 U17 6 
Día 6 •••••••• 09.067 UIS 7 
Día 7 ....• .• 65.549 s-11311 6-9 
Día 8 .... ... 45.137 s-024 4-7 
Día 9 ..... . . . 18.730 s-012 1-0 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Rlm.6n y Cajal, 1 . ru. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 

PUERTA de Madrid 

CINEBOX 
(Parque Corredor) 

Teléfono informaci6n: 902 22 16 22 

"El día de mañana" (1). (NRM 7). 
Todos los días: 18'40 y 21'20. Sába
do y Domingo: 16'00 y 13'00. Viernes 
y Sábado: 00'00. 

"Troya" (1). (13 años). Todos los 
días: 18'00 y 21'20. Sábado y Do
mingo: 13'00. 

"Blueberry. (13 años). Todos los 
días: 16'00, 18'35 y 21'15. Sábado y 
Domingo: 12'30. Viernes y Sábado: 
00'00. 

"La matanza de Texas" . (18 
años). Todos los días: 18'05, 20'10 y 
22'20. Viernes y Sábado: 00'30. 

"El día de mañana" (2). (NRM 7). 
Todos los días: 18'15 y 21'00. Sába
do y Domingo: 12'00. Viernes y Sá
bado: 23'45. 

"Troya" (2). (13 años). Todos los 
dias: 16'30 y 19'45. Sábado y Do
mingo: 12'30. Viernes y Sába
do:23'00. 

"El milagro". (NRM PC). Todos los 
dias: 118'45 y 21'25. Sábado y Do
mingo: 16'00 y 12'25. Viernes y Sá
bado: 00'05. 

"Hermano oso". ffolerada). Todos 
los días: 16'30. Sábado y Domingo: 
12'15. 

"El día de mañana" (3). (NRM 7). 
Todos los días: 116'30 y 19'45. Sába
do y Domingo: 12'30. Viernes y Sá
bado: 23'00. 

"Giro inesperado". (NRM 13). To
dos los dias: 18'05, 20'10 y 22'20. 
Sábado y Domingo: 16'00 y 12'10. 
Viernes y Sábado: 00'25. 

"El misterio de Wells.". (NRM 
PC). Todos los dias: 17'00. 19'20 y 
21'50. Sábado y Domingo: 12'05. 
Viernes y Sábado: 00'20. 

"Scooby Doo 2". ffolerada) . To
dos los días: 16'05. Sábado y Domin
go: 12'55. 

"Van Helsing". (13 años). Todos 
los días: 18'15 y 21'00. Sábado y Do
mingo: 12'00. Viernes y Sábado: 
23'50. 

"Lady Killers". ffolerada) . Todos 
los días: 1730, 19'45 y 22'10. Sába
do y Domingo: 12'05. Viernes y Sá
bado: 00"25. 

"Whale Rider. ffolerada). Todos 
los días: 18'05, 20'15 y 22'25. Sába
do y Domingo: 15'55 y 12'35. Viernes 
y Sábado: 00'35. 

"El efecto mariposa". (NRM 18). 
Todos los dias: 18'25 y 20'45. Vier
nes y Sábado: 23'10. 

"The Punisher". (NRM 18). Todos 
los días: 16'30. 19'00 y 21'35. Sába
do y Domingo: 13'00. Viernes y Sá
bado: 00' l O. 

"La leyenda de Nicholas Nic
kleby". (NRM PC). Todos los dias: 
17'45 y 20'45. Sábado y Domingo: 
12'30. Viernes y Sábado: 23'45. 

"F.B.I.". (NRM 18). Todos los dias: 
18'15, 20'20 y 22'25. Sábado y Do
mingo: 16'10 y 12'10. Viernes y Sá
bado: 00'30. 

la atención a personas mavores 
en la época esliVal preocupa a la organización 

Cruz Roia necesita voluntarios 
La ausencia por vacaciones de 

familiares y vecinos, las posibles 
olas de calor que afectan grave
mente a su salud así como la falta 
de actividad que tienen en verano, 
son factores que influyen en la sa
lud de nuestros mayores y que 
preocupan a Cruz Roja. La organi
zación quiere reforzar su atención 
durante la época de verano. 

Las personas mayores necesitan 
compañía. Alguien que les escu
che y alguien que les pregunte 
cómo están. Una atención telefó
nica o la presencia física de los vo
luntarios en sus hogares les hace 
sentirse más seguros y les permite 
permanecer en sus hogares ade
más de incentivarles a realizar ac
tividades de ocio y tiempo libre. 

Por este motivo la organización 
centra su campaña de captación de 
voluntarios en la atención a perso
nas mayores. Una campaña quer 
bajo el lema "Un poco de ti es mu
cho para ellos: Un poco de tu 
tiempo es suficiente para hacerlos 
felices" quiere sensibilizar y moti
var a los madrileños a hacerse vo
luntarios de Cruz Roja. 

Aunque la campaña se centre en 
el programa de mayores, en Cruz 
Roja en el corredor del Henares 
también se requiere la incorpora
ción de nuevos voluntarios en 
otros proyectos para intentar ayu
dar a diferentes colectivos en si
tuación desfavorecida como inmi
grantes y refugiados; drogodepen
dientes, infancia y juventud en si
tuación vulnerable; mujeres en di
ficultad social, así como realizar 
actividades en los programas de 
medio ambiente; donantes de san
gre. 

Cruz Roja es una organización 
de Carácter Voluntario, los volun
tarios, son personas que de forma 
altruista, solidaria y organizada 
participan en los programas y acti
vidades de la institución, prestan
do sus servicios a los colectivos 
que carecen de protección social 
suficiente y a todos los ciudadanos 
en general. En la actualidad, Cruz 
roja Española en el corredor del 
Henares cuenta con unos 400 vo
luntarios, cifra insuficiente para 
poder afrontar los retos que la so
ciedad nos está demandando 

Cena de socios v amigos de UNICEF 
Con motivo del 50 aniversario de UNICEF en España, UNI

CEF Alcalá de Henares organiza una cena de socios y ami
gos para el día 18 de junio de 2004 a las 21'30 horas. El ob
jetivo de esta cena se centra en el terna "Por la educación de 
las niñas". Las invitaciones, al precio de 42 euros, pueden 
recogerse en la sede de UNICEF-Alcalá de Henares (calle 
Daoíz y Velarde, 28, bajo derecha) los lunes, miércoles y jue
ves de 11 '00 a 13'00 horas. 

1.11 liiJ Pltmlthra 
Jueves, 3 de Junio: 1 - 3 - 4 - 10 - 29 - 35 

C-38 R-0 
Sábado, 5 de Junio: 2 - 27 - 28 - 34 - 44 - 47 

C-41 R-4 

Domingo, 6 de Junio: 11 - 12 - 19 - 21 - 26 - 49 
C-45 R-2 

Bono L•J Loto 
Lunes, 7 de Junio: 3 - 7 - 9 - 13 - 36 - 4 7 

C-25 R-0 
Martes, 8 de Junio: 7 - 11 - 15 - 35 - 46 - 4 7 

C-23 R-8 
Miércoles, 9 de Junio: 4 - 12 - 13 - 26 - 4 7 - 48 

C-33 R-5 

Viernes, 4 de Junio: 
09 - 13 - 34 - 41 - 42 

Estrellas: 03 y 07 

11 de junio de 2004 
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